Confidences anonymes
d’une provinciale
délurée

Anonyme

La narratrice de cette confession a découvert le sexe assez tôt, mais sans en retirer de grandes satisfactions. Divorcée au bout d’une dizaine d’années, sans enfant, elle s’est surtout consacrée à son métier de chirurgienne jusqu’à l’approche de la quarantaine. C’est alors qu’elle fait la connaissance d’Éric, un homme plus jeune qu’elle et cette rencontre va bouleverser sa vie. Non seulement Éric sera le premier à lui faire connaître le vrai plaisir des sens mais, très cérébral, il va lui faire goûter au sexe à trois puis au « gang bang » en la livrant à ses amis. La narratrice se laisse emporter par ces expériences qui la comblent tout en poursuivant parallèlement une relation intime avec son amie Clarisse qui lui a fait découvrir l’amour entre filles. Et tout ce petit monde va se réunir pour se laisser emporter cul par-dessus tête dans le tourbillon du « vice »…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je continue à puiser dans le courrier des dames du cul (attention, ça n’a rien de péjoratif, sous ma plume, au contraire !) qui nourrit régulièrement ma boîte postale à (esparbec@lamusardine.com).

Et je commence… par un monsieur (Gérard C. de Tarbes) qui m’accuse d’en rajouter.

REPONSE : En rajouter ? J’en enlève, oui ! Je me souviens entre autres de Laure T., la branleuse fécale, qui me narrait d’une voix sucrée ses obsessions : lesquelles tournaient toutes autour du pipi-caca et des culottes Petit Bateau. Le caca et le pipi lui donnaient, me disait-elle, un sentiment de « profanation ». Elle avait ses habitués, ceux qui lui faisaient faire pipi dans le lavabo, en face de la glace, et ceux sur qui elle faisait son gros caca du matin, dans la baignoire. Elle avait aussi travaillé dans un des premiers téléphones érotiques (je vous parle des années 80), mais elle n’avait pas tenu le coup longtemps, parce qu’elle (au grand scandale de ses collègues) se branlait pour de bon.

« J’ai neuf ans d’âge mental, je ne veux pas grandir davantage », me susurrait-elle.

Je la revois, assise à son pupitre d’écolière, jupe courte, culotte anglaise, mordillant son porte-plume. Elle écrivait des « lettres de femme » pour les premières revues du genre.

« C’est quand je mouille ma culotte que je sais que mon texte est fini ! »

C’est par elle que j’ai appris que les femmes étaient encore plus obsédées par le cul que les hommes. Quand elle sortait en jean, elle avait une poche trouée pour se branler en marchant. Mais bon, c’était quand même un cas limite ; elle doit avoir soixante berges, maintenant ; je me demande si elle gratouille toujours son vieux clitounet en écrivant ses textes de cul pour une de ces sinistres revues soi-disant échangistes qui prolifèrent sur les kiosques de Pigalle.

Une autre (dont je fus assez amoureux, je l’avoue, appelons-la T.) allait me confier qu’elle n’obtenait son plaisir que par la branlette ; elle s’attachait à ceux qui la branlaient, jamais à ceux qui la baisaient ; elle en était restée au stade du touche-pipi à vie, ornant ses « séances » de rêveries confuses.

— J’aime, me disait-elle, me donner du plaisir sans faire moi-même ce que je rêve qu’on me fait. Il y a les choses qu’on rêve, et celles qu’on fait. La branlette, c’est l’art d’unir les deux.

Elle aimait bien sucer, cela dit.

Alors, voyez-vous, mon cher Gérard, je crois que vous datez un peu, à Tarbes. Toutes les femmes se branlent, même si sont encore assez nombreuses celles qui se croient obligées de le nier. Et ce qu’avoueront avec le plus de répugnance celles qui se la jouent « libérées », c’est qu’elles n’ont que rarement du plaisir en baisant, à moins de tomber sur un branleur de première avec qui elles se « gouineront ».

Passons à une authentique branleuse, Linda L. (un pseudo, non ? on est prudente, à Carcassonne), qui m’envoie en pièces jointes des photos de sa chatte prises dans un miroir. Ah, le numérique ! Grosse libération, hein, Linda ? Savez-vous comment elle fonctionne, elle ? Elle se branle en imaginant qu’on se branle en regardant les photos de sa chatte. Je lui ai demandé, naïf que je suis :

« Et pourquoi ne pas la montrer pour de bon ? »

— À Carcassonne, m’a-t-elle répondu ? Je suis enseignante, figurez-vous, et mère de famille. Comme mon mari ne s’occupe plus de moi, il me reste Internet. Pendant qu’il regarde la télé, je me tripote en jouant avec ma souris.

Et voyez comme le hasard fait bien les choses : la dame anonyme (elle nous a envoyé son manuscrit par la poste : pour Esparbec, à la Musardine, sans donner ses coordonnées) habite Tarbes, elle aussi, comme le ci-dessus Gérard ! Je rêve qu’ils se sont croisés plus d’une fois sans savoir qu’un jour ils se rencontreraient, sans se voir, dans un bouquin de gare ! Cela dit, si l’auteur de cette confession lit ce texte, qu’elle n’hésite pas à se faire connaître, il y a un contrat qui l’attend.

J’attends donc votre courrier, ma chère inconnue.

Et vous autres, amis, amies, à bientôt (n’hésitez pas à m’écrire !).

E.

  1

Je m’appelle Aline, j’ai trente-huit ans ; je mène à présent une paisible vie de femme mariée, mais mes trois dernières années ont été plus que perturbées. Il aurait mieux valu que mon existence soit davantage agitée avant, afin que je ne subisse pas les contrecoups que j’ai ressentis par la suite.

J’ai réalisé des études assez brillantes puisque à l’âge de vingt-cinq ans j’étais chirurgienne. J’aimais beaucoup mon métier. Professionnellement tout était parfait, et c’est toujours la même chose aujourd’hui, mais, sexuellement, c’était le calme plat. Je pensais que c’était normal quand on a un métier aussi absorbant que le mien.

Je suis brune, mais avec de beaux yeux bleus, assez mince, une taille fine, des seins plutôt gros, mais surtout sensibles. En réalité, j’étais une belle fille ; je le suis toujours, même si je me rends compte que j’ai perdu ma sveltesse. Je le vois dans le regard des hommes qui parfois ne peuvent cacher l’envie que je leur donne.

Mes parents étaient attentionnés, me donnant toujours les moyens financiers dont j’avais besoin pour mes études. Ma mère, et parfois aussi mon père me parlaient de tout, sans oublier les rapports sexuels, mais ça ne m’a pas beaucoup servi. Aujourd’hui, je me rends compte combien ils étaient libres et moi coincée.

Pourtant, en ce me qui concerne, tout aurait pu commencer plus tôt. En effet, adolescente, j’ai eu une amie plus délurée que moi. Jusqu’à l’âge de dix-sept ans, nous avons partagé la même chambre en pension. Elle avait perdu son pucelage juste après ses quinze ans. Elle m’a tout raconté : sa douleur la première fois et aussi que de temps en temps, elle couchait pour le plaisir avec d’autres garçons. Elle s’étonnait que je ne fasse pas comme elle. Elle se promenait souvent nue dans notre chambre et au début, cela me surprenait.

Un jour, elle m’a rejointe alors que je prenais un bain. J’étais plongée dans l’eau ; elle ne pouvait me voir, mais sa présence me troublait. Je n’ai pas osé refuser quand elle m’a proposé de m’aider à me laver. Elle m’a passé du savon sur les épaules et, tout doucement, elle est descendue sur ma poitrine. Ça me troublait, mais je n’ai pas eu le courage de lui dire d’arrêter.

Elle m’a obligée à me lever ; nous étions là toutes les deux nues, moi mouillée, elle sèche. Elle m’a fait sortir de l’eau et m’a essuyée. Lorsque j’ai été sèche, elle a posé ses lèvres sur ma bouche, avant de les glisser vers mes seins dont les pointes se sont dressées. Ses mains sont descendues de mon dos à mes fesses, et enfin sur mon sexe.

Cela n’a pas duré plus longtemps, car elle est allée répondre au téléphone qui venait de sonner. Elle a écouté et elle est devenue toute blanche. Elle s’est assise sur un lit, s’est mise à pleurer en reposant l’appareil. Ses parents étaient morts dans un accident de voiture. Elle devait rejoindre sa famille.

J’ai assisté aux obsèques, on s’est téléphoné plusieurs fois, mais Clarisse, je vous donne son prénom, n’est pas revenue à l’internat et je ne l’ai revue que plusieurs années plus tard. Sa remplaçante n’était pas comme elle et nos relations sont restées distantes. J’avais perdu une amie, je n’avais pas envie d’en connaître une autre.

  2

J’ai perdu mon pucelage au cours de l’été qui a suivi mon bac. André, un cousin éloigné, passait ses vacances en même temps que moi dans la maison d’une de mes tantes. Je l’aimais bien. On riait ; on se taquinait mutuellement. Quand on se voyait, on s’embrassait et, très souvent, nos bouches se rencontraient. Je faisais cela naturellement, sans une quelconque envie sexuelle.

Pour lui, je m’en suis rendu compte par la suite, il y avait une certaine sensualité dans ses actes. Cela pouvait s’expliquer parce qu’il était plus âgé. Il ne m’avait pas caché qu’il avait eu des aventures avec des filles. Je ne lui avais pas posé de questions. À cette époque, et cela a bien changé depuis, je n’étais guère curieuse des choses du sexe. Avec le recul, je me demande s’il n’y avait pas en moi une sorte de blocage, dont je serais tout à fait incapable de dire l’origine.

Pourtant, avec André, les occasions de m’instruire ne manquaient pas. Quand on faisait la sieste ensemble, je sentais contre mon ventre une grosseur sous la ceinture de son pantalon. Cela me faisait rire, mais je n’y apportais aucune attention particulière. Cette attirance physique, venant de lui essentiellement, faisait qu’on était de plus en plus proches tous les deux, mais il n’y avait jamais eu chez moi la volonté d’aller plus loin.

Un soir pourtant, nous sommes allés danser, et boire aussi, dans une discothèque. J’ai siroté des whiskys, trop sans doute. André me serrait délicatement contre lui. J’avais mis sous mon pantalon un slip, bien sûr, mais pas de soutien-gorge. Je n’en avais pas besoin car mes seins étaient fermes. J’avais mis un tricot ouvert en V sur ma poitrine et ultracourt, ce qui fait que la peau de mon ventre était apparente.

Un peu grise, j’ai laissé André me serrer contre lui. Je sentais de plus en plus la grosseur de son sexe. Il me caressait la peau à hauteur de mes hanches et ses mains remontaient sur mon dos. Je riais un peu et lui aussi, quand je lui disais d’arrêter, mais il continuait. À un moment, sa main m’a caressé un sein sous mon tricot. Je le laissais faire, mais il n’y avait en moi aucune envie. Ensuite, il a peloté mes fesses et il a posé sa bouche sur la mienne, avant de frôler ma langue avec la sienne. C’était mon premier baiser profond. Je trouvais ça agréable, mais sans plus.

André devenait de plus en plus entreprenant. Je ne voulais pas que dans le bal, les gens voient notre manège ; je l’ai suivi quand il a proposé qu’on aille se promener. Il me tenait par la taille. Souvent sa main remontait vers mes seins ou descendait vers mes fesses, mais j’étais éméchée, et ça m’amusait au lieu de me choquer.

Nous sommes arrivés dans un bois éclairé par la lune. C’était largement suffisant pour nous voir. Il m’a longtemps embrassée : la bouche d’abord, les oreilles et le cou ensuite. Sans que je pense à m’y opposer, il m’a enlevé mon tricot. Mes seins étaient à sa disposition. Il les a palpés et embrassés. Leurs bouts se sont dressés. Ça m’était déjà arrivé, mais jamais aussi fort.

Lorsqu’il a défait ma ceinture, j’ai voulu l’arrêter, mais comme il me précisait qu’il voulait seulement me caresser, je l’ai laissé faire. Mon pantalon a glissé sur mes cuisses, il l’a dégagé de mes chevilles. J’étais contre lui seulement vêtue de ma culotte. Il s’est lui aussi très vite déshabillé et avec son slip déformé par son sexe, nous nous sommes allongés sur l’herbe.

Ses caresses ont repris partout sur mon corps, mes seins, mon ventre, mes cuisses, mais la culotte l’empêchait d’atteindre mon sexe. Sans que je m’en rende trop compte, mon dernier vêtement a glissé de mon ventre à mes cuisses, le long de mes jambes et enfin sous mes pieds. Pour la première fois, en présence d’un garçon, je n’avais plus rien sur moi.

André, lui aussi, s’est mis nu et nous nous sommes serrés l’un contre l’autre. À cet instant, j’étais prête à poursuivre le jeu en nous frottant, en nous caressant, en nous embrassant et peut-être, à la fin, à faire l’amour, mais André, lui, était sans doute pressé. Il s’est glissé entre mes cuisses. Il a appuyé son sexe sur le mien et, sans me préparer, il est entré brutalement en moi, déchirant mon hymen que j’avais gardé intact jusque-là. J’ai crié de douleur, mais il a remué sa queue dans mon vagin ouvert, et sans doute saignant, et il m’a envoyé son sperme au bout d’un temps très court. Je n’avais ressenti que la douleur du dépucelage. Je n’ai même pas eu l’occasion de voir la queue d’André en érection. Quand il est sorti de moi, il s’est tourné sur le côté, comme pris d’un tardif et curieux accès de pudeur, avant de se reculotter, sans prendre le temps de s’essuyer.

Je lui ai dit que j’avais été déçue par sa prestation. Il est redevenu tendre et m’a demandé de l’excuser, ajoutant qu’il se rattraperait en étant plus attentif vis-à-vis de moi. Je ne l’ai guère cru, mais j’ai fait semblant. Je me suis nettoyée avec un Kleenex, je me suis rhabillée et nous sommes rentrés.

Les jours suivants, André a été très gentil, voulant sans doute se reprendre de m’avoir baisée sans mon autorisation. Je ne lui en voulais pas trop, mais j’espérais que l’acte sexuel était différent de ce qu’il m’avait proposé. J’ai accepté qu’il me reprenne dans ses bras, qu’il m’embrasse, qu’il me câline.

Un après-midi, ma tante est allée en ville faire des courses et elle nous a laissés seuls. André m’a rejointe dans ma chambre. Il m’a embrassée avec passion. Il m’a assez vite déshabillée. Je n’ai pas résisté. À présent que je n’étais plus vierge, j’étais curieuse de connaître ce plaisir dont Clarisse, mon amie de pension, m’avait si souvent parlé. Elle aussi avait eu mal pendant son premier rapport. Ça ne l’avait pas empêchée de recommencer.

André aussi s’est mis nu, et nous nous sommes retrouvés sur mon lit, sa peau contre la mienne, nos deux corps étroitement imbriqués l’un dans l’autre. Ce jour-là, j’ai pu voir son sexe et j’ai été surpris par sa grosseur, sa longueur. C’était curieux qu’un tel engin puisse entrer dans mon sexe que je croyais trop petit.

J’étais contente qu’il me caresse, mais cela n’a pas été assez long, du moins pour moi. Il a écarté mes cuisses ; sa queue est entrée dans mon vagin. Je n’ai pas eu mal cette fois-là, mais je n’ai pas non plus éprouvé de plaisir.

André a accéléré ses entrées et sorties. Sans avertissement, il a poussé un soupir bruyant et a collé son ventre contre le mien. J’ai compris qu’il jouissait mais, moi, j’ai senti seulement un petit frémissement. Je me suis dit que si c’était cela l’amour, ce n’était pas extraordinaire.

Les jours suivants, nous avons recommencé plusieurs fois, mais je trouvais que c’était toujours trop court. D’instinct, je comprenais que cela aurait été mieux si cela avait duré plus longtemps. La conséquence la plus évidente, c’était que si j’avais perdu mon pucelage, je ne savais pas encore ce que c’était que le plaisir sexuel avec un homme. C’était bien mieux quand je me servais de mes doigts.

André et moi, nous nous sommes quittés à la fin des vacances et j’ai entrepris mes études médicales. Je n’ai plus revu mon cousin. Il ne m’a pas manqué.

  3

Mes études me prenaient beaucoup de temps ; je ne pensais guère au sexe. Pourtant, un jour, j’ai fait la connaissance d’un étudiant qui m’a plu. Après plusieurs rencontres, j’ai accepté de coucher avec lui. Il était plus lent qu’André, mais il m’a quand même prise trop vite. J’étais de nouveau déçue. Je ne suis pas restée longtemps avec lui.

Ce n’est quelques années plus tard, alors que j’avais commencé à me spécialiser dans la chirurgie, que j’ai tenté une nouvelle expérience sexuelle. L’élu s’appelait Pierre. Il terminait ses études de dentiste. Il était mignon, mais c’est surtout son intelligence, qui rendait sa conversation intéressante, qui m’a plu chez lui. Nous sommes sortis ensemble de nombreuses fois et un beau jour, nous nous sommes embrassés.

Nous échangions aussi des caresses. Il lui arrivait souvent de me toucher les seins, les jambes, de promener ses mains sur mes fesses, mais sans ôter mes vêtements. Nous nous comportions comme des adolescents à leurs premiers rendez-vous. Un jour pourtant, je me suis trouvée entièrement nue face à lui, que j’ai rapidement déshabillé. Il était costaud, son sexe était érigé, mais c’était un membre de taille normale, qui paraissait plutôt petit à côté de celui de mon cousin.

Pierre m’a caressée, mais pas trop longtemps. La situation, comme il me l’a avoué, l’excitait trop pour qu’il puisse maîtriser son envie de me baiser. J’ai pris son sexe et j’ai fait aller et venir mes doigts dessus. Je n’avais jamais vraiment eu l’occasion de masturber un homme, mes précédents amants étaient trop pressés. Pierre, lui aimait ça et, à cette occasion, j’ai découvert que ça me faisait de l’effet à moi aussi. Après un temps assez court, la queue a raidi et le sperme a jailli dans ma main. J’étais heureuse d’avoir obtenu ce résultat, mais la bite de Pierre est redevenue molle et bien que nous soyons restés longtemps l’un contre l’autre, il n’a pas repris de vigueur.

Nous nous sommes revus le lendemain, bien décidés à faire l’amour tous les deux. Après nous être déshabillés, nous nous sommes caressés mutuellement. J’ai embrassé le bout des seins de Pierre. Je suis descendue sur son ventre, ma bouche s’est promenée sur son sexe. Je l’ai caressé avec mes lèvres en montant et en descendant sur sa tige et puis, même si je n’étais pas habituée à ce genre de chose, j’ai gobé sa queue. Je savais bien sûr que la fellation existait, mais je ne l’avais jamais pratiquée. Malheureusement, comme la veille avec mes mains, il a joui très vite et comme il me tenait la tête, j’ai dû tout avaler. Encore une fois, je lui avais donné du plaisir, mais je n’avais rien reçu de sa part.

Nous sommes restés nus et nous nous sommes préparé un petit repas agréable. À la fin, nous nous sommes embrassés, serrés l’un contre l’autre et j’ai senti sa queue durcir contre mon ventre. Enfin, il allait me prendre, me procurer un plaisir que j’attendais avec impatience. Il m’a allongée sur le lit, face à lui. Il s’est placé entre mes jambes et a guidé sa queue vers mon vagin. J’ai ressenti quelques picotements de plaisir, mais, à ma grande déception, ça ne ressemblait pas à ce que m’avait décrit Clarisse.

Pierre a fait aller et venir son sexe dans le mien, en entrant et sortant lentement. Au bout d’un instant, il a accéléré et il m’a expédié son sperme, accompagnant son éjaculation d’un cri sourd. J’étais contente parce qu’il avait joui, mais je pensais que l’amour ne m’apportait pas un plaisir extraordinaire. Je n’étais pas comme Clarisse ou certaines collègues qui me disaient que leur mari ou leur copain leur procurait une jouissance terrible. Ou bien elles exagéraient, ou bien si elles ressentaient tout cela, c’est que je n’étais pas faite comme elles. Bref, ce jour-là, j’étais prête à conclure que j’étais frigide. Cette impression n’a fait que se confirmer dans les semaines qui ont suivi, mais Pierre était gentil ; je partageais sa couche assez souvent même si mes études de chirurgie passaient avant. Est-ce par lassitude de vivre seule ? Par souci de faire comme les autres ? Quand il m’a proposé le mariage, j’ai hésité, mais j’ai fini par accepter. Autour de nous, beaucoup de nos camarades le faisaient, ou, à tout le moins, vivaient en couple. C’est connu, parmi ceux qui débutent leur carrière de médecin, les internes sont les soutiers de l’hôpital. Pour compenser le travail pénible, la tentation d’une vie privée stable est forte.

Le temps a passé. Pierre et moi nous avons obtenu sans problème notre doctorat mais, alors que lui intégrait une clinique privée dont son père était un des responsables, je suis restée dans le milieu hospitalo-universitaire. Le privé ne m’attirait pas. C’était un premier accroc dans notre couple. Il y en a eu d’autres.

Nous faisions l’amour deux à trois fois par semaine au début de notre mariage ; tous les six à sept jours par la suite. Je lui attribue toujours des louanges pour notre vie quotidienne mais, question sexe, en dehors des quelques picotements que je ressentais pendant l’acte, je n’avais rien de plus. Nous avons vécu ainsi pendant une dizaine d’années, sans faire d’enfants car je n’avais pas de temps à leur consacrer.

À trente-cinq ans, je me suis lassée de le voir toujours à mes côtés. C’était la même chose pour lui ; nous avons décidé de nous séparer. Le divorce s’est déroulé rapidement, sans aucun heurt, et j’ai repris ma vie de célibataire, surtout occupée par mon métier de chirurgien.

  4

Je venais d’avoir trente-cinq ans, un âge où il faut, qu’on le veuille ou non, tirer un premier bilan de sa vie. Le mien était très simple : sur le plan professionnel, tout était parfait ; sur le plan affectif et sexuel, en revanche, c’était le désert complet.

Ce qui m’en a fait prendre conscience, au point d’en ressentir un véritable choc, ce sont mes retrouvailles avec Clarisse, mon amie de pension, peu de temps avant que je me sépare de Pierre. Elle était amoureuse d’un garçon de son âge et elle était le contraire de moi. Toujours bousculée, ayant un programme de relations personnelles conséquent, alors qu’en dehors de mon métier, je n’avais pratiquement aucun contact avec personne.

On se voyait de temps en temps, on mangeait ensemble et après mon divorce, elle m’a demandé si je rencontrais des hommes. Elle m’avait posé aussi la question, alors que j’étais encore mariée, car elle ne comprenait pas que je ne puisse pas bénéficier des plaisirs de la vie. Je riais de l’entendre, lui disant que je n’en avais pas besoin, que tout ce que j’avais professionnellement me suffisait largement. Pourtant, en l’écoutant, j’éprouvais un certain malaise. J’avais l’impression d’être une infirme d’un genre particulier. À la longue, ça devenait un complexe.

Un jour, crûment, elle m’a demandé si j’aimais les filles. J’étais ébahie qu’elle me pose cette question et j’ai répondu que cela ne m’intéressait pas. Elle m’a dit qu’elle aimait les hommes, mais qu’elle faisait l’amour parfois avec les femmes. Je m’en doutais bien après ce qui s’était passé entre nous en pension, même si ça n’avait pas été plus loin que quelques caresses et des baisers.

Elle m’a suggéré que nous devrions le faire toutes les deux. Elle m’enseignerait ce qu’elle avait appris et elle était sûre que je saurais l’apprécier. J’étais sidérée de l’entendre me parler de cela d’une façon aussi légère. Je lui ai dit que je n’étais pas prête à coucher avec elle. Je l’aimais bien quand même. C’était pour moi une véritable amie.

Ma vie se déroulait sans grand changement. Pourtant, je me suis rendu compte qu’à l’hôpital, j’avais près de moi un infirmier beau gosse qui me parlait souvent avec des regards d’envie. Un jour, pour plaisanter, je lui ai demandé s’il voulait m’inviter à dîner. Il m’a prise au mot. Comme je m’ennuyais, j’ai accepté de le retrouver dans un restaurant où les tables étaient assez isolées les unes des autres, dans une demi-obscurité et où on pouvait parler sans que les voisins entendent. C’était un homme qui savait plaire. L’alcool aidant, sans doute, j’étais émue par l’attention qu’il me portait.

J’étais venue en taxi. Après le repas, il a insisté pour me ramener mais, pendant le trajet, il m’a proposé de boire un rafraîchissement dans son studio. J’ai répondu oui après avoir hésité.

Nous avons bavardé, tout en buvant du jus d’orange. À un moment, je me suis retrouvée dans ses bras. Sa bouche s’est posée sur la mienne, mes lèvres se sont ouvertes et sa langue a caressé la mienne. C’était agréable. Ses mains se promenaient sur mon dos, sur mes fesses, l’une d’elles a remonté ma jupe. Je le laissais faire. J’avais accepté de le suivre en sachant parfaitement qu’il avait envie de me faire l’amour. Je ne savais pas moi-même ce qui m’avait poussée. Sans doute le désir de faire une nouvelle tentative pour connaître le plaisir. J’avais beau me répéter que le sexe ne m’intéressait pas, inconsciemment, je n’étais peut-être pas aussi résignée que je le croyais.

Mon compagnon m’a enlevé ma veste de tailleur. Il a déboutonné mon chemisier. Je portais un soutien-gorge léger qui ne cachait qu’en partie mes seins. À trente-cinq ans, étaient toujours très fermes.

Ma jupe est tombée à mes pieds. L’infirmier m’a soulevée pour la dégager de mes chevilles. J’étais contre lui, en culotte et en soutien-gorge, et, pour la première fois depuis longtemps, troublée. Quand il m’a reposée, je lui ai enlevé sa chemise. Ensuite je me suis agenouillée face à lui. J’ai défait sa ceinture et sa braguette. J’ai posé ma main sur sa queue qui paraissait grosse dans son slip, que j’ai fait glisser et jeté loin de nous après quelques attouchements.

Ma figure frôlait sa bite. Me souvenant de la rapidité des éjaculations de Pierre, mon ex-mari, quand il m’enfonçait son sexe dans la bouche, j’hésitais, mais j’ai quand même approché mes lèvres de la verge et je l’ai embrassée. Voyant qu’il ne réagissait pas, j’ai sucé son sexe. Je craignais de ne pas être à la hauteur, mais il semblait apprécier ; sa queue était de plus en plus dure. C’est lui qui m’a soulevée en me prenant sous les bras. Il m’a serrée contre lui, m’a embrassée avec passion et je lui ai rendu son baiser. C’était bon de sentir nos corps nus l’un contre l’autre. Mes seins s’appuyaient sur sa poitrine, mon ventre sur sa queue. Je palpais ses fesses et son dos. Toucher ses muscles solides me donnait des fourmis dans les doigts. C’était la première fois que ça m’arrivait.

Il m’a couchée sur son lit, mon dos appuyé sur les couvertures. Il a caressé mes seins, mon ventre, mes cuisses, mon sexe. Sa bouche a pris le relais. Mes bouts de sein ont durci. Une chaleur m’a envahie quand il a posé ses lèvres sur mon sexe. Ma chatte semblait s’ouvrir pour lui livrer le passage à sa langue. Quand il a touché mon clitoris, j’ai ressenti les picotements que je connaissais bien, mais avec une force inattendue.

Et il a été sur moi. Sa queue est entrée en moi. Elle m’a m’envahie tout doucement jusqu’à toucher le fond de mon vagin. C’était bon. Je ressentais non pas une jouissance, mais tout simplement la satisfaction d’avoir un homme enfoncé en moi.

Après un temps d’arrêt assez long, il a bougé, m’enfonçant, sortant sa queue. C’était bon encore et les picotements étaient toujours là, plus forts. Il a accéléré, rentrant et sortant plus vite. Il poussait des soupirs bruyants alors que moi, je ne manifestais rien.

Il a crié légèrement en m’expédiant son sperme. Après, il a paru satisfait. Je l’étais moi aussi de le sentir en moi et de lui avoir permis de jouir. C’était mieux qu’avec Pierre, parce que ça avait duré plus longtemps, mais je pensais encore une fois que faire l’amour ne m’apportait pas une joie indescriptible.

Le lendemain, nous nous sommes revus au bloc de chirurgie de l’hôpital, mais il a fait preuve d’une familiarité que je ne pouvais pas accepter. J’étais la patronne, je devais garder mon autorité. Le prenant à part, je le lui ai dit qu’il fallait discuter en tête à tête chez lui pour mettre les choses au point.

Je suis allée le retrouver le samedi après-midi. Plus détendue que le lendemain où nous avions fait l’amour, cela me permettait de lui dire ce que j’avais décidé. En effet, j’avais obtenu pour lui un poste dans un service chirurgie dirigé par de grands spécialistes, dans un autre hôpital, avec un salaire bien meilleur que celui qu’il avait avec moi.

Lorsque je le lui ai expliqué, il a été surpris, mais il a accepté… à condition que je couche encore avec lui tout l’après-midi. Évidemment, je me faisais avoir, mais comme j’étais chez lui, que c’est moi qui ne le voulais plus près de moi, j’ai accepté à contre-cœur. Très vite, il m’a déshabillée, et s’est mis nu lui aussi. Après quelques caresses, agréables, mais plus courtes que la fois précédente, il m’a pénétrée. Je ne sais pas si c’était parce qu’il m’imposait sa volonté qu’il était plus excité, mais j’ai trouvé que son sexe était encore plus gros que l’autre jour. Cela ne m’a pas empêchée de rester passive. Ses pénétrations étaient brutales ; beaucoup de femmes auraient été heureuses d’être prises ainsi, pas moi. Ses mouvements ont duré longtemps et ensuite il a éjaculé puissamment en moi. Malgré toute l’énergie qu’il avait déployée, je n’avais presque rien ressenti, une fois de plus.

Je suis allée me laver dans la salle de bains. Quand je suis revenue dans le studio, il m’a proposé un jus d’orange. C’était curieux de nous retrouver là tous les deux entièrement nus, mais n’avais plus envie de faire l’amour.

Lui n’était pas du même avis. Après avoir vidé son verre, il s’est collé contre mon dos. Je sentais son sexe durci sur mes fesses. Il m’a dit qu’il voulait me sodomiser. J’ai refusé, bien entendu. Je ne l’avais jamais fait, et ce n’était pas avec lui que j’allais commencer. Il m’a poussée contre le dossier du canapé, mon buste penché en avant. J’ai répété que je ne voulais pas de sodomie, sinon tout l’immeuble allait m’entendre crier. Il m’a précisé, avec une nuance de dépit, qu’il ne rentrerait pas dans mon cul, mais dans mon vagin… mais qu’un jour, si on se revoyait, il m’enculerait. Je n’ai pas répondu, mais je me suis dit que j’avais bien fait de l’éloigner de moi, et qu’il n’était pas prêt de me rencontrer de nouveau.

Il a enfoncé sa queue avec brutalité dans mon vagin. Je n’ai pas crié, mais sa pénétration était douloureuse. Pendant un très long moment, il est entré et sorti de moi à grands coups de reins. Cela a duré jusqu’à ce qu’il se retire de moi et enfonce un doigt dans mon cul. Je lui ai demandé immédiatement d’arrêter. Il n’aurait sans doute pas obéi si à cet instant, il n’avait joui, inondant mes fesses de son sperme. Je dois préciser quand même que la pénétration de son doigt dans mon anus m’avait surprise et que, sans doute à cause de ça, j’avais ressenti un léger plaisir. Malgré tout, ça n’avait rien à voir avec un véritable orgasme.

Je me suis rhabillée, nous nous sommes séparés et je ne l’ai plus revu. Je ne regrettais pas de l’avoir rencontré, mais mes plaisirs sexuels étaient restés bien maigres. Vraiment, ça n’avait rien à voir avec ce que j’entendais autour de moi.

  5

Clarisse me téléphonait parfois, mais son nouvel amour l’accaparait tellement qu’elle n’avait pas beaucoup de temps à me consacrer. Elle me répétait qu’elle n’avait pas oublié que nous ferions l’amour toutes les deux. Elle riait, moi aussi en pensant que c’était une boutade.

Et puis, un beau jour, un événement a changé complètement ma vie. C’était un samedi après-midi, je faisais des courses. Sans faire attention aux véhicules, j’ai voulu traverser une rue. Une voiture m’a tamponnée, et m’a projetée sur le trottoir, avant de poursuivre son chemin. Le conducteur ne s’était sans doute aperçu de rien, le choc avait été léger, mais un homme jeune, trente ans peut-être, beau gosse avec des yeux bleus s’est précipité vers moi. Il m’a soulevée et a examiné mes genoux écorchés. Ce n’était pas bien grave, mais il a voulu que je le suive pour recevoir des soins. J’aurais très bien pu le faire moi-même, mais je n’ai pas osé refuser. Dès le premier coup d’œil, j’avais ressenti pour lui une attirance que je n’avais encore jamais éprouvée avec quelqu’un d’autre. J’étais incapable de dire pourquoi, mais c’était comme ça.

Il me tenait par la taille, et moi je lui donnais l’impression que j’avais des difficultés pour marcher. Il m’a amenée dans son appartement, qui était grand, agréable et fort bien meublé. Il s’est excusé du désordre car il n’avait pas eu le temps de faire du rangement. Curieusement, à présent, il semblait se rendre compte que mes bobos n’étaient pas graves, et il ne se précipitait pas pour me soigner.

Il m’a d’abord offert un whisky afin de me remonter. Ensuite, il m’a installée dans un canapé, a allongé mes jambes sur une petite table. Il ne touchait que les rebords de mes écorchures et il a posé dessus un calmant que je connaissais bien. Ses paroles étaient pleines de douceur, même si je ressentais dans ses propos une certaine autorité. J’ai tout de suite senti que c’était un homme à qui il était difficile de tenir tête. La preuve, je l’avais suivi alors que je ne le connaissais pas.

Mes plaies ne me faisaient plus mal. J’aurais pu partir, mais je n’en avais guère envie et mon compagnon non plus. Il semblait vouloir en apprendre davantage sur moi et, entre autres choses, il m’a demandé quelle était ma profession. Nous avons ri ensemble quand j’ai répondu que j’étais chirurgienne. Pour une fois, c’était moi la patiente.

Après avoir bavardé encore un moment avec lui, je l’ai quitté en le remerciant de son attention. En quittant l’immeuble, j’ai réalisé que s’il avait appris pas mal de choses sur moi, l’inverse n’était pas vrai. Je savais seulement qu’il faisait de l’import-export. Il m’avait donné sa carte de visite en disant j’aurais peut-être besoin de lui. En partant, je pensais que je ne le reverrais pas.

Il s’appelait Éric et, une quinzaine de jours après, j’ai retrouvé sa carte en fouillant dans mon sac à main, alors que je ne pensais pas du tout à lui. Bizarrement, j’ai eu un petit pincement au cœur en lisant son nom. Il m’avait plu. J’étais tentée de l’appeler. C’est ce que j’ai fait. Il s’est vite souvenu de moi et, après avoir bavardé, il m’a proposé de le retrouver le samedi suivant. J’ai accepté, trop vite sans doute, mais je me suis dit que c’était un homme sympathique et je ne risquais pas grand-chose à le rencontrer.

Lorsque je suis arrivée chez lui, il m’a serré la main en disant qu’il n’avait pas eu l’occasion de recevoir une aussi belle fille depuis longtemps. En pouffant, je l’ai traité de menteur. Je savais qu’il était célibataire, et j’étais sûre que quelqu’un d’aussi séduisant que lui devait avoir un plein carnet d’adresses de petites amies.

Il n’a pas nié, mais, à partir de là, notre conversation a dévié vers des sujets plus intimes. J’étais sans doute en veine de confidences. Je ne lui pas caché l’échec de mon mariage, et de ma vie sexuelle en général. Il a paru surpris et, quand je l’ai quitté, il m’a dit que, si je le désirais, il se tenait à ma disposition pour m’aider à surmonter mes problèmes. Je pouvais venir tous les samedis après-midi. En me serrant la main, il a ajouté qu’il était impatient de me revoir.

J’étais troublée et j’ai pensé souvent à lui les jours suivants. Je revoyais son regard qui me fascinait, ses épaules larges, son allure athlétique, et le samedi, j’ai eu envie de le retrouver.

Quand j’ai sonné chez lui, il n’a manifesté aucune surprise. Il m’a enlevé le manteau et l’a posé sur une table. Il a voulu savoir pourquoi j’étais là. J’ai répondu que les discussions avec lui étaient intéressantes. Il a rétorqué que j’avais tort de ne pas avouer que l’idée de faire l’amour avec lui me tentait. Il était prêt à me faire connaître ces plaisirs sexuels dont j’étais frustrée, et il était sûr d’y parvenir.

J’étais ébahie par la brutalité de ses propos. Je me suis levée en disant que je n’étais pas venue pour cela. Je ne sais pas si j’étais sincère, mais je n’avais pas l’intention de faire l’amour avec lui. Je me suis dirigée vers la porte d’entrée, mais j’avais oublié mon manteau. Je suis retournée près du canapé, mais quand je suis passée à côté de lui, nous nous sommes jetés dans les bras l’un de l’autre. Un baiser brûlant nous a emportés.

Etre dans les bras d’Éric m’ôtait toute initiative. Avec mon ancien mari, avec les quelques hommes que j’avais connus, jamais je n’avais ressenti ça. Il m’a serrée tendrement dans ses bras. Ses lèvres léchaient les miennes. Sa langue s’enfonçait dans ma bouche. Ses mains caressaient mon dos, pétrissaient mes fesses. Mes mamelons durcissaient. Ils me faisaient même mal ; ils s’étiraient comme s’ils voulaient sortir de mon soutien-gorge.

Éric a défait les boutons de mon pull et il me l’a enlevé. Il pouvait ainsi toucher la peau de mon dos, mes seins aussi, dont j’avais l’impression qu’ils se tendaient vers lui. Je lui ai enlevé son tricot, et j’ai pris plaisir à frotter ma poitrine sur la sienne, nue et légèrement poilue. Sans avertissement, mon pantalon a glissé le long de mes hanches et de mes cuisses. Éric m’a soulevée pour l’enlever de mes chevilles et l’expédier vers le canapé. J’étais tremblante contre lui en slip et soutien-gorge léger qui ne cachaient plus grand-chose. Il me regardait en me tenant légèrement écartée de lui. Il pouvait voir que j’avais gardé la sveltesse et l’élégance de mes vingt ans. Je lisais dans ses yeux son envie de me baiser, et ça m’a excitée autant que d’être dans ses bras.

Je me suis agenouillée face à lui ; j’ai défait la ceinture et la braguette de son pantalon que j’ai tiré doucement vers le bas. Son slip rose le moulait, et il y avait une énorme grosseur à la hauteur de son sexe. J’y ai appuyé ma tête pour bien sentir sa dureté. C’était la première fois, à trente-cinq ans, que je me comportais comme ça.

Je n’ai pas voulu attendre plus longtemps. J’ai fait glisser le slip. Sa queue m’a surprise. Elle était d’une longueur normale, mais d’un diamètre impressionnant. Comment allait-il s’y prendre pour l’enfoncer dans mon vagin que je croyais étroit ? Cela ne m’inquiétait pourtant pas ; je sentais qu’il saurait me préparer.

Après avoir enveloppé et caressé son sexe, j’ai voulu lui faire une fellation, mais au préalable, je lui ai avoué que je n’avais pas beaucoup d’expérience. Il m’a expliqué que je devais penser à bouger mes lèvres, à utiliser ma langue pour le caresser sur les côtés de sa queue, mais aussi au milieu, sur l’orifice par lequel jaillissait le sperme.

Il me détaillait cela gentiment et je mettais sur-le-champ ses conseils en pratique. Cependant, je ne voulais pourtant pas qu’il explose dans ma bouche comme Pierre, mon ex-mari. J’ai vite été rassurée : il savait se retenir.

Au bout d’un long moment, pendant lequel je l’ai sucé avec plaisir, ce qui ne m’était jamais arrivé, il m’a relevée, lui entièrement nu, moi en slip et en soutien-gorge, et il m’a passionnément serrée contre lui. C’était bon mais, très vite, il a fini de me déshabiller et m’a emportée dans ses bras jusqu’à la chambre.

Il m’a couchée sur le lit, et s’est allongé à côté de moi, sa bouche sur la mienne. Ses mains couraient sur mon corps, sur mes seins dont les bouts semblaient encore s’allonger, sur mon ventre tendu, sur mes cuisses dont la douceur semblait lui plaire. Il a pris son temps avant de toucher mon sexe. J’avais envie qu’il me baise, mais il paraissait moins pressé que moi. Pourtant son sexe était dur, prêt à me prendre.

Après ses mains, c’est sa bouche qui a caressé mon cou, mes épaules, mes seins. Il est descendu sur mon ventre qu’il a mordillé légèrement. J’ai crié, mais ce n’était pas de douleur. J’avais écarté mes jambes comme une épouse qui attend que son mari la prenne. Il a posé ses lèvres sur mes aines, mais sans toucher à mon sexe. Il a continué à butiner mes cuisses et là encore, je me rendais compte que mes muscles étaient très tendus.

Et puis, après un long moment de tendresse sur mon corps, il a remonté son visage entre mes cuisses et il a posé son visage sur l’entrée de mon vagin. Je me suis cambrée sous cette caresse, le dos décollé du lit. Il faisait de moi ce qu’il voulait et moi qui lui avais expliqué que ma vie sexuelle avait toujours été terne, aujourd’hui par mes réactions, avant qu’il me fasse l’amour, je lui apportais quelque chose en retour : la satisfaction de me faire découvrir le vrai plaisir, ce que personne n’avait réussi avant lui. J’imaginais qu’il devait être fier de me faire réagir. En tous cas, à sa place, je l’aurais été.

Je ne sais pas comment il y arrivait, mais sa langue entrait dans mon vagin et mes réactions étaient enivrantes. Il a fait cela longtemps et je réagissais de plus en plus. J’avais l’impression que j’allais exploser. Quand il a caressé mon clitoris, je me suis tendue encore davantage. Impossible de penser à autre chose qu’aux sensations qu’il me procurait. Quand il l’a mordillé, une chaleur extraordinaire a explosé dans mon ventre. J’ai mouillé et j’ai crié comme une folle. Je n’ai plus pensé à rien d’autre qu’à ce que je ressentais.

Il m’a fallu un certain temps pour reprendre mes esprits. J’ai demandé à Éric ce qui s’était passé ; c’était la première fois qu’une telle chose m’arrivait. Il a ri en me disant que j’avais joui. Il jubilait de m’avoir fait découvrir l’orgasme et il a souhaité qu’à partir d’aujourd’hui cela m’arrive souvent. D’après lui, aucun homme ne pouvait être complètement assouvi si sa partenaire ne partageait pas son plaisir.

Ce qui me confondait le plus, c’était qu’il soit parvenu à un tel résultat rien qu’avec les doigts et la langue. Son sexe était bandé. Il aurait pu me baiser, mais il n’avait pas eu besoin de pénétrer. Je n’avais pas eu de chance : mes précédents amants et mon mari étaient trop maladroits pour éveiller mes sens. Je leur en ai voulu ; ils m’avaient fait perdre un temps précieux.

J’ai touché la queue d’Éric qui était très tendue. Sa grosseur m’impressionnait toujours, mais j’étais encore excitée, et je la voulais dans mon ventre. Il a dû deviner et il s’est allongé entre mes cuisses largement ouvertes, son sexe à hauteur du mien, mais il ne m’a pas pénétrée tout de suite. Il m’a dit qu’il attendait que je le lui demande parce que ça le faisait bander encore plus. Je ne me suis pas gênée pour répliquer que je voulais sa queue au fond de mon ventre et que je ne partirais pas d’ici avant qu’il m’ait baisée. C’était la première fois que j’employais un tel langage, et en plus, je ne plaisantais pas.

Il est entré doucement en moi. J’étais tellement mouillée que sa pénétration s’est opérée sans douleur, même si je sentais mes parois intimes se contracter sur sa bite. Quand il a été au fond de moi, il s’est arrêté comme s’il voulait que mon vagin s’adapte à sa pénétration. Ensuite, il a bougé doucement. Il se retirait et me pénétrait de nouveau. Chaque fois qu’il s’enfonçait en moi, je criais. La vigueur de ses pénétrations et la dureté de sa queue me procuraient une énorme excitation.

Cela a duré un bon moment et j’en voulais toujours plus. Comme tout à l’heure, lorsqu’il me mordillait le clitoris, un nouvel orgasme s’est emparé de moi. Il était d’autant plus satisfait de m’avoir fait encore jouir que cette fois, c’était avec sa queue. Il me l’a dit et s’est étonné ensuite que personne avant lui ne m’ait fait connaître le plaisir parce que je paraissais plutôt réceptive. Après ce que je lui avait raconté, il s’était attendu à davantage de difficultés.

Il m’a expliqué que ce n’était pas fini parce qu’il n’avait pas encore éjaculé en moi. Ça m’a surprise ; j’étais habituée aux hommes qui m’expédiait leur sperme comme des lapins. Pour me prouver qu’il ne mentait pas, il a remué de nouveau dans mon vagin, plus vite et plus fort que la première fois. Malgré mes deux jouissances successives, mon excitation est vite revenue. Quand Éric me pénétrait, je bougeais de tout mon corps. Je voulais participer à notre accouplement. De temps en temps, il s’arrêtait. J’ai su par la suite que c’était pour ne pas précipiter son éjaculation. Quand il reprenait, j’étais heureuse de sentir son sexe entrer et sortir de mon vagin.

Il a accéléré ses va-et-vient avant de pousser un cri et de s’enfoncer brutalement en moi. Il jouissait, mais j’en faisais autant, comme une folle, et plus je sentais qu’il prenait son plaisir, plus le mien grandissait. À la fin, il s’est retiré et s’est allongé à côté de moi. Je me suis endormie dans ses bras. Jamais, ça ne m’était arrivé après avoir baisé. Il m’avait fallu attendre d’avoir trente-cinq ans pour connaître ça.

Quand je me suis réveillée, Éric était toujours près de moi. Il bandait, prêt à recommencer, mais j’étais en sueur, j’avais du sperme séché sur les cuisses. Je suis allée prendre une bonne douche. J’ai arrangé ma coiffure et je me suis parfumée avec un produit qui était dans la salle de bains. Quand je suis revenue dans la chambre, Éric m’attendait assis au bord du lit. Il avait rempli deux verres près de lui, mais, avant de boire, je me suis précipitée sur lui pour l’embrasser.

Après avoir bu, nous avons repris nos caresses. J’ai touché Éric partout. Une de mes mains s’est même glissée sous ses fesses et, là aussi, c’était la première fois que je touchais l’anus d’un homme en dehors de mon métier de chirurgienne. Il m’a rendu la pareille et sa queue est devenue très raide. Cela me rappelait que son gros diamètre ne m’avait posé aucun problème quand il m’avait prise. Mon vagin était plus accueillant que je ne le croyais.

Allongés sur le lit, on se caressait, soudés l’un à l’autre, entrelaçant nos membres. À un moment, Éric s’est agenouillé entre mes cuisses écartées. Il a posé chaque jambe sur ses épaules. J’étais tout à fait ouverte, face à lui, mes lèvres vaginales parfaitement écartées. Il a guidé son sexe dans le mien. J’ai crié quand il est entré en moi. Encore une fois, ce n’était pas de la douleur, mais le plaisir de le sentir m’envahir. Dans cette posture, j’avais l’impression, sans doute justifiée, qu’il entrait plus profondément en moi. Il donnait de légers coups quand il me pénétrait. C’était la première fois qu’on me prenait ainsi et, à part le missionnaire, je ne connaissais pas d’autres positions. Éric m’apportait encore une nouvelle découverte sexuelle.

C’est moi qui ai joui avant lui tant ses coups étaient profonds, puissants, mais il ne s’est pas arrêté. Il faisait preuve d’une maîtrise de soi assez exceptionnelle. J’ai eu plusieurs orgasmes avant qu’il ne prenne lui aussi son plaisir. Pour la première fois de ma vie, j’étais une femme comblée. Au-delà même de ce que m’avait raconté mon amie Clarisse. Pourtant, c’était une vraie bombe sexuelle.

  6

J’ai pensé beaucoup à Éric. On avait prévu de se revoir le samedi suivant. À l’heure pile, j’étais dans ses bras. On a été très vite nus tous les deux, et il m’a fait découvrir de nombreuses positions de l’amour. Dire que j’étais ignorante dans ce domaine était au-dessous de la vérité.

Par exemple, je ne m’étais jamais accroupie sur le ventre d’un homme pour m’empaler sur sa queue. Cette façon de faire m’a beaucoup plu ; j’avais l’impression que c’était moi qui le baisais. Cependant, si j’allais au rythme que je voulais, il n’éjaculait que lorsqu’il l’avait décidé, et il attendait toujours que j’ai joui.

Un autre jour, il m’a allongée sur le dos, et il a rabattu mes jambes sur mes seins. Je lui montrais mon sexe bien ouvert, et aussi mon anus. Après avoir enfoncé sa queue bien dans mon vagin, il a introduit un doigt dans mon cul. C’était bizarre d’être pénétrée des deux côtés. Pour être franche, au début, j’étais gênée mais, très vite, ses attouchements m’ont tellement excitée que j’ai joui comme une folle. Longtemps après, quand il a éjaculé en moi, j’ai encore crié. C’est là que j’ai su que je ne pouvais plus me passer de lui.

Une autre fois, il m’a prise en levrette. Il m’a fait mettre à quatre pattes, ma tête sur le lit, mon cul levé. Il a léché mon sexe et mon anus. Sa langue avait une force surprenante. Il arrivait à enfoncer la pointe dans mon vagin. Cela me troublait énormément et quand il a pénétré mon vagin avec sa queue, j’ai joui tout de suite, avec une force irrésistible.

Cela n’a pas été la dernière fois qu’il m’a baisée de cette manière. Il me rendait folle, mais, chaque fois qu’il me prenait en levrette, il me mettait un doigt dans l’anus, et il m’a annoncé qu’un jour ce serait sa queue ; en un mot, qu’il m’enculerait. J’ai protesté. Personne ne m’avait fait ça et, en plus, avec sa grosse queue, il allait me faire très mal. Quand nous nous sommes quittés, il m’a dit de réfléchir. Si je refusais d’être enculée, on ne se reverrait plus. J’étais choquée qu’il me tienne ces propos et je suis partie résolue à ne pas lui céder.

Dans la semaine, je lui ai téléphoné, pour lui dire que je le retrouverais samedi. Il m’a rappelé son exigence et a ajouté que si je ne voulais pas me laisser enculer, il n’était pas nécessaire que je vienne chez lui. Son ton était catégorique. J’étais désemparée. Je savais qu’il ne changerait pas d’avis et je ne voulais pas renoncer à lui, ou, plutôt, je n’en avais pas la force. D’un autre côté, l’idée de me faire défoncer le cul ne me rassurait pas du tout. Après avoir longtemps réfléchi, je l’ai appelé de nouveau pour lui dire que j’étais d’accord. Au fond de moi, j’espérais que si j’avais trop mal, il n’insisterait pas, mais j’étais loin d’en être certaine.

Quand je me suis retrouvée dans ses bras, je lui ai fait part de mes craintes. Il m’a dit de ne pas m’affoler. Il allait me préparer et ne me prendrait que quand mon cul serait prêt à recevoir sa queue au diamètre imposant. J’étais nue contre lui, et il me caressait. Je n’étais pas en état de lui refuser quoi que ce soit, même si j’avais encore peur.

Il m’a fait mettre à quatre pattes et, comme s’il devinait que j’en avais vraiment envie, il a introduit sa queue dans mon sexe. C’était bon de sentir mon vagin pénétré par sa bite. Après vingt minutes de va-et-vient puissants, et après qu’il m’a enfoncé un doigt dans le cul, je suis partie dans une immense jouissance. Il n’avait pas éjaculé et il m’a allongée sur le dos pour me baiser en missionnaire. J’ai encore joui mais, cette fois, il ne s’est pas retenu et m’a accompagnée dans mon orgasme.

Après un peu de repos, il a voulu que je suce sa bite. Elle était maculée de mouille et de sperme, mais ça ne me gênait pas. Dans ma bouche, il est redevenu très dur. J’étais excitée parce que je croyais qu’il voulait encore me baiser, mais il m’a fait mettre à quatre pattes et il a pris un tube de crème sur la table de nuit.

Quand il a appuyé l’embout sur mon anus, j’ai réalisé qu’il allait m’enculer. J’ai protesté. Il m’a rappelé que le matin, j’avais dit que je venais pour ça. Il m’a demandé de lui donner mon accord, en ajoutant qu’il ferait doucement, et qu’il s’arrêterait si j’avais trop mal.

J’ai donc prononcé un oui très réticent. Il a envoyé une giclée de crème dans mon anus et a enfoncé un doigt entre mes fesses. Je me crispais, mais il me massait en faisant tourner son index en cercles de plus en plus larges. C’était très agréable et bientôt, mon cul s’est élargi. Il a alors enfoncé un autre doigt, et, très vite, un troisième. Plutôt surprise, je constatais qu’il remuait facilement dans mon orifice. Mes craintes s’estompaient, même si j’avais encore peur de souffrir.

Tout d’un coup, il a appuyé son gland sur mon anus, et s’est agrippé à mes hanches. Il a réussi à entrer l’extrémité de sa queue. J’ai crié, mais de douleur cette fois, alors, après s’être enfoncé de quelques centimètres, il n’a plus bougé. J’ai eu mal un certain temps. Pourtant les muscles de mon anus s’habituaient à cette pénétration. Petit à petit, la douleur a disparu.

Éric a dû s’en apercevoir et, millimètre par millimètre, il s’est enfoncé de plus en plus loin dans mon cul. À chaque poussée, je criais de douleur. Il s’arrêtait et il attendait que mes muscles se relâchent. J’avais mal mais, chose bizarre, à présent qu’il avait commencé à m’enculer, je n’avais plus envie qu’il se retire. Puisqu’il me faisait découvrir une nouvelle expérience, autant la vivre jusqu’au bout.

Pendant une pause, j’ai senti, en passant une main derrière mes fesses, qu’il avait enfoncé plus de la moitié de sa queue dans mon cul. Je pensais qu’il allait en rester là, mais il s’est agrippé encore plus fermement à mes hanches et il s’est rué en avant avec une force terrible, sans marquer d’arrêt. Jusqu’à ce que son ventre touche mes fesses. J’ai hurlé ; j’avais l’impression d’être ouverte en deux. Je pleurais à chaudes larmes en suppliant Éric de se retirer, mais il ne m’a pas écoutée. Je regrettais amèrement d’être venue chez lui. J’avais si mal que je me suis juré qu’il ne me reverrait plus.

Évidemment, il s’agissait d’un serment d’ivrogne car, même s’il m’a fallu attendre un long moment, la souffrance s’est estompée et Éric a bougé, sortant et entrant très lentement dans mon cul. J’avais encore mal, mais moins que lorsqu’il m’avait brutalement prise. Malgré tout, je ne pensais pas qu’il arriverait à me faire jouir, et j’étais d’autant plus effrayée que je savais qu’il mettrait du temps avant d’éjaculer. Pourtant, j’ai dû constater que la douleur disparaissait complètement et qu’un plaisir timide, mais grandissant, naissait en moi.

Très vite, répondant à ses coups de reins, j’ai tendu mon cul au-devant de sa queue. Ce n’était pas du tout la même chose que d’être prise par le vagin, mais c’était fort quand même. Il est allé de plus en plus vite, et il a joui en poussant un cri auquel j’ai répondu par une plainte encore plus stridente. Il avait gagné : il m’avait enculée, pour mon plus grand plaisir.

Il m’a retenue toute la nuit et m’a baisée à plusieurs reprises, en me comblant de jouissance chaque fois. À la fin, il a encore voulu me sodomiser. Je ne voyais plus pour quelle raison j’aurais refusé. Il m’a fait mal en entrant, c’était sans doute normal car mon cul s’était refermé, mais la douleur a vite disparu et il m’a fait connaître un nouvel orgasme. Et dire que pendant des années, je m’étais crue frigide ! Qu’est-ce qu’on peut être connes, nous, les jeunes !

  7

Avec Éric, j’ai tout découvert du sexe, et les mois passés avec lui m’ont comblée. J’adorais qu’il gicle dans ma bouche, comme dans mon vagin ou dans mon anus. Pour ne rien vous cacher, j’étais profondément amoureuse, à trente-cinq ans. Quelquefois pourtant, ses propos me surprenaient. Je l’écoutais quand il me parlait de faire l’amour en groupe. Je ne comprenais pas qu’il puisse envisager de me voir baiser avec un autre homme. Je pensais que c’était une vue de l’esprit et qu’il ne me demanderait jamais de le faire. D’ailleurs, j’aurais refusé : faire l’amour avec lui, oui, mais pas avec d’autres.

Il est parti aux États-Unis pendant un mois et je me suis retrouvée seule. Clarisse aussi était monopolisée par son copain. j’envisageais avec crainte les week-ends où je ne travaillais pas. Certaines nuits étaient insupportables de solitude. J’avais besoin d’Éric, de ses étreintes, de ses jouissances. En me réveillant, j’étais moite et souvent je rêvais en pensant qu’un homme que je ne connaissais pas me baisait et me faisait jouir. Bref, dans mes pensées, je me donnais à des hommes aussi virils et performants que mon amant.

Un soir où je m’ennuyais ferme, je suis allée dîner dans un restaurant pas très éloigné de chez moi. Je me suis retrouvée dans un coin. Un homme seul mangeait à une table voisine. À sa façon de me regarder avec insistance, j’ai deviné que je lui plaisais. Il était plus âgé que moi, mais mince et élégant, et son manège m’a troublée. Peut-être parce qu’Éric me manquait, mais je ne me faisais aucune illusion sur ce dernier. Ce n’était pas un ange ; il ne resterait pas un mois loin de moi sans baiser.

À un moment, mon voisin m’a adressé un sourire, que je lui ai rendu machinalement. Il s’est alors approché et m’a proposé de dîner ensemble parce qu’il s’ennuyait tout seul. Moi aussi, et je n’ai pas hésité longtemps avant de dire oui.

Nous avons bavardé en mangeant. Bu aussi ; pas assez pour être saouls, mais suffisamment pour être éméchés. L’homme n’habitait pas loin lui aussi. Après le repas, il a tenu à régler ma note et à me raccompagner. Dans la rue, il m’a proposé d’aller boire un dernier verre chez lui. Je m’y attendais depuis le début. Pendant le dîner, j’avais hésité sur la conduite à tenir, mais quand il m’a fait son invitation, j’ai accepté.

Divorcé, mon compagnon vivait seul. Cependant, son appartement était vaste et bien tenu. À voir les meubles et la décoration, il ne manquait pas de moyens, ni de goût. Nous nous sommes installés dans le canapé du salon pour boire. Très vite, notre conversation est devenue intime. Je me laissais bercer par ses paroles. À un moment, il m’a prise dans ses bras et il m’a embrassée. Je ne pensais plus à Éric. J’étais bien avec cet homme qui, tout en m’embrassant, caressait mon dos et mes fesses. Très vite, nous nous sommes déshabillés l’un l’autre. J’étais troublée d’avoir un corps d’homme nu entre mes mains. Il bandait déjà. Son sexe était presque aussi gros que celui d’Éric.

Il m’a entraînée dans sa chambre et nous nous sommes allongés sur le lit. J’étais couchée sur le dos, bras et jambes écartés, complètement offerte. Il m’a caressée avec habileté, trouvant facilement mes points sensibles. Je faisais pareil avec lui, mais ce qui m’intéressait surtout, c’étaient les sensations qu’il me procurait.

Sa bouche a pris le relais. Mes seins s’alourdissaient, leurs bouts durcissaient. Quand il a posé ses lèvres sur mon sexe, j’étais déjà en ébullition, largement ouverte. Il s’est allongé sur moi et sa queue est entrée lentement, mais puissamment, dans mon vagin. Quand il a éjaculé en moi, j’ai joui comme une bête. Il n’y avait aucun sentiment là-dedans. Ça venait du plus profond de mon ventre. Tant pis pour Éric. Je m’étais volontairement donnée à un autre homme et cela m’avait plu.

Je suis allée prendre une douche et quand je suis revenue pour me rhabiller, mon compagnon était encore nu sur son lit. Je l’ai embrassé, et je l’ai remercié pour le bon moment passé avec lui. Il n’a pas voulu que je reparte immédiatement. Il m’a encore caressée, embrassée partout sur mon corps. Mon envie de lui est revenue. Quand j’ai vu qu’il bandait encore, j’ai sucé sa queue. Il a apprécié et, au bout d’un moment, il m’a retournée, pour me mettre à quatre pattes, ma tête posée sur le lit. Mon vagin et mon cul étaient à sa disposition. Il les a touchés et embrassés avec ses lèvres et ensuite il a voulu m’enculer. Je n’ai pas dit non ; j’étais habituée…

Il m’a pénétrée avec force et quand, après un long moment, il m’a expédié son sperme, j’ai encore une fois crié de plaisir. Cet homme, que je ne connaissais pas quelques heures plus tôt, m’avait comblée, et fait oublier ma solitude, mais, en le quittant, je savais que je ne le reverrais plus, et c’était mieux ainsi.

  8

J’étais encore seule et si cela ne me perturbait pas dans la semaine car mes responsabilités professionnelles m’accaparaient ; par contre, les week-ends me paraissaient longs. D’autant plus que je ne voulais pas revivre une aventure passagère comme avec l’inconnu du restaurant, même si l’expérience m’avait plu.

Un jeudi soir, Clarisse m’a téléphoné, me disant qu’elle était seule à la fin de la semaine et elle m’a proposé de l’accompagner à Deauville pour deux jours. Elle m’a dit en riant qu’elle pensait qu’elle pourrait me faire l’amour. J’étais amusée moi aussi, mais j’ai pensé que c’était une parole en l’air.

Nous sommes parties assez tard le vendredi soir, et nous sommes parvenues à destination vers minuit. Dans la voiture, elle s’était montrée entreprenante en caressant mes cuisses que ma jupe relevée ne cachait pas.

Sitôt arrivées dans le bungalow qu’elle louait nous nous sommes couchées, elle totalement nue, moi vêtue d’une chemise de nuit transparente. Le voyage nous avait fatiguées. Après un baiser d’amitié, nous nous sommes endormies.

Je me suis réveillée la première. J’étais allongée sur le côté. Clarisse était recroquevillée contre moi. Ma chemise était remontée, dévoilant mes fesses et j’étais émue de sentir la peau de mon amie contre la mienne. Je me rappelais ce qu’elle m’avait dit un jour : qu’elle voulait me faire l’amour. En pension, nous n’avions pas été jusque-là, et depuis, l’idée d’avoir des relations sexuelles avec une femme ne m’avait jamais tentée. Ce matin, pourtant des pensées bizarres m’assaillaient.

Doucement, pour ne pas réveiller Clarisse, je me suis levée pour me laver les dents et préparer le petit déjeuner. Quand je suis revenue près du lit, elle dormait encore. Pour la tirer de son sommeil, je l’ai doucement embrassée sur le front, les joues. Elle a eu un petit sursaut et a ouvert les yeux. Voyant que c’était moi qui étais près d’elle, elle m’a sauté au cou. Son corps sensuel s’alanguissait contre le mien. Si elle était nue, je n’avais toujours que ma légère chemise de nuit sur moi. Désirant cacher mon trouble, j’ai insisté pour qu’on prenne le petit déjeuner. On a beaucoup plaisanté toutes les deux. Ensuite, c’est elle qui s’est levée pour porter les restes à la cuisine et elle est passée dans la salle de bains.

Quand elle est revenue, j’étais toujours en chemise, et elle encore nue mais, après la toilette, sa peau avait un éclat humide qui mettait son corps en valeur. Elle m’a serrée dans ses bras et elle a posé ses lèvres sur les miennes. Je ne savais pas quoi faire : la repousser ou accepter sa tendresse ? Je me suis rendu compte que ce qu’elle me faisait n’était pas désagréable. Elle a doucement remonté ma chemise et elle a mis ses mains sur mon dos, sur mes fesses. Elle a fait glisser les bretelles de mes épaules, a pris mes seins dans ses mains. C’était bon, je ne pensais à rien d’autre qu’aux douces sensations qu’elle me procurait.

Elle s’est empressée de m’allonger sur le lit et ses lèvres ont repris leurs caresses. Ma jambe droite était prise entre ses cuisses et, sans doute involontairement, elle massait mon sexe. Une chaleur a envahi mon ventre. Avant de vraiment comprendre ce qui m’arrivait, j’ai joui, pour la plus grande satisfaction de Clarisse. Avec douceur, elle a guidé mes doigts vers son sexe. J’ai compris qu’elle attendait que je lui rende la pareille. Je lui devais bien ça et j’ai ressenti une profonde fierté quand elle a crié son plaisir. On était repues toutes les deux et nous sommes restées longtemps l’une contre l’autre.

L’après-midi, nous sommes allées nous promener à pied, en nous tenant par la main, en admirant les beautés de Deauville. Le soir, on s’est couchées, moi la première et j’avais voulu être nue à mon tour, cachée sous les draps. Quand Clarisse est arrivée, j’étais sidérée par son attitude. Elle était toujours nue, bien sûr, et cela ne me surprenait pas, mais elle avait mis un godemiché à hauteur de son sexe, tenu par une ceinture qu’elle avait nouée autour de sa taille et par une sangle qui lui passait entre les fesses. Bien sûr, je savais que ce genre d’instrument existait, mais je n’en avais jamais vu. Je réalisais aussi combien Clarisse avait de la suite dans les idées. Quand nous étions parties, elle avait vraiment tout prévu pour me faire l’amour pendant ce week-end.

Elle m’a caressée et embrassée sur tout mon corps. Il ne lui a guère fallu de temps pour m’exciter. Elle a alors écarté en grand mes cuisses, et elle s’est mise entre elles. Elle a guidé son gros godemiché dans mon sexe. Il est entré sans trop de difficultés, mais c’était bizarre pour moi de sentir cet engin m’envahir. Elle a donné des coups en moi, doucement puis plus fortement, doucement à nouveau, violemment ensuite. Elle suait à grosses gouttes tant elle se démenait. J’avais un peu mal car elle me pénétrait profondément. Elle ne s’arrêtait jamais ; j’avais affaire à un homme qui semblait inépuisable. De temps en temps, elle m’envoyait une giclée d’un liquide emmagasiné dans son godemiché, m’aspergeant copieusement.

Elle a dû arrêter malgré tout, sinon je me serais trouvée mal. Quand j’ai retrouvé mes esprits, je lui ai enlevé le godemiché, je l’ai fixé à mon tour et je l’ai enfoncé dans son vagin. Je l’ai baisée avec autant de force qu’elle avec moi. Je crois qu’elle a joui cinq ou six fois avant que j’arrête. Je l’avais réduite à l’état de loque, mais nous étions heureuses toutes les deux et on s’est promis de recommencer quand nos hommes nous laisseraient seuls.

  9

Éric est revenu et nous avons repris nos rencontres d’amoureux. Il me faisait jouir grandement, j’en demandais toujours plus et comme il ne me voyait qu’à la fin de la semaine, il savait se montrer à la hauteur.

Un après-midi, alors qu’il était sur moi et qu’il me baisait avec sa fougue habituelle, la sonnette de l’entrée a retenti, et il a voulu savoir qui c’était. Il s’est détaché de moi, à mon grand regret. Je me suis mise sous les draps et il a passé une robe de chambre avant d’aller ouvrir.

Je l’ai entendu discuter avec un autre homme, mais tout d’un coup, il est revenu dans la chambre et m’a présentée son ami Johan. C’était un Noir, beau garçon, large d’épaules, grand, âgé de trente ans au maximum. Je ne savais quelle attitude prendre et je me suis contentée, sans me relever, de lui tendre la main. Sa poigne était chaude, vigoureuse. Je ne voulais pas bouger, j’étais nue sous les draps. Éric a proposé à Johan de s’asseoir sur le lit et il est allé chercher des boissons.

Quand nous avons été seuls, Johan m’a demandé brutalement si nous étions en train de baiser quand il avait sonné. Comme je ne répondais pas, il a dit que c’était dommage pour moi car il savait que quand une femme était prise, elle ne souhaitait pas que l’homme se retire. Éric est revenu, nu car il avait enlevé sa robe de chambre. J’étais sidérée, mais il m’a expliqué que Johan était son ami et que ce n’était pas la première fois qu’il le voyait dans cette tenue. Il m’a tendu un verre et m’a suggéré de me redresser pour boire. Il a insisté. J’ai dû me relever, mais comme Johan aussi était assis sur le lit, le drap a glissé, me dévoilant jusqu’à la taille. J’ai voulu le remettre en place, mais Éric m’en a empêchée. Il m’a caressée et embrassée. J’avais honte parce que Johan ne me quittait pas des yeux, mais je n’avais pas la force de résister.

Très vite, je me suis allongée nue sur le lit pendant que les caresses d’Éric devenaient de plus en plus précises. Gênée, j’ai fermé les yeux. Au bout d’un moment, quand je les ai rouverts, j’ai vu que Johan s’était déshabillé. C’était vraiment un beau gosse, avec un sexe gros comme un bras. Honteuse, j’ai fermé de nouveau les yeux. Cela ne m’a pas empêchée de constater que ce n’était plus deux, mais quatre mains qui me caressaient les seins et le sexe. J’étais bouleversée, aspirant à ce qu’ils me prennent, mais en même temps, je ne voulais pas coucher avec quelqu’un d’autre qu’Éric.

Je me suis laissée faire, en essayant de ne penser à rien, mais tout d’un coup, un homme s’est allongé sur moi, entre mes cuisses. Sa grosse queue est entrée dans mon vagin. Je sentais depuis un moment que ce n’était pas Éric qui me prenait, mais Johan. Sa puissance était différente, le volume de son sexe n’était pas celui d’Éric, mais j’étais transportée dans une autre atmosphère. Éperdue de jouissance, je me suis accrochée à ses épaules, mes jambes se sont nouées sur ses reins et j’ai rouvert les yeux. Éric me fixait avec un air excité. J’aurai dû m’y attendre. Je savais qu’il rêvait de me voir baisée par un autre homme, mais, à présent, je ressentais trop de plaisir pour penser à autre chose qu’à la grosse queue qui me défonçait. Johan a attendu longtemps avant de m’expédier son sperme, mais j’avais déjà joui à plusieurs reprises.

Quand son ami s’est retiré, Éric m’a fait mettre à quatre pattes sans me laisser le temps de reprendre mes esprits et m’a enculée. Il m’a fait mal car il était violent comme s’il voulait montrer que le patron c’était lui, que ce que j’avais ressenti sexuellement, c’est lui qui l’avait voulu. Il m’a prise brutalement, en enfonçant toute sa queue en moi, mais cela me plaisait énormément. Il m’a fait jouir, sans éjaculer lui-même et il a continué. Au bout d’un long moment, étant moi-même complètement épuisée, il a expédié tout son sperme dans mes intestins, sous les yeux de Johan.

Quand il s’est retiré, je suis allée me laver car leurs spermes coulaient de mon vagin et de mon anus. J’étais fatiguée d’avoir été prise par eux, et j’avais envie de rejoindre mon appartement où je pourrais me reposer. Quand je suis revenue dans la salle de séjour où se trouvaient mes vêtements, ils étaient là, en train de boire, toujours nus et beaux. Ils ont voulu que je boive quelque chose, mais ils n’ont pas voulu que je me rhabille. La boisson que j’ai prise était à base de jus d’orange, mais il y avait aussi de l’alcool, je le sentais, sans doute du whisky. J’avais très soif, j’ai bu sans difficulté. Éric me tenait par la taille, Johan me regardait toujours avec envie. C’est vrai que malgré mes trente-cinq ans, j’étais svelte, mais avec des grosseurs là où il fallait.

Avec eux, j’oubliais déjà ma fatigue et quand Éric m’a ramenée dans la chambre, je n’ai vraiment pas résisté. Johan nous a suivis et lui aussi bandait alors qu’il ne me touchait même pas. Éric s’est allongé sur le dos. Il a voulu que je vienne sur lui, ce que j’ai fait en écartant mes jambes de chaque côté de son corps. Avec ma main, j’ai guidé son sexe dans ma chatte, et je me suis empressée de l’enfoncer en moi, et j’ai commencé à lui faire l’amour.

Et puis j’ai senti Johan derrière moi, sa queue près de mes fesses. J’ai refusé qu’il aille plus loin, je lui ai dit qu’il pourrait m’enculer après, quand j’aurais fini avec Éric qui d’ailleurs ne bougeait plus en moi et me tenait serrée contre lui, mes seins posés sur sa poitrine. Johan a rigolé et il ne m’a pas écoutée. Il a posé sa grosse queue contre mon anus et il a forcé. Il m’a fait mal, mais il a fait entrer toute sa queue en moi. Quand j’ai senti ses testicules sur mes fesses, j’ai su qu’il avait réussi à me prendre totalement. Prise par deux hommes en même temps, l’un dans le vagin, l’autre dans le cul, c’était une sensation fabuleuse.

Leurs coups de teins étaient puissants. Quand l’un se retirait, l’autre s’enfonçait et j’appréciais énormément. L’un et l’autre avaient déjà joui ; ils pouvaient tenir longtemps avant d’éjaculer. C’est ce qu’il ont fait, mais j’étais si épuisée par mes orgasmes successifs que j’ai eu une défaillance. Après s’être retirés de moi, ils m’ont donné un réconfortant.

Je les ai quittés assez vite, voulant me retrouver seule. Chez moi, après avoir alterné bains chauds et bains froids, j’ai retrouvé ma forme. Ensuite, j’ai réfléchi. Éric me faisait découvrir des tas de choses excitantes, mais il m’entraînait dans des agissements sexuels sans doute difficiles à pratiquer sans remettre en cause ma vie de tous les jours.

  10

Pendant des semaines, Éric et moi, nous avons profité énormément l’un de l’autre, moi toujours amoureuse de lui, comblés tous les deux au point de vue sexuel. Il ne pensait plus à me faire prendre par d’autres ; professionnellement, j’étais toujours satisfaite. Bref, je trouvais mon existence agréable.

Un jour, pourtant, Éric m’a demandé d’aller voir une dame qui serait très heureuse de me rencontrer. J’ai refusé, même si j’avais appris avec Clarisse que faire l’amour avec une femme pouvait m’apporter de réelles satisfactions. Il a insisté et, comme toujours, j’ai cédé quand il a menacé de ne plus me revoir. Son emprise sur moi commençait à m’inquiéter, mais, pour le moment, je n’avais pas la force de résister.

Quand je suis arrivée à l’endroit qu’Éric m’avait indiqué, une dame d’une cinquantaine d’années, assez forte, vêtue d’une robe noire assez ample, m’a reçue. J’ai enlevé mon manteau car il faisait chaud dans l’appartement et nous nous sommes assises dans un canapé. Je n’avais pas envie de discuter, mais elle a quand même voulu connaître mon prénom, ma profession, toute une série de choses que je lui ai dites. Elle m’a parlé aussi d’elle. Elle s’appelait Alice. Sa voix était chaude et elle a réussi à m’envoûter. Elle a voulu m’embrasser, mais je m’y suis opposée.

Mon refus a chagriné Alice. Elle m’a prise par un bras et, avec une force surprenante, elle m’a entraînée contre mon gré dans une pièce voisine dépourvue d’ouvertures, mais avec un lit dans un coin, une table de massage, des courroies qui pendaient du plafond et une armoire fermée.

Malgré ma résistance, Alice a accroché mon bras gauche à une courroie et avec un système de poulie, elle l’a étiré au-dessus de ma tête. Elle m’a dit méchamment que puisque j’étais désobéissante, elle allait s’occuper de moi à sa manière. Elle a remonté mon tricot sur le côté droit, a dégagé mon bras de la manche et a fait glisser la bretelle de mon soutien-gorge. Je ne pouvais rien faire. Alice était très forte ; dès qu’elle voulait faire quelque chose, elle y arrivait.

Quand mon épaule a été découverte, elle a accroché le bras droit une des courroies et avec la poulie, elle l’a étiré vers le haut. Elle a défait mon autre main, pour dégager aussi le côté gauche, avant de la suspendre de nouveau. J’étais en extension, les bras au-dessus de la tête, nue jusqu’à la taille à l’exception de mon soutien-gorge dont les bretelles pendaient le long de mes côtes. Alice l’a dégrafé dans mon dos pour le retirer complètement. Apeurée, je l’ai suppliée de me détacher, mais elle ne m’a pas écoutée. Pire, mon attitude craintive semblait l’amuser.

Elle a défait mon pantalon, l’a fait glisser le long de mes cuisses. Après, elle l’a chassé de mes chevilles, et elle m’a attaché chaque pied à deux courroies fixées au sol chacune. J’étais face à elle, bras tendus, jambes attachées et écartées, vêtue seulement de mon slip. Que je n’ai pas gardé longtemps. Avec des ciseaux, Alice l’a découpé sur les côtés.

À présent, j’étais nue, face à elle, et réduite à l’impuissance. Elle m’a touché les seins, le ventre, mon sexe, entrouvert vu ma position, mais sec. J’avais trop peur pour être excitée. Passant derrière moi, Alice m’a touché les fesses avant de les écarter pour voir mon anus. Ses caresses ne m’inspiraient pas et je voulais qu’elle arrête.

Elle s’est dirigée vers l’armoire fermée qui se trouvait dans un coin de la pièce. Elle a baissé sa fermeture Éclair dans son dos, et elle a enlevé sa robe sous laquelle elle était nue. C’était une femme forte avec des hanches épaisses, un derrière rebondi, des épaules larges, des bras et des cuisses musclés.

Elle a ouvert le meuble et j’ai vu avec terreur qu’il y avait des godemichés de toutes tailles, mais surtout une panoplie de fouets à une ou plusieurs lanières. J’ai eu peur, très peur, car elle en a pris un double et elle s’est tournée vers moi. Son sourire cruel m’a donné des frissons. Le devant de son corps était conforme à son dos : puissant, avec un ventre bombé, des seins fermes bien que fléchissant légèrement.

Je lui ai dit presque en pleurant qu’on ne m’avait jamais fouettée. En riant, elle m’a caressé les épaules, la poitrine, le ventre, mon sexe qui se crispait, le devant de mes cuisses avec son fouet. Passant derrière moi, elle l’a fait glisser sur mon dos, mes fesses, l’arrière de mes cuisses. Je tremblais de peur. Elle est restée un long moment sans bouger et elle m’a frappée. Elle m’a fait mal, mais un sursaut de fierté m’a retenue de crier.

Après ce premier coup sur mes fesses, elle a recommencé une deuxième fois, puis une troisième. Au quatrième coup, je n’ai pas pu me taire. J’avais trop mal et mes fesses devaient être affreusement rouges. Elle m’a frappé sur mes cuisses et sur mon dos. La souffrance devenait insupportable. Toute honte bue, je l’ai suppliée d’arrêter, disant que je ferais ce qu’elle voudrait.

Elle est passée devant moi pour fouetter mes seins et mon ventre. Ça faisait encore plus mal, mais, à ma grande surprise, et à ma grande honte, j’ai senti un trouble m’envahir. Bientôt j’ai dû admettre que j’étais excitée. Alice a dû se rendre compte que je mouillais. Elle m’a frappée à plusieurs reprises de bas en haut en visant le sexe, m’arrachant des hurlements.

J’ai cru que j’allais m’évanouir, mais elle m’a détachée, et m’a fait mettre à plat ventre sur la table de massage. Elle m’a passé une crème qui a rapidement calmé mes douleurs. Elle devait contenir un anesthésique.

Elle m’a fait mettre sur le dos pour enduire mes seins, mon ventre, mes cuisses. Après la brutalité dont elle avait fait preuve, sa douceur avait quelque chose de déconcertant, et de troublant. D’autant plus qu’elle ne s’est pas contentée de me passer de la crème. Mon sexe béait. Quand elle a gentiment pincé mon clitoris, une violente jouissance s’est emparée de moi.

Elle aussi était très excitée. Cela se voyait d’autant mieux que l’écartement des grosses lèvres de sa fente ne passait pas inaperçu au milieu de son bas-ventre épilé. Elle m’a alors proposé de m’occuper d’elle pour que je lui fasse ressentir ce quelle m’avait infligé. Sans me faire prier, je l’ai attachée comme elle l’avait fait pour moi. Les bras étirés au-dessus de la tête, les jambes écartées, elle reposait sur la pointe des pieds.

Je suis allée à l’armoire. Elle a tressailli quand elle a vu que je revenais avec un fouet à cinq lanières. C’était sans doute celui qui ferait le plus de mal, et je me réjouissais de voir sa réaction de peur. Passant derrière elle, je l’ai fouettée avec toute la force de ma rancœur. Au bout d’un moment, ses fesses étaient striées de traces rouges qui devaient sûrement lui faire très mal. Elle ne criait pas, mais elle se crispait quand je tapais, elle pleurait à grosses larmes.

Tout son corps, devant, derrière, a reçu la morsure du fouet. Je me vengeais et, comme elle, je me suis empressée de la fouetter de bas en haut sur son sexe. Je l’ai fait au moins une dizaine de fois et ses larmes coulaient de plus en plus de ses yeux mais, fatiguée, j’ai arrêté.

J’ai détaché Alice et je l’ai soutenue pour aller jusqu’à la table de massage. Comme elle l’avait fait avec moi, je lui ai passé de la crème adoucissante sur le dos et les fesses. Je voyais que le contact de mes mains lui faisait de l’effet, mais ça ne me surprenait guère. Ce n’était pas pour me faire plaisir qu’elle avait voulu que je la fouette, mais parce que ça l’excitait.

Quand elle s’est retournée, j’ai continué mon massage adoucissant. Son gros sexe était béant et humide. J’y ai enfoncé mes doigts. Une jouissance extraordinaire s’est alors emparée d’elle. Elle s’est cambrée, ses muscles tendus comme des cordes et une quantité extraordinaire de mouille a giclé de son vagin. J’ai même eu l’impression qu’elle pissait.

En la quittant, je ne lui en voulais plus du tout. Au contraire ! Grâce à elle, j’avais vécu une nouvelle expérience sexuelle, et elle m’avait bien fait jouir. Cela dit, je me suis promis de ne plus jamais remettre les pieds dans son appartement.

  11

Quand j’ai revu Éric, il m’a fait l’amour de façon grandiose pour me récompenser d’avoir accepté de rencontrer Alice. Dans ses bras, j’ai joui comme une folle à plusieurs reprises. Après, il a voulu que je lui raconte tout ce qu’elle m’avait fait. Quand je lui ai dit qu’elle m’avait flagellée, il m’a interrogée pour connaître mes réactions. Cela a dû l’exciter car il a recommencé à me faire l’amour.

Nous nous sommes revus de nombreuses fois pendant plusieurs semaines. J’étais heureuse. Lui aussi, me semblait-il, mais parfois, il me parlait de l’amour en groupe. Quand je l’écoutais, quelque chose en moi paraissait s’éveiller. Je voyais aussi Clarisse et quand on avait le temps, on faisait l’amour toutes les deux. C’était différent d’avec un homme, mais j’appréciais quand même de vivre avec elle ces moments-là. Cela n’enlevait rien du plaisir que j’avais avec Éric. Je n’étais pas une lesbienne. Elle non plus, d’ailleurs. Jamais elle ne se contenterait de relations avec des femmes.

Un jour, Éric m’a annoncé que le samedi suivant, on rencontrerait des amis à lui pour que je baise avec eux. Comme il insistait devant mes hésitations, j’ai accepté en me disant que c’est moi qui déciderais et que si ses copains ne me plaisaient pas, je refuserais. En pensant cela, je me suis demandé si l’amour que j’éprouvais pour Éric était réel. J’étais tellement bien dans ses bras, son sexe m’apportait un tel plaisir que je ne savais pas trop si c’était ça qui m’attachait à lui ou si c’étaient des sentiments plus profonds que le plaisir sexuel.

Le samedi Éric m’a amenée dans un grand mobile home, dans lequel j’ai retrouvé avec surprise Johan, le beau Noir qui m’avait prise en sandwich avec lui. Ça m’a rassurée de le voir. Je me souvenais de la façon dont il m’avait fait l’amour avec sa grosse queue et rien que d’y penser, j’étais déjà troublée.

Nous avons bu tous les trois. J’avais demandé un simple jus d’orange, mais Johan y avait ajouté une généreuse ration d’alcool, de la vodka sans doute. J’en ai pris un deuxième ; ça ne me déplaisait pas de m’étourdir.

Éric est parti pour, a-t-il dit, aller voir un ami. Dans une heure environ, il serait de retour. Je suis donc restée seule avec Johan qui a passé un bras autour de ma taille, me disant que j’étais toujours très belle. Il me faisait rire, d’autant plus que les effets de l’alcool se faisaient sentir. J’avais mis une robe noire moulante tenue sur mes épaules par deux bretelles. Johan s’est empressé d’en faire glisser une et, comme je ne portais pas de soutien-gorge, de toucher mes seins dont les bouts se tendaient avec agressivité. Je ne m’opposais pas à ses caresses. Éric avait parlé d’amour en groupe. C’était sans doute cela qu’il voulait dire en invitant son ami noir.

Les bretelles de ma robe ont glissé de mes épaules, mes seins sont apparus. Johan les caressait en remontant du bas vers le haut, avec tendresse. Il s’arrêtait aussi sur les bouts qui se dressaient de plus en plus, et qu’il pinçait pour les faire réagir. Il a fait glisser ma robe sur mes hanches, sous mes fesses, et mes cuisses. Il m’a soulevée comme une plume et a retiré le vêtement de mes jambes. J’étais dans ses bras munie seulement d’une légère culotte transparente, qui ne cachait pas grand-chose de mes fesses, ni de mon sexe déjà humide.

Très vite, mon slip s’est envolé, mais cela me gênait d’être nue alors que Johan était habillé. Je l’ai aidé à enlever ses vêtements. Il était vraiment beau gosse, musclé, avec un sexe qui me paraissait encore plus gros que dans mes souvenirs. Ça m’excitait déjà de sentir sa peau contre la mienne, mais ce n’était qu’un hors-d’œuvre.

Johan m’a couchée sur un grand lit, dans une chambre attenante à la salle de séjour. Ses mains se sont promenées longtemps sur mon corps, dans les endroits sensibles. Sa bouche a pris le relais. Sa langue sur mon sexe, et surtout sur mon clitoris, m’a bouleversée. Très vite, j’ai eu envie qu’il me prenne. C’est ce qu’il a fait et quand son gros sexe a envahi mon vagin, j’ai ressenti un plaisir total. J’étais vraiment bien remplie.

Il a bougé, et avant d’éjaculer en moi, il a réussi à me faire jouir. Je me suis cambrée en criant et je suis retombée sur le lit, mais il ne s’est pas retiré de mon ventre. Quand j’ai repris mes esprits, il a remué de nouveau en moi.

C’est à ce moment-là qu’Éric est entré dans le mobile home avec trois copains. Leur présence ne m’a pas choquée. À cette minute, seul comptait le plaisir que me procurait Johan. Je me fichais des autres hommes, ce que je voulais, c’était jouir. C’était curieux ; huit mois je n’avais pas connu de plaisir sexuel, et aujourd’hui, un Noir me baisait sous les yeux de quatre voyeurs, dont mon amant, et je me moquais qu’ils soient là, tellement j’étais excitée.

Johan continuait d’entrer et de sortir de moi, devant les autres dont la présence ne semblait guère le gêner, lui aussi. Il a accéléré ses cadences. C’était de plus en plus fort, de plus en plus rapide. Je suivais en criant. Tout d’un coup, ses éjaculations sont parties. J’ai hurlé.

Quand j’ai refait surface, mais il m’a fallu du temps pour y arriver, Johan est sorti de moi, et s’est mis sur le côté. J’ai constaté que les autres hommes s’étaient déshabillés, et bandaient énormément. L’un d’eux est venu vers moi et a enfoncé sa queue dans mon vagin. Elle était moins grosse que celle de Johan, mais ça ne m’a pas empêchée d’éprouver un plaisir violent. Les parois de mon con paraissaient s’adapter à tous les calibres comme des gants de caoutchouc.

Il m’a fait jouir avec violence, mais dès qu’il m’a quittée, un autre a pris sa place. Pour la troisième fois consécutive, un homme me baisait. Il est entré sans difficulté tant mon vagin était bien lubrifié par ma mouille et le sperme de ses prédécesseurs. Il m’avait mise en levrette. Heureusement qu’il me tenait par les hanches, car vu la force de ses coups de reins, je me serais effondrée. À la fin, j’ai joui, mais j’étais à bout de forces, et mon orgasme n’a guère été spectaculaire.

Cela n’a pas empêché un quatrième homme d’arriver. Il m’a allongée sur le dos. Il a séparé mes cuisses, et s’est mis à genoux, et après avoir posé mes jambes sur ses épaules, il m’a prise profondément. Je n’en pouvais plus d’avoir jouir trois fois de suite et je ne sentais presque rien. Pourtant mon nouveau partenaire était plein de vigueur. Il enfonçait sa queue dans le sperme des précédents sans que cela semble le gêner. Peut-être voulait-il me prouver que j’étais une pute consentante qui acceptait volontiers de se faire baiser par plusieurs hommes.

Il est parti, mais Éric est venu près de moi. Il m’a fait mettre à quatre pattes, en m’aidant car j’en avais besoin, ma tête appuyée sur le lit et il m’a enculée. Il ne m’a pas fait mal. J’étais habituée à recevoir sa queue de ce côté, et, d’autre part, trop fatiguée pour me crisper. Cependant, j’ai éprouvé du plaisir, mais avec lui, c’était surtout cérébral.

Il a fallu que j’aille me laver pour enlever le sperme de ces cinq hommes. J’avais aussi besoin de me reposer. J’ai pris un bain et cela m’a fait un bien considérable. Ensuite, j’ai mis une serviette autour de mon corps et je suis revenue dans la salle de séjour pour me rhabiller. Ils étaient toujours là, tous les cinq, entièrement nus, leurs queues molles pendantes. Quand Éric m’a vu arriver, il a voulu que je boive, j’en avais besoin. Il m’a enlevé la serviette qui me recouvrait, en précisant qu’une femme devait rester nue au milieu d’hommes déshabillés. J’ai accepté ; ma forme était revenue. Le bain et le repos que je m’étais octroyés m’avaient revigorée. Tout ce que j’ai bu, les amuse-gueules que j’ai avalés, m’ont fait aussi le plus grand bien.

À un certain moment, les cinq hommes se sont disposés autour de moi. Leurs queues durcissaient de nouveau. J’ai dû les caresser et les masturber avant de m’agenouiller pour les sucer. J’étais inquiète parce que je savais que j’allais encore les prendre dans le cul ou dans la chatte. Dix fois en quelques heures, c’était beaucoup.

Passant d’une queue à l’autre, j’ai voulu leur prouver mes compétences. Les muscles de ma bouche se crispaient, j’avais presque des crampes. Éric s’en est rendu compte. Il m’a fait relever, ça tombait bien : j’avais mal aux genoux, et il m’a entraînée sur le lit. Il s’est allongé sur le dos. J’ai écarté mes jambes, je les ai placées de chaque côté de son ventre et je suis descendue lentement sur sa queue, veillant à ce qu’il me pénètre complètement. Encore une fois, il me comblait. Je l’aimais et je voulais être heureuse avec lui. Il m’a attirée vers lui. J’ai posé mes seins sur sa poitrine, et je me suis rendu compte que je montrais mon cul aux autres hommes. J’aurais voulu être seule avec Éric, mais c’était trop tard.

Johan s’est accroupi derrière mes fesses. Il a posé son énorme queue sur mon anus et, en poussant, il a réussi à l’introduire dans mon cul. Je criais un peu, mais c’était plus de satisfaction que de douleur. Éric et Johan me prenaient en sandwich et c’était une sensation extraordinaire de ressentir de telles choses. Je crois que j’aurais pu encore crier, mais ce n’était pas possible car une queue s’est présentée face à moi, à hauteur de ma bouche qui a dû l’absorber. J’étais prise en même temps par mes trois trous et c’était affolant. Les queues qui allaient et venaient dans mon cul et dans mon sexe se frôlaient à travers la fine paroi qui séparait mon vagin de mes intestins. Celle dans ma bouche bougeait aussi. Je faisais tout ce que je pouvais avec ma langue et mes lèvres pour la satisfaire. Au bout d’un moment, j’étais anéantie et en même temps comblée. Ma respiration s’accélérait de plus en plus. Quand Johan faisait mouvoir la grosse colonne de chair dans mon derrière, une chaleur moite envahissait mon ventre. Il bourrait mon trou du cul sans aucune retenue. Il poussait comme dans le derrière d’une habituée. Je remuais mes reins comme une hystérique en me cambrant pour être fouillée plus profondément. Un jus gluant coulait de mon vagin et de mon cul. Ils ont joui presque en même temps. J’ai sorti de ma bouche la queue qui la remplissait et je me suis mise à hurler, de plaisir bien sûr, pas de souffrance.

Il m’a fallu du temps pour récupérer, coincée entre les deux hommes qui se sont lentement retirés de moi. J’avais besoin de récupérer, mais deux autres sont arrivés et eux aussi m’ont prise en sandwich. Quant à celui qui se faisait sucer, il avait remis sa bite dans ma bouche ; j’étais encore prise par trois hommes. Je n’en pouvais plus, j’avais mal, surtout à mon cul. J’avais l’impression qu’un fer rouge le pénétrait. Johan était bien monté, mais celui qui le remplaçait l’était encore plus.

Cependant la douleur est passée assez vite. Mes partenaires ont accéléré le mouvement, donnant des coups de reins de plus en plus violents. Celui qui était derrière moi, cognait ses couilles sur mes fesses. Il avait saisi mes seins et les pétrissait tout en faisant mouvoir sa queue dans l’orifice étroit. Ils se sont enfoncés davantage, en alternance. Le plaisir naissait encore dans mon vagin, dans mon cul. Les hommes n’étaient plus capables de se maîtriser. Celui qui était dans ma bouche m’a expédié son sperme et j’ai dû tout avaler car il me tenait la tête. Les autres aussi étaient prêts. Ils ont enfin explosé alors que je jouissais. J’ai reçu de longs jets dans tous mes trous, mais j’avais mal à l’anus. Pourtant, je n’oubliais pas tous les orgasmes que j’avais connus. Les hommes eux aussi, Éric en tête, se le rappelaient à en juger d’après leurs mines satisfaites, mais je sentais que pendant plusieurs jours, j’allais souffrir pour déféquer.

Quand je suis revenue chez moi, j ai réfléchi aux heures passées avec ces cinq hommes et, à la fin, j’en ai voulu à Éric de m’avoir entraînée dans cette aventure. J’avais joui, mais si je ne l’avais pas aimé, je ne l’aurais pas revu.

  12

Éric et moi, nous sommes partis en vacances pendant trois semaines, en Suisse, au bord du lac Léman, dans une belle villa qui appartenait à une de ses tantes. Quand nous sommes arrivés, elle s’en est allée, nous laissant ses jumeaux, un fils et une fille âgés de dix-sept ans. Elle était fatiguée de les avoir à sa charge, d’autant plus que le sexe les démangeait et elle nous a suggéré de les déniaiser. Je n’étais guère tentée mais, après tout, en nous observant, Éric et moi, ils pourraient s’instruire.

Mylène, la fille, était déjà formée et belle, comme je l’ai constaté un matin alors qu’elle se lavait. Je me suis assise sur le bord de la baignoire et, me souvenant de ce que j’avais vécu en pension avec mon amie Clarisse, j’ai eu envie de recommencer avec elle. C’était un désir subit, mais auquel j’ai eu d’autant plus de mal à résister que, l’air innocent, Mylène s’est mise debout et m’a demandé de la savonner. Ce que je me suis empressée de faire.

Nous nous frôlions, moi en robe de chambre, elle rougissante, mais nue et ruisselante. Quand j’ai passé le savon sur sa poitrine, ses mamelons ont durci. Encouragée, je l’ai promené partout sur son corps. En réalité, je lui caressais le ventre, les fesses, les cuisses. Avec un sourire crispé, elle m’a dit qu’une copine de collège lui faisait la même chose et qu’elle aimait beaucoup ça. Elle était plus délurée que sa mine candide le laissait croire. Je m’y attendais, mais je me demandais si elle était encore pucelle.

En l’essuyant, je me suis arrangée pour glisser un doigt dans sa vulve. Même si la gynécologie n’était pas ma spécialité, j’ai vite su que son hymen était intact. À voir ses mouvements de hanches, cette fille était une bombe sexuelle en puissance.

Elle n’aurait pas demandé mieux que de perdre sa virginité sur mon index, mais pour ça je préférais faire appel à Éric. J’ai proposé à Mylène de venir le soir dans le couloir. Je laisserais la porte de ma chambre entrouverte et elle pourrait nous regarder faire, son cousin et moi. Évidemment, elle a accepté.

Éric n’était pas moins enthousiaste qu’elle. Le soir, alors que nous étions allongés nus sur notre lit, il m’a sucé les seins et le sexe si longtemps que je n’en pouvais plus d’excitation, mais il m’avait prévenue. Il voulait que je crie comme une hystérique pour que sa cousine comprenne combien c’était bon de faire l’amour. Quand il a enfoncé sa queue avec une lenteur cruelle dans mon vagin, j’étais à bout. Auparavant, j’avais aperçu le visage attentif de Mylène dans le couloir.

Éric me baisait dans la position du missionnaire. Le lit étant dans l’axe de la porte, sa cousine devait voir tous les mouvements de sa queue allant et venant dans mon ventre. J’imaginais combien elle devait être fascinée. Moi-même, à son âge, je l’aurais été.

Après m’avoir fait jouir une première fois, Éric, qui s’était retenu, a changé de position. Il s’est accroupi face à moi et il m’a levé les jambes pour les poser sur ses épaules avant de me pénétrer de nouveau, encore plus fort et plus loin. Le spectacle qu’il offrait à sa cousine, avec ses couilles cognant sur les lèvres de mon sexe, devait être gratiné. Si Mylène ne savait pas encore ce que c’était que faire l’amour, elle n’ignorerait plus rien à présent. Quand son cousin s’est répandu en moi, elle a pu voir que moi aussi je jouissais énormément.

Le lendemain matin, quand je l’ai interrogée, elle m’a avoué qu’elle avait été très excitée. Elle n’osait pas le dire, mais je devinais qu’elle avait eu envie de se mêler nos ébats. Je lui ai demandé crûment si elle voulait qu’Éric la dépucelle. Elle a hésité, et elle m’a dit, en rougissant, qu’elle y pensait, mais qu’elle avait peur qu’il lui fasse mal. C’était une façon détournée d’avouer qu’elle acceptait.

Le soir, pendant qu’Éric regardait la télévision dans la salle de séjour, j’ai amené sa cousine dans notre chambre. Je savais qu’après ce que je lui avais fait la veille, dans la salle de bains, elle brûlait de recommencer. Une fois déshabillées, nous nous sommes allongées sur le lit. Elle n’était pas sotte et elle devait comprendre que je cherchais avant tout à l’exciter pour qu’elle livre sa virginité à son cousin, mais ça n’avait pas l’air de lui déplaire, au contraire. Avec sa copine de collège, elle n’était pas allée plus loin que quelques caresses. Je lui ai tout appris de l’amour entre filles.

J’avais averti Éric et, à un moment donné, il est venu nous retrouver, beau gosse nu qui devait plaire à la pucelle. Nous avons beaucoup caressé et sucé cette dernière avant que je lui demande si elle acceptait que son cousin la pénètre. J’ai exigé une réponse claire pour éviter tout malentendu. Elle a fini par murmurer un oui timide. Elle écarquillait les yeux en contemplant l’énorme bite qu’elle allait fourrer dans son vagin qui n’avait encore connu que des pénétrations du doigt, et pas très profondes puisque son hymen était intact.

Elle a fermé les paupières, et écarté les cuisses, tout en implorant son cousin de faire doucement. Éric lui a écarté les lèvres du sexe, mais elle était si crispée qu’elle ne mouillait plus en dépit de nos caresses préliminaires. Il a enduit son index de salive avant de le lui enfoncer lentement dans le con. Il l’a fouillée un instant et a dû sentir qu’elle se décontractait ; il a enfoncé un deuxième doigt. Mylène a réagi par de légers coups de reins. Elle a écarté davantage les cuisses. Éric s’est allongé entre elles. Prenant appui sur un coude, il a guidé sa queue vers la fente de sa cousine. Elle lui répétait de faire doucement, mais si la peur était encore perceptible dans sa voix, elle était de nouveau excitée.

Par petites pressions, Éric forçait l’entrée de la chatte, se retirait, poussait jusqu’à ce que le gland soit absorbé. Mylène disait toujours qu’elle avait peur d’avoir mal, mais elle n’a pas vu la lueur méchante qui s’était allumée dans les yeux de son cousin. Sans avertissement, il a donné un violent coup de reins. Elle a poussé un cri, mais c’était peut-être plus de surprise que de douleur.

Maintenant, Éric faisait coulisser sa queue dans le vagin de sa cousine. À voir la facilité de ses allées et venues, le passage s’ouvrait en grand devant sa bite. En artiste, il savait varier le rythme et, bientôt, Mylène a répondu par des mouvements des hanches. Chose bizarre, alors que c’est moi qui avais tout manigancé pour qu’il la dépucelle, j’ai éprouvé une pointe d’aigreur en le voyant se donner tant de mal pour elle. Très vite, elle a refermé ses bras sur lui et a lancé son ventre au-devant de sa queue. Ma jalousie a augmenté de quelques crans. Je n’avais pas éprouvé autant de plaisir quand j’avais perdu ma virginité.

Mylène a eu des soubresauts violents et, tout en ouvrant ses cuisses au maximum, elle a planté ses ongles dans les reins de son cousin. D’une voix haletante, il lui a demandé si elle jouissait. Elle n’a pas répondu, mais c’était inutile : ça se voyait. Lui-même s’est raidi, le corps tendu en avant. Il devait lui remplir le con de longs jets de sperme. S’il lui avait donné du plaisir, en retour, elle lui avait fait de l’effet. Il est resté longtemps collé à elle.

  13

Après Mylène restait le cas de Gérard son frère et, naturellement, c’est à moi qu’il revenait de m’en occuper. Cela ne semblait pas présenter de difficulté à voir les regards vicieux qu’il me lançait, mais je devinais qu’il craignait la jalousie de son cousin, sans se douter que ce dernier avait fait avec sa jumelle ce qu’il brûlait de faire avec moi.

Tôt un matin, je suis allée dans sa chambre. Il ronflait paisiblement, mais une énorme bosse soulevait le drap à hauteur de son sexe. Le petit cochon bandait en dormant. Il faisait sans doute un rêve érotique, qui me concernait peut-être. Du moins, c’était flatteur pour moi de le croire.

Tout doucement, je l’ai découvert. Déjà décalotté, son sexe pointait par la fente de son pantalon de pyjama, aussi tentant à sucer qu’un sucre d’orge, mais j’hésitais. Comment Gérard allait-il réagir s’il se réveillait en sursaut avec sa queue dans ma bouche ? J’ai saisi sa verge le plus délicatement possible entre le pouce et l’index. Il a poussé un profond soupir, mais n’a pas ouvert les yeux. Ses couilles étaient grosses et paraissaient pleines à craquer. Elles me donnaient des démangeaisons dans les doigts. Je n’ai pas résisté longtemps avant de les presser. Gérard s’est alors réveillé. Il a émis un cri apeuré et a voulu se recouvrir, mais j’ai retenu le drap.

Maintenant qu’il était conscient, je ne ressentais plus aucune gêne et j’ai fait main basse sur sa queue. La surprise n’avait pas coupé son excitation ; la verge était dure comme du bois. Des pulsations la faisaient battre. J’ai entamé un lent va-et-vient avant de faire un nid avec mes doigts pour y loger les couilles. Gérard a poussé un nouveau soupir. Le traitement semblait lui plaire. Cela m’a encouragée. J’avais au fond de moi encore une vague crainte qu’il soit choqué par mon comportement, même s’il avait envie de baiser avec moi.

S’il l’était, cela lui a vite passé. En effet, ses yeux se sont allumés quand j’ai ôté ma chemise de nuit, découvrant mon corps de femme de trente-six ans encore bien conservée. Son regard vicieux était rivé à la toison noire de mon bas-ventre. Quand je lui ai demandé s’il avait déjà vu une vraie chatte, il a répondu non avec gêne. En somme, il était puceau. C’était encore plus excitant.

Je me suis prosternée sur le lit et, du bout des lèvres, comme on pose un baiser, j’ai cueilli la goutte de mouille qui suintait du méat. La queue s’est crispée. Le garçon n’avait sans doute jamais été sucé et était prêt à jouir au moindre attouchement. Ça ne faisait pas mon affaire ; je voulais qu’il me baise. Je me suis écartée en attendant que les spasmes de sa verge se calment.

Quand ils ont cessé, j’ai de nouveau frôlé le gland avec mes lèvres et la bite a juste tressailli. Je l’ai prise dans ma bouche et, lentement, je suis descendue jusqu’à ce que les poils du pubis me chatouillent le nez. Le garçon semblait sur le point de suffoquer. Il a balbutié « c’est bon », et a essayé d’ajouter autre chose, mais a vite renoncé. Je suis remontée à la base du gland avant d’engloutir une nouvelle fois son sexe. Il soulevé ses fesses. J’ai ressorti la queue de ma bouche. Les préliminaires étaient inutiles.

Je me suis retournée et je me suis accroupie au-dessus du visage de Gérard comme une poule qui pond un œuf. Retrouvant la voix, il m’a demandé ce que je faisais. Pour moi, c’était une attitude banale que j’adoptais souvent, avec les hommes comme avec les filles, mais lui manquait d’expérience. Il s’imaginait sans doute que j’allais lui chier dessus. Je l’ai rassuré et je lui ai dit de mettre ses doigts dans ma fente. Après, il pourrait se vanter devant ses copains de savoir à quoi ressemble le sexe d’une fille.

Il ne s’est pas fait prier pour me fouiller. Je sentais ses doigts courir sur mes chairs et, même s’il ne savait pas où se trouvaient les points les plus sensibles, ça me rendait folle. À sa façon de me toucher, je le devinais plein d’une curiosité avide. Il devait être plus excité que jamais, mais il a quand même eu une petite exclamation de dégoût constatant que c’était tout gluant. Je lui ai expliqué que c’était pour lubrifier.

Il a enfoncé un doigt dans mon vagin et j’ai remué mes fesses. Moi aussi j’étais tout près de jouir. Je me suis dégagée et je me suis allongée sur le dos à côté du garçon, les jambes écartées et repliées.

Quand je lui ai dit de se placer au-dessus de moi, il s’est exécuté sans se le faire répéter. J’ai saisi ses hanches pour le guider et après quelques mouvements maladroits, il a placé son gland bien en face de l’entrée de mon vagin et il a donné un grand coup de reins. Sa bite a été aspirée dans mon con comme par une ventouse. Perdant toute retenue, il a gigoté de manière désordonnée, au risque de faire ressortir sa queue. J’ai planté mes ongles au creux de sa taille pour l’immobiliser, avant de lui conseiller de ne pas s’agiter pas autant.

Il a vite compris ; ses allées et venues sont devenues plus amples, plus régulières. Son gland cognait au fond de mon vagin. Quand il revenait en arrière, je me soulevais pour aller au-devant de sa queue. Je gémissais de plus en plus fort.

J’étais très excitée, mais c’est Gérard qui a joui le premier. Il s’est rué en avant comme un malade avant de s’immobiliser, le corps tendu en arc de cercle. Je l’avais enserré avec mes jambes et je poussais des plaintes à ameuter toute la maison.

Quand il s’est retiré, il s’est allongé sur le gland. Il était essoufflé, mais sa queue, toute gluante de sperme et de mouille, avait à peine ramollie. Des soubresauts l’agitaient encore. Je l’ai saisie à pleine main. Elle a vite retrouvé sa rigidité. Même Éric ne récupérait pas aussi vite, mais son cousin était à un âge où l’on bande avec facilité, et je ne voyais pas pourquoi je n’en profiterais pas.

J’ai prise la verge dans ma bouche. Je faisais rouler ma langue autour du gland. Je léchais la queue jusqu’aux couilles, que je suçais à tour de rôle comme de petites olives. En même temps, d’un doigt prudent, j’effleurais l’anus du garçon qui se crispait, mais ne se dérobait pas. Au contraire, il se cambrait et, en tâtant, il m’a semblé que son orifice était plus ouvert que la normale. S’était-il fait enculer ? C’était difficile à croire.

Pourtant, plus je poursuivais mon examen, plus j’en étais convaincue. Si c’était vrai, ce petit vicieux cachait bien son jeu. J’avais affaire à un faux puceau qui ne se donnait même pas la peine de dissimuler que son petit trou avait été forcé. Son manque d’expérience lui jouait sans doute des tours. Il devait croire qu’il était naturel pour une fille de fouiller le derrière de son partenaire. Ou alors, il aimait trop ça pour pouvoir le cacher.

Cette découverte a fait renaître mon excitation. Je me suis mise à quatre pattes sur le lit et j’ai posé un doigt au centre de ma raie des fesses en disant à Gérard de me prendre par là.

J’ignorais qui lui avait défoncé l’arrière-train, mais il savait y faire. À genoux derrière moi entre mes jambes, il a guidé son gland jusqu’à mon anus. J’ai donné un grand coup de reins en arrière. Sa queue s’est enfoncée sans difficulté. Même si elle était grosse, j’avais reçu des calibres autrement plus impressionnants dans mon cul. Il a dû se sentir à l’aise et il n’a pas attendu avant d’entamer son va-et-vient. Je me suis laissée aller, enflant mon ventre, creusant les reins, bredouillant des mots sans suite.

Mes contorsions faisaient claquer mon derrière contre le ventre de Gérard. Nous étions comme un cavalier et sa monture indomptée. De nouveau, il s’est figé. Il était temps, moi aussi je jouissais. Je me suis laissée tomber, entraînant Gérard avec moi. Il n’arrivait pas à s’extraire de mon anus resserré par l’orgasme. J’ai poussé pour expulser sa queue. Il s’est allongé sur le lit et s’est endormi. Deux jouissances coup sur coup avait réussi à l’épuiser en dépit de sa vitalité de jeune homme.

Plus tard, j’ai parlé à Éric de mes soupçons au sujet de son cousin. J’ai été surprise de voir une lueur sale s’allumer dans ses yeux. Il a dit que si jamais sa tante savait ça, elle ferait une drôle de tête, mais c’était sa faute, après tout. Ça lui apprendrait d’avoir mis son fils en pension. Il était passé par là, lui aussi.

J’avais du mal à croire qu’Éric, même travaillé par le démon de la puberté, se soit laissé enculer. En fait, d’après ce qu’il m’a expliqué, c’est lui qui avait défoncé l’anus d’un camarade de dortoir, plutôt soumis. L’air songeur, il a dit que depuis le pensionnat, il n’avait pas recommencé, mais Gérard avait un beau petit cul. Il ressemblait presque celui d’une fille. Il fallait qu’il parle à son cousin.

Je n’ai pas cherché à le dissuader. Quand il était question de sexe, rien ne le retenait. J’étais bien placée pour le savoir. D’ailleurs, j’étais persuadée que Gérard accepterait qu’il l’encule. Il avait trop aimé que je lui fouille le derrière.

Je ne me trompais pas. En début d’après-midi, alors que j’étais montée dans ma chambre pour lire, tous deux sont entrés. Leur ressemblance malgré la différence d’âge ne m’avait jamais autant sauté aux yeux. Cela venait peut-être du fait qu’ils affichaient la même expression sournoise. Il n’y a pas eu un mot d’échangé. Nous savions tous les trois pourquoi nous étions là.

J’étais étendue nue sur le lit. Ils se sont déshabillés. Ils bandaient avant même de m’avoir rejointe. Gérard s’est allongé à côté de moi, la queue pointée à la verticale. Je me m’en suis emparée et, après quelques va-et-vient avec la main, je me suis accroupie pour amener mon trou du cul au-dessus du gland. Je me suis laissée descendre sur cette colonne de chair si dure qu’elle ressemblait à un morceau de bois. Lentement, mais d’un mouvement continu, elle s’est engloutie entre mes fesses. Me soulevant et m’abaissant, je l’ai fait coulisser à plusieurs reprises dans mon anus. Ensuite, je l’ai ressortie et je me suis allongée sur le dos, jambes écartées.

Le scénario était réglé comme du papier à musique. Dès que Gérard s’est allongé au-dessus de moi pour enfoncer sa queue dans mon vagin, Éric, qui attendait à genoux au fond du lit, s’est placé derrière lui. J’ai su quand il a enculé son cousin, car ce dernier a donné un coup de reins en arrière, retirant par la même occasion sa bite de mon con. Il l’y a vite enfoncée de nouveau et nous nous sommes mis en mouvement tous les trois.

La situation était nouvelle parce qu’aujourd’hui ce n’est pas moi qui me trouvais en sandwich entre deux partenaires, mais Gérard. Il aimait ça. Il me semblait que sa queue avait encore grossie, et il me baisait avec plus de fougue que jamais. Nous avons tous joui très vite et presque en même temps.

La tante d’Éric est revenue le lendemain. C’était plus tôt que prévu, mais nous avons pu lui annoncer que nous avions accompli son souhait : ses enfants n’étaient plus puceaux. Elle a été satisfaite. À mon avis, elle avait tort. Avec deux vicieux comme rejetons, elle n’était pas au bout de ses peines.

  14

Ces trois semaines en Suisse m’ont permis d’enrichir mon expérience sexuelle, mais je n’étais pas au bout de mes découvertes. En effet, dès notre retour à Tarbes, Éric m’a parlé de l’amour en groupe. Je ne voyais guère de différence avec ce qu’il m’avait fait subir en compagnie de ses amis mais, apparemment, pour lui, il y en avait une.

Pour la première fois, il m’a proposé d’aller dans un endroit où cela se passait et de regarder simplement faire les hommes et les femmes qui se livraient aux plaisirs du sexe collectif. En revanche, si on y revenait, je devrais participer, et accepter tout ce qu’on me demanderait. Ce programme m’inquiétait et, malgré l’insistance d’Éric, je ne me décidais pas.

Un samedi, nous sommes allés dîner à la campagne, dans un restaurant où les salles étaient petites et les tables serrées. À la plus proche de la nôtre se trouvait un couple d’environ notre âge, très élégant. L’homme était grand et mince avec des cheveux blonds mi-longs et des lunettes aux verres épais. La femme était plus petite, mais plus trapue. Ses seins soulevaient son corsage comme des obus. Ses cheveux noirs lui tombaient au milieu du dos. D’après ce que j’ai compris, ils étaient profs à Paris, mais ils étaient nés dans notre région, où ils avaient une maison de campagne, et ils étaient revenus en vacances.

Je ne sais trop comment cela s’est fait, mais le courant est passé entre nous et nous nous sommes retrouvés attablés ensemble. L’homme s’appelait Paul, sa femme Agnès. Ils étaient pleins d’humour et je ne me souviens pas d’avoir autant ri pendant un repas. Il faut avouer aussi que nous avions tendance tous les quatre à vider nos verres avec entrain.

Après, Paul et Agnès nous ont proposé d’aller finir la soirée chez eux. C’était à l’autre bout du village, à moins de cinq minutes de marche. Je n’étais pas très chaude, même si je les trouvais sympathiques. Certaines allusions au cours du dîner me faisaient croire qu’ils avaient une idée derrière la tête. Éric a tranché en disant oui. Nous étions venus en voiture et il pensait que nous avions trop bu tous les deux pour prendre le volant. Ce n’était pas faux ; je me suis résignée.

La maison de Paul et Agnès était petite et ancienne, mais remise à neuf. Le rez-de-chaussée était presque entièrement occupé par une salle de séjour. C’est là qu’ils nous ont fait entrer. Après nous avoir servi des rafraîchissements, ils se sont assis sur un canapé en face du nôtre. Je n’étais pas très à l’aise. Éric me serrait contre lui. Il avait passé un bras autour de ma taille, mais sa main avait glissé de ma hanche à mes fesses. J’avais l’impression qu’il pensait la même chose que moi au sujet des intentions de nos hôtes et que lui ne demandait pas mieux.

Au bout d’un moment, Paul a dégagé les épaules de sa femme de sa robe. Elle s’est levée et le vêtement est descendu à ses chevilles. À présent, elle n’avait sur elle qu’une culotte de dentelle noire. Ses seins fléchissaient légèrement, mais semblaient malgré tout assez fermes malgré leur poids. Les bouts étaient épais et longs et d’une couleur brun foncé. Agnès avait sans doute du sang espagnol. Ce qui expliquait son physique trapu et l’opulence de sa poitrine, sans parler de ses longs cheveux noirs.

Qu’elle se laisse déshabiller devant des invités m’a moins troublée que le naturel avec lequel elle et son mari se comportaient. Je me suis demandé si Éric et eux n’étaient pas de mèche. C’est lui qui m’avait entraînée dans ce restaurant. Ils avaient fait comme s’ils ne connaissaient pas, mais ils étaient bien capables de jouer la comédie. S’il s’agissait d’un piège, j’étais tombée dedans, sans pouvoir y échapper.

À son tour, Paul s’est laissé déshabiller. Il s’est vite retrouvé nu, et j’ai vu qu’il bandait. C’était vraiment un bel homme au corps musclé, mais harmonieux. Il devait pratiquer plusieurs sports pour être aussi bien conservé à l’approche de la quarantaine. En le voyant dans le plus simple appareil, j’ai senti mon trouble croître malgré mes réticences.

Ça ne s’est pas arrangé quand sa femme s’est agenouillée pour prendre sa queue en bouche. La main d’Éric est remontée de dessous les fesses à mon sein qu’elle a palpé à travers mon corsage. Il m’a demandé si je ne trouvais pas idiot de rester habillé alors que nos hôtes étaient à poil. J’ai ri, mais j’avais chaud partout. Je sentais des gouttes de sueur couler entre mes seins, dans le sillon de mes fesses, et l’alcool n’y était pour rien.

Je n’ai pas résisté quand Éric, tout doucement, m’a obligée à me lever et a baisser la fermeture Éclair de ma robe. Je me suis retrouvée en sous-vêtements. Il a effleuré le devant de ma culotte et m’a fait remarquer que j’étais toute mouillée. Je n’ai pas répondu ; je ne pouvais plus nier que j’étais excitée. À présent mes dernières réticences s’étaient envolées. Agnès m’a adressé un clin d’œil avant de reprendre la queue de son mari en bouche.

Éric a fini de me déshabiller. Nos hôtes nous ont alors proposé les suivre. Nous sommes montés à l’étage, dans une chambre presque aussi grande que la salle de séjour, mais qui paraissait petite à cause du lit immense. Jamais je n’en avais vu d’aussi large. C’était à croire qu’il avait été fait sur mesure pour pouvoir baiser en groupe.

Nous nous sommes affalés dessus. Je suis retrouvée sous Éric qui a enfoncé sa queue dans mon sexe dans la position classique du missionnaire. À côté, Paul et sa femme s’étaient placés tête-bêche pour se lécher mutuellement.

Toujours aussi maître de lui, Éric allait et venait dans mon vagin, tantôt vite pour m’amener au bord de l’orgasme, tantôt lentement pour laisser retomber la pression. J’étais malade de frustration, mais ce n’était pas nouveau avec lui. C’était comme ça qu’il avait fait de moi son jouet sexuel. Pourtant, un moment est venu où la jouissance m’a emportée. Même avec lui, j’avais rarement connu un plaisir aussi violent et je me suis affalée sur le lit.

Bien qu’étourdie, j’ai senti qu’il se retirait de moi, mais tout de suite une autre queue s’est enfoncée en moi. Il ne m’a fallu qu’un instant pour comprendre que c’était celle de Paul. Un léger cri à côté de moi a attiré mon attention. J’ai alors vu Agnès à quatre pattes et baisée à grands coups de reins par Éric. Nos hommes avaient échangé leur partenaire.

Comme avec Mylène, la cousine de mon compagnon, j’ai eu une pointe de jalousie, qui s’est vite dissipée. Même si Paul n’avait pas une aussi grosse queue qu’Éric, il savait s’en servir. Je la sentais remuer en tous sens dans mon vagin. La largeur de ce dernier semblait d’ailleurs le déconcerter. Sans cesser son va-et-vient, il s’est plaint d’être trop à l’aise. J’ai crispé mes muscles sur sa verge et il a cessé de récriminer. Très vite, la jouissance m’a emportée et j’ai crié. Agnès faisait de même…

J’ai voulu aller me doucher. Ensuite, toujours nus tous les quatre, nous sommes revenus dans la salle de séjour pour boire. À la différence de la première fois, les hommes s’étaient assis ensemble sur un des canapés, Agnès et moi sur celui d’en face.

Elle m’a pris la taille en disant que j’étais bien faite avec de beaux seins, un ventre plat, des fesses rondes et des jambes fines. Elle a collé sa bouche à la mienne. Son mari s’est levé pour mettre une musique douce sur la chaîne hi-fi. Elle m’a alors entraînée au milieu de la salle de séjour et s’est mise derrière moi. Ses gros seins s’appuyaient sur mon dos et son ventre contre mon cul. Tout en se frottant contre moi, elle pinçait mes mamelons. Mon excitation est revenue.

Agnès a glissé une main jusqu’à mon ventre et enfoncé un doigt dans mon vagin. Paul était revenu sur le canapé. Verre en main, Éric et lui nous regardaient. Ils bandaient de nouveau. Agnès m’a fait mettre sur le dos à même la moquette épaisse et s’est allongée au-dessus de moi. Elle menait le jeu, mais pour ne pas être en reste, j’avais empoigné ses fesses. Du bout de l’index, j’ai massé les bords de son anus. À voir ses coups de reins, elle a apprécié cette caresse. Je ne pensais plus aux hommes ; elle non plus sans doute. Au bout d’un moment, nous avons joui toutes les deux.

Pendant que nous reprenions notre souffle, nos compagnons nous ont rejointes. Ils ont fait mettre Agnès à quatre pattes. Son cul plus rebondi que le mien avait l’air de les aguicher sérieusement. Paul s’est glissé sous elle et elle s’est empalée sur sa queue. Éric s’est mis derrière elle et il s’est enfoncé brusquement dans son cul. Elle a poussé un petit cri. Je n’ai pas su si c’était de douleur ou de plaisir, sans doute les deux. Elle donnait de furieux coups de reins en arrière. Elle avait joui au moins deux fois depuis le début de la soirée, mais elle en voulait encore. Elle a vite crié son plaisir.

Les deux hommes avaient réussi à lui faire atteindre l’orgasme une nouvelle fois, mais eux s’étaient retenus. Je l’ai compris quand ils ont retiré leur queue du ventre et du cul d’Agnès. Elles n’avaient rien perdu de leur rigidité. Ils se sont approchés de moi. Cette fois, c’est moi qu’ils voulaient prendre en sandwich, mais ils ont inversé les positions. C’est Éric qui s’est couché sur le dos. Je me suis accroupie sur sa queue et Paul m’a enculée. Je retrouvais une situation qui m’était familière, mais mes partenaires avaient de l’endurance. J’ai joui deux fois avant qu’ils en fassent autant.

Quand nous nous sommes quittés, Paul et Agnès nous ont proposé de nous revoir avant la fin de leurs vacances. Pour ma part, cette unique rencontre me suffisait. Je le leur ai dit et, pour une fois, Éric s’est rangé à mon avis.

  15

Éric et moi poursuivions nos relations. J’avais toujours autant de plaisir avec lui, mais je savais à présent que je pouvais jouir avec d’autres hommes, et même des femmes.

Comme je m’y attendais, il m’a reparlé de l’amour en groupe, en me rappelant que pour la première expérience, je pourrais me contenter d’être spectatrice. Etait-ce l’influence de notre aventure avec Paul et Agnès, mais je l’ai écouté d’une oreille plus attentive. J’ai fini par accepter.

Nous sommes allés à une soirée dans un club qu’Éric avait l’air de bien connaître, ce qui, au fond, n’était pas une surprise. C’est le patron qui nous a reçus et qui m’a précisé qu’il n’exigerait pas que je participe. Il était sûr que j’apprécierais de voir des hommes faire l’amour avec beaucoup de femmes. Par contre, si je revenais une deuxième fois chez lui, c’est moi qui serais l’invitée à la disposition de tout le monde. Ses propos m’ont surprise, mais je n’y ai pas attaché beaucoup d’importance. À ce moment-là, je n’étais pas sûre d’avoir envie de retourner dans ce club.

Les choses se passaient dans une très grande salle avec un immense lit surélevé au milieu. Tout autour, il y avait des pièces plus petites, ouvertes, sans porte ni rideau, sur la principale. Cette dernière était plongée dans une demi-obscurité, mais il y avait du monde. J’entendais des rires, des conversations, des bruits de baisers et d’étoffes froissées.

Tout d’un coup, un projecteur a éclairé le lit surélevé. Une femme était debout dessus. Elle portait une longue robe de soirée blanche, moulante, fendue sur les côtés. Elle n’avait pas l’air rassurée, sans doute parce qu’elle était exposée à l’attention des gens dans la salle et dans les pièces attenantes. Elle devait avoir la trentaine comme moi et elle était probablement une débutante elle aussi.

Après un long moment où elle est restée seule aux yeux de tous, un Noir s’est approché d’elle. J’ai alors eu une idée de ce que le patron du club entendait par être l’invitée de la soirée. Ça ne me rassurait pas, mais la vue de l’homme m’a troublée. Il était nu, exhibant sans complexe son corps athlétique aux épaules larges, aux hanches étroites, aux muscles bien dessinés. Il ne bandait pas encore, mais son sexe épais et long était impressionnant. Il a plaqué ses lèvres sur celles de la femme. Elle n’était pas petite, mais à côté de lui, elle avait l’air d’une jolie poupée blonde et fragile.

Le Noir a fait glisser la robe sur les épaules de la femme. Elle était nue dessous. Il a ramassé le vêtement et l’a lancé à un homme qui s’était avancé dans le cercle de lumière et s’est retiré dans l’ombre. J’ai appris par la suite qu’il s’agissait du mari. Évidemment, il s’était posté aux premières loges pour mieux profiter du spectacle.

La blonde se tenait la tête basse et les mains dans le dos dans l’attitude d’une fillette apeurée. Le Noir lui a caressé les seins qui étaient petits, mais fermes et pointus. Elle a réagi quand il lui a étiré les mamelons, et lui a pétri les fesses. Elle, qui était plutôt pâle, prenait des couleurs. Elle n’a pas résisté quand il lui a écarté les cuisses pour lui toucher le sexe. Au contraire, elle s’est cambrée et a esquissé un balancement des hanches.

Le Noir l’a retournée. Avant qu’il se plaque contre son dos, j’ai vu que sa queue s’était redressée. Il ne semblait pas bander complètement, mais c’était déjà impressionnant. Il a massé sa verge sur les fesses de la blonde dont il avait empaumé en même temps les seins. Les bouts avaient énormément grossi. Épais et longs, ils faisaient un effet bizarre sur ces mamelles de la taille d’une orange.

Le Noir a lâché les seins. Ses mains sont descendues jusqu’au sexe de la blonde. Elle a ondulé d’avant en arrière. Elle se trouvait prise entre les gros doigts qui lui fouillaient la fente et l’énorme queue qui massait son sillon fessier. De petits soupirs s’échappaient de ses lèvres. Apparemment, elle avait oublié les spectateurs autour d’elle, ou alors leur présence augmentait son excitation. Elle se dandinait sur la main de son partenaire et un bruit de clapotis émanait de son entrejambe.

Cela a duré un moment. Ensuite, le Noir a retourné la blonde et l’a fait mettre à genoux devant lui. Elle fixait d’un air inquiet et fasciné la bite monumentale dressée comme un pieu devant son visage. Elle en avait sûrement sucé plus d’une, mais, comme moi, jamais d’aussi grosses. L’homme lui a appuyé doucement sur la tête. Depuis le début, aucun des deux n’avait prononcé un mot, mais les gestes leur suffisaient pour se comprendre.

Elle a posé ses lèvres sur le gland décalotté de la taille d’une prune rougeâtre. Après quelques baisers, elle a tiré la langue et elle est descendue le long de la verge. Ensuite, elle l’a prise dans sa bouche. C’était un exploit, mais elle y est arrivée sans gros problèmes. Elle l’a enfoncée le plus loin possible, mais, curieusement, on avait l’impression que le Noir la lui donnait sans participer vraiment.

Elle l’a sucée longtemps. À la voir, on avait l’impression que ça lui plaisait énormément. Enfin, son partenaire l’a poussée pour l’obliger à s’allonger à plat dos sur le lit. De nouveau, il lui a caressé les seins et le sexe en faisant preuve d’une surprenante délicatesse avec ses grandes mains brunes, que j’aurais plutôt vues soulever des poids de fonte, ou enfoncées dans des gants de boxe.

Il a aussi léché les bouts de sein de la blonde. Il cherchait manifestement à l’exciter le plus possible avant de la pénétrer avec son énorme queue. Et il y parvenait sans peine. Elle se soulevait sur les coudes pour tendre son ventre tout en poussant des soupirs de plus en plus forts. Le projecteur éclairait la scène d’une lumière crue et aucun détail ne pouvait échapper aux spectateurs. De mon côté, rien, pas même un coup de canon, n’aurait pu m’empêcher de contempler ce spectacle.

Le Noir s’est agenouillé et a soulevé les jambes de la femme avant de les poser sur ses épaules. Son sexe dur et très gros était face à l’entrée du vagin. Il l’a enfoncé tout en force, rien n’aurait pu l’arrêter. Elle a crié, mais pas trop. Il l’avait bien préparée. Quand il a terminé sa pénétration, il est resté en elle sans bouger. Tout ça m’excitait terriblement, et je me serais bien vue à la place de la blonde.

À cet instant, je mesurais toute l’étendue du changement apporté dans ma vie par ma rencontre avec Éric. Il m’avait fait découvrir le plaisir. À cause de lui, je ne pouvais plus me passer de sexe, mais je réalisais, et c’était une idée qui me poursuivait depuis quelque temps, que lui ou un autre homme, ce serait pareil. Se doutait-il qu’en m’imposant des expériences de plus en plus poussées, il m’éloignait de lui ? Probablement pas. D’avance, je me traitais d’ingrate, mais tôt ou tard, je volerais de mes propres ailes. Comment réagirait-il alors ? Je ne craignais pas qu’il soit jaloux, après tout, il n’y avait jamais eu que du cul entre nous, mais il n’apprécierait peut-être pas que j’échappe à son autorité. Je n’ai pas approfondi la question ; le moment n’était pas encore venu.

Le Noir n’est pas resté longtemps immobile dans le sexe de la blonde. Il a bougé, entrant et sortant lentement, mais sans s’arrêter. Apparemment, le vagin s’était assoupli ; la queue allait et venait sans effort. Si au début, la blonde avait eu mal, ce n’était plus le cas. Elle répondait en donnant des coups de reins et en poussant des plaintes de plus en plus stridentes.

Au bout d’un moment, elle a décollé du lit, où elle ne reposait plus que sur la nuque, et elle a crié sa jouissance. Le Noir l’a retournée et l’a mise à quatre pattes, le cul et le sexe bien en évidence. Il n’avait sûrement pas éjaculé. Cela se voyait aux spasmes qui raidissaient sa queue dressée, plus énorme que jamais. Sans douceur, il l’a enfoncée de nouveau dans le vagin de la blonde, alors que fascinée et incrédule, je m’imaginais qu’il allait enculer cette dernière.

Agrippé à ses hanches, il la baisait avec brutalité. Sous cet assaut bien plus violent que le premier, elle ployait des reins et criait, mais une fois de plus, il s’agissait de plaisir, non de douleur. J’étais maintenant trop avertie pour ne pas percevoir la différence. L’homme était déchaîné, comme si après lui avoir procuré un premier orgasme, il voulait à tout prix qu’elle jouisse à nouveau.

C’est arrivé au bout d’un moment et elle s’est effondrée sur le lit. Tout le monde la regardait. Les spectateurs devaient être impressionnés car personne ne prononçait un mot. Je l’étais moi aussi, mais cela ne m’empêchait pas d’être excitée. Une fois de plus, je me serais bien vue sur le lit, à la place de la femme.

Le Noir bandait toujours. Il n’avait probablement pas encore éjaculé, ce qui démontrait une maîtrise de soi assez exceptionnelle, mais il devait avoir envie d’en finir. Il s’est allongé sur le dos et a invité la blonde à venir sur lui. Elle était fatiguée, cela se voyait à ses traits tirés. Pourtant elle n’a pas hésité avant de s’empaler sur la bite dressée. Je ne sais pas si elle avait envie de jouir une troisième fois. Elle devait plutôt vouloir rendre le plaisir qu’elle avait reçu ; la reconnaissance du ventre en quelque sorte.

Malgré la fatigue, son excitation est revenue. Au début, elle se soulevait et s’abaissait lentement mais, très vite, elle a accéléré le mouvement tout en poussant de nouveau des soupirs de plus en plus bruyants. Elle était très expressive pendant l’amour, très chaude du cul aussi. Elle n’a pas attendu longtemps avant de jouir une troisième fois, alors que le Noir, contrairement à ce que je prévoyais, restait impassible ; un véritable phénomène.

Elle s’est effondrée sur lui, écrasant ses seins sur sa poitrine musclée. Il l’a repoussée et l’a mise quatre pattes, le nez sur le drap, les reins cambrés. Quand sa queue a frôlé la raie des fesses, j’ai compris que cette fois, il allait l’enculer. Trop épuisée sans doute, elle n’a pas réagi quand il a appuyé son gland sur l’anus. Pourtant une si grosse bite dans un si petit trou, ça allait faire mal. À cet instant, j’étais moins tentée d’être à la place de la femme. Rien que de voir ce qui l’attendait, j’en tremblais.

Elle n’a réalisé qu’au moment où le Noir a poussé. Alors elle a crié et elle s’est débattue, mais il la tenait à la taille. De toute manière, il était trop fort, et elle trop fatiguée pour qu’elle puisse résister. Elle a émis un cri strident quand le gland a défoncé l’anneau de son derrière. Sa douleur n’a pas suscité la compassion autour d’elle. Au contraire, les spectateurs ont applaudi, comme pour un exploit sportif. D’une certaine manière, cela en était un. La dame, elle, n’était pas à la fête malgré la lenteur avec laquelle la queue s’enfonçait dans son cul. Elle criait qu’elle était déchirée. C’était probablement exagéré mais, malgré tout, j’avais un léger doute.

Enfin le ventre du Noir a touché les fesses de la blonde. J’avais du mal à le croire, mais il avait réussi à enfoncer toute sa queue. Je n’osais imaginer dans quoi elle baignait. Je me demandais aussi ce qui se passerait ensuite quand il aurait terminé. J’avais entendu dire que quand on se faisait défoncer l’anus par de trop gros calibres, après, on était incapable de se retenir de chier. Un de mes collègues chirurgiens m’avait même raconté qu’il avait dû intervenir sur un cas semblable, non pas une femme, mais un homme dilaté par un gode. Sans parler de ceux et celles à qui il fallait extraire du rectum les objets les plus bizarres.

Le Noir ne bougeait pas, attendant sans doute que l’anus de la blonde s’assouplisse. Bientôt, elle n’a plus crié. Une expression de surprise était apparue sur son visage. Ça me rappelait ma propre expérience, et la bizarre sensation d’être remplie, quand j’avais été enculée pour la première fois. C’était une impression différente que celle d’être prise par-devant, mais troublante elle aussi malgré la douleur. J’imaginais l’étonnement de la blonde alors qu’un plaisir sale naissait dans son ventre.

Elle a crié de nouveau quand le Noir est sorti d’elle avant de renfoncer sa queue. Elle devait souffrir car, à présent, il allait et venait sans ménagements dans son cul, mais, petit à petit, ses plaintes se sont transformées. Elles trahissaient bien autre chose que la douleur. À la fin, elle a joui une quatrième fois, mais son partenaire aussi après s’être si longtemps retenu. Il se tenait cambré, le ventre collé aux fesses de la blonde et ne bougeait plus. Quand il s’est retiré de son cul, elle s’est affalée à plat ventre sur le lit et elle est restée inerte.

Le Noir est parti. Deux femmes nues sont entrées dans le cercle de lumière du projecteur. Elles ont remis la blonde sur ses jambes et l’ont emmenée sous les acclamations. Moi aussi j’applaudissais mais, comme tous les couples qui commençaient à se caresser autour de nous, j’étais aussi très excitée. Éric a dû s’en rendre compte. Il m’a entraînée dans une des petites pièces attenantes à la salle. Il n’y avait pas de meubles, hormis deux larges banquettes de cuir rembourrées, placées vis-à-vis. Nous nous sommes déshabillés à la hâte et nous avons baisé comme des fous. Le spectacle de la blonde pénétrée par tous ses orifices par le Noir nous avait mis le feu au cul. Nous n’avons pas attendu longtemps avant de jouir, mais une fois ne nous a pas suffi. Nous avons recommencé sous les yeux du patron du club qui s’était approché sur le seuil de la pièce. Je devinais qu’il avait envie de se mêler à nos ébats, mais il est resté

à l’écart. Après, il nous a raccompagnés à la porte de son établissement. Il m’a dit qu’il serait très content que je revienne. Je savais ce que cela signifiait, mais pour le moment, je n’en avais guère envie, même si j’avais apprécié cette soirée.

  16

J’ai poursuivi mes relations avec Éric, mais je ne le voyais que pour jouir. Dans mes moments de cynisme, je me disais qu’au fond, il n’était pour moi rien d’autre qu’un gode à pattes. Je me gardais bien de lui révéler le fond de ma pensée, mais je ne savais pas s’il aurait été vexé. Après tout, il se servait de moi lui aussi. Cependant, petit à petit, nous nous sommes vus moins souvent. Il avait ses obligations professionnelles, moi aussi. Ça me causait une certaine frustration. J’étais trop habituée au sexe, à présent.

Un samedi, je suis allée chez mes parents pour me changer les idées. J’avais gardé la clef de leur appartement et, selon ma bonne habitude, je n’ai pas annoncé ma visite. Comme on dit, je n’avais pas tout à fait coupé le cordon ombilical. Je pensais encore que chez eux, c’était comme chez moi.

Quand je suis arrivée, il n’y avait personne dans l’entrée, ni dans la cuisine, ni dans la salle de séjour. En revanche, des bruits de voix provenaient d’une des chambres. Ça n’avait rien d’extraordinaire : il était encore tôt et mes parents aimaient faire la grasse matinée. Cependant, j’ai dressé l’oreille. En effet, en plus de mon père et de ma mère, il me semblait entendre deux autres personnes.

La curiosité piquée au vif, je me suis approchée de la porte qui, par chance, était entrebâillée. J’ai alors aperçu ma mère nue. Allongée sur le lit, les jambes relevées, se faisant prendre par un homme qui n’était pas mon père. Ce dernier baisait une blonde assez jolie bien qu’approchant sans doute de la soixantaine, comme lui, ma mère et l’autre homme.

J’étais éberluée. Mes parents n’étaient pas du genre coincé, mais de là à les imaginer aussi libérés question sexe, il y avait une marge. Je n’aurais jamais cru qu’ils étaient amateurs d’échangisme. Il est vrai que cela faisait un moment que je ne les fréquentais que par épisodes. Ils avaient eu le temps d’évoluer.

J’étais mal à l’aise de les surprendre dans un moment aussi intime et je m’en voulais de ne pas les avoir prévenus de ma visite. D’un autre côté, j’étais troublée. Malgré l’âge des participants, la scène n’avait rien de grotesque ; au contraire. Le couple d’invités, que je n’avais encore jamais vus, était bien conservé. Quant à ma mère, elle avait gardé un corps mince, à peine marqué de quelques plis à la taille, des fesses rondes et des cuisses fines. Ses seins pointus n’avaient rien de gants de toilette. Les mamelons étaient longs et son partenaire ne se privait pas de les étirer. Elle était intégralement bronzée, mais je savais qu’elle allait tout le temps chez l’esthéticienne. Mon père, que je trouvais trop enveloppé, était en fait plus costaud que gros. Surtout, il était bien monté et la blonde qu’il baisait, clamait à tout va qu’elle n’avait jamais été aussi bien remplie.

À un moment, l’homme qui était avec ma mère l’a retournée pour la mettre à quatre pattes. Le nez sur les draps et le derrière en l’air, elle exhibait tous ses orifices. Il les a léchés. Lui n’avait pas une grosse queue, mais il savait se servir de sa langue. Il allait du sexe à l’anus où il s’attardait en l’enduisant avec abondance de salive. Son intention était trop évidente pour que je sois surprise quand il a appuyé sa queue sur le cul de ma mère.

Il est entré sans difficulté. Encore une découverte pour moi : elle s’était déjà fait enculer, et sans doute plus d’une fois. Si c’était mon père qui lui avait dépucelé le derrière, alors, je comprenais qu’elle soit si ouverte. Et elle aimait ça à entendre les petits cris qu’elle poussait pendant que l’homme allait et venait entre ses fesses.

Mon père a lui aussi retourné la blonde, qui, manifestement, avait moins l’habitude que ma mère de se faire défoncer le cul. Elle l’a supplié de faire doucement avec sa grosse queue. Il l’a rassurée et a pris un tube de pommade sur la table de nuit. Il a badigeonné de crème sa bite et l’intérieur de l’anus de la femme. Avec un petit rire mi-gêné mi-excité, elle l’a traité de cochon, ce qui l’a amusé. Il avait des doigts courts, mais épais qu’il enfonçait le plus loin possible entre les fesses et il les faisait tourner. La dame se cambrait, s’offrant tout entière.

Elle appréciait le traitement, mais cela ne l’empêchait pas d’éprouver encore de l’appréhension. Elle a répété à mon père de faire doucement quand il a posé son gland sur son anus. Il a forcé lentement. Malgré toutes ses précautions, elle a crié de douleur. Elle griffait les draps, mais elle n’a pas essayé de se dérober. Ma mère et son partenaire s’étaient arrêtés pour regarder cet accouplement difficile. L’homme avait l’air inquiet. La blonde était sans doute son épouse. Ma mère paraissait amusée. Elle devait avoir connu ça longtemps avant la femme et maintenant qu’elle était habituée, l’expérience ne lui semblait sans doute pas si terrible.

La blonde criait toujours et mon père a cessé de pousser une fois son gland enfoncé dans l’anus. Elle s’est calmée et même si elle souffrait, elle était excitée aussi. Elle donnait de légers coups de reins qui faisait pénétrer la queue de plus en plus loin entre ses fesses. D’autre part, je soupçonnais la pommade utilisée par mon père d’être dilatante. Les catalogues de sex-shop regorgeaient d’articles ce genre.

Bientôt les couilles de mon père ont touché l’entrejambe de la femme. Il n’a guère attendu avant de se mettre en mouvement, mais il allait et venait avec douceur. Sur le visage de la blonde, je lisais tout ce qu’elle ressentait. D’abord, la douleur avec force grimaces, la surprise ensuite, et enfin le trouble tandis qu’une rougeur significative envahissait sa figure.

Le plaisir montait en elle. Elle répondait au va-et-vient de mon père en donnant des coups de reins en arrière comme un cheval qui rue. Très vite, il a accru le rythme. Sans doute rassuré, l’autre homme allait et venait de nouveau entre les fesses de ma mère, qui gémissait d’une voix de plus en plus aiguë. Ils ont joui bientôt, accompagnés par la blonde et mon père.

Je me suis retirée discrètement. Je n’avais pas pu bavarder avec mes parents comme c’était mon intention, mais j’étais rassurée sur leur compte. Ils avaient encore bon pied bon œil.

  17

Éric ne me parlait plus de l’amour en groupe. Il devait attendre un moment plus propice. De mon côté, j’y pensais souvent. Après tout, je n’étais plus une oie blanche sur le sujet. Il m’avait fait baiser par plusieurs de ses amis et par son cousin. Au fond, je me demandais ce qu’il cachait derrière les mots « amour en groupe ». Le soir où nous étions allés dans ce club échangiste, j’avais vu une femme se faire pénétrer sous les yeux de dizaines de spectateurs. Etait-ce ça qu’il voulait ? S’il s’agissait d’autre chose encore plus fort, je ne voyais pas quoi.

Un jour, il m’a dit qu’Alice voulait me revoir. Je me suis rappelé la femme d’âge mûr qui m’avait fouettée et pénétrée avec un gode. Avec elle, j’avais découvert bien des choses, mais j’avais eu mal aussi et recommencer l’expérience ne me tentait pas. Je l’ai dit à Éric qui a insisté. À la fin, il s’est mis en colère et il est parti en disant qu’il ne reviendrait que quand j’aurais été chez cette femme.

J’ai hésité un long moment. La menace d’Éric ne me faisait pas peur. À présent, je pouvais jouir avec n’importe quel partenaire. Cependant, passé la première réaction de rejet, et à mon propre étonnement, j’étais troublée à l’idée de retourner chez Alice. Au bout du compte, je lui ai téléphoné. Elle m’a dit de venir tout de suite. Ce que j’ai fait.

Quand je suis arrivée chez elle, j’ai eu la surprise de la trouver en compagnie d’un homme d’une vingtaine d’années, d’origine maghrébine, comme son physique, et son prénom, Mohamed, l’indiquaient. Il était grand, taillé en force. Sa présence me déconcertait, mais Alice m’a serrée contre elle. Elle était toujours aussi solide. Dans ses bras je me suis sentie apaisée.

Nous avons bu. Ensuite Alice nous a entraînés dans la pièce où elle m’avait fouettée. L’armoire était ouverte. J’ai revu avec un frisson la panoplie de fouets, godes et cravaches qu’elle contenait. Mohamed n’avait pas l’air surpris. Ce n’était donc pas la première fois qu’il venait ici. Je le voyais mal en soumis frappé et humilié mais, évidemment, il ne faut jamais se fier aux apparences.

Alice m’a de nouveau attirée contre elle. Elle était trop forte pour que je puisse lui résister. D’ailleurs, je n’en avais pas envie. Mohamed a appuyé son corps contre mon dos. Alice et lui m’ont déshabillée. Ensuite, il s’est mis nu lui aussi et j’ai senti sa queue dressée sur mes fesses. Alice a quitté sa robe noire, sous laquelle elle n’avait rien. Je la savais robuste mais, comme l’autre fois, j’ai été impressionnée par la puissance qui se dégageait de son corps. Dans mon métier de chirurgienne, où pourtant je pouvais détailler l’anatomie des gens à longueur de journée, je n’avais encore jamais vu une femme aussi musclée. Pourtant, elle n’était pas difforme.

Elle s’est assise au bord du lit, dans un coin de la pièce, les jambes écartées, et elle m’a attirée vers son ventre. J’étais penchée en avant, le derrière bien en évidence. Mohammed en a profité pour me caresser le cul. Ensuite, sans prévenir, il a enfoncé sa grosse queue entre mes fesses. Je n’étais pas préparée et j’ai crié, d’autant plus fort qu’il me pénétrait sans ménagements. J’avais vraiment mal, et pourtant, à ma grande honte, ça m’excitait d’être enculée comme une chienne. À présent j’aimais ça, tout simplement. Quelques mois plus tôt, je ne l’aurais jamais imaginé.

Très vite, et je connaissais bien le phénomène maintenant, la douleur s’est estompée. Je criais toujours, mais de plaisir cette fois pendant que Mohamed allait et venait en force dans mon cul. Sa brutalité me rendait folle, mais Alice m’a fait taire en m’obligeant à coller ma bouche sur sa fente béante. Sous mes coups de langue, elle n’a pas attendu longtemps avant de jouir, mais je l’avais précédée à plusieurs reprises. À la fin, j’étais si épuisée que je me suis effondrée par terre quand Mohamed s’est retiré de mon cul.

Je me suis endormie, mais ça n’a dû durer que quelques secondes. En refaisant surface, j’ai réalisé que Mohamed et Alice attachaient mes poignets aux courroies du plafond. Ils m’ont tirée jusqu’à ce que je sois en extension, jambes écartées et bras tendus au-dessus de la tête. J’étais livrée sans défense aux caprices de ces deux pervers.

Quand ils se sont approchés de moi avec des fouets à plusieurs lanières, j’ai eu peur. Je les ai suppliés de ne pas me frapper. Alice m’a alors dit que j’avais le choix entre deux possibilités : ou bien ils me frappaient cruellement, et je resterais marquée pendant des semaines, ou bien j’allais voir un homme que je ne connaissais pas, mais qui me ferait découvrir des plaisirs dont j’avais aucune idée, et ils retiendraient leurs coups. J’ai choisi la seconde solution. Baiser avec un inconnu ne me dérangeait guère à présent. De toute manière, mieux valait ça que d’être fouettée jusqu’au sang. D’ailleurs, une fois que je serais partie qui pourrait m’obliger à tenir cette promesse extorquée par la menace ?

Ils m’ont frappée, mais en mesurant leur force. Devant moi, Alice visait mon ventre et mes seins. Elle me faisait plus mal que Mohamed qui cinglait mes fesses. Je criais mais, au bout d’un moment, s’est reproduit le même phénomène que lorsqu’il m’avait enculée : une chaleur m’a envahie et j’ai mouillé. Alice s’en est rendu compte et elle m’a frappé le sexe, me traitant de chienne. La douleur était cruelle, mais plus rien ne pouvait retenir mon excitation et j’ai joui.

Ils m’ont détachée, caressée, enduite de pommade adoucissante et assise au bord du lit. J’ai alors assisté au spectacle d’Alice fouettée par Mohamed. C’était bien ce que je pensais : dans leur couple, c’était lui le maître. Il la frappait beaucoup plus fort que moi et elle allait garder les traces des coups un long moment, comme elle en avait brandi la menace pour moi. Pourtant, elle aussi a pris son plaisir. Quand je suis partie, elle m’a donné l’adresse de l’homme dont elle m’avait parlé, et elle m’a dit qu’elle me téléphonerait pour m’indiquer le jour où je devrais aller le voir.

C’est ce qu’elle a fait le samedi suivant. Comme par hasard, j’étais libre mais, au fond, il n’y avait pas de quoi s’étonner. C’était une amie d’Éric et lui connaissait mon emploi du temps. Avant qu’elle m’appelle, j’avais eu le temps de réfléchir, et de décider que je tiendrais ma promesse. Je ne craignais aucune représaille, mais ma curiosité s’était éveillée. J’étais partante pour une nouvelle aventure perverse. C’est sans doute ce qu’Alice espérait. Elle était trop intelligente pour croire qu’elle pouvait me contraindre à faire quelque chose par la menace.

L’endroit où je devais me rendre se trouvait dans le Bordelais. Ce n’était pas tout à fait à côté et je me suis mise tout de suite en route. J’y suis arrivée en début d’après-midi, après avoir déjeuné dans un relais routier. Il s’agissait d’une maison de maître ou d’une ancienne abbaye aménagée, située au milieu d’un parc.

Quand je me suis approchée de la grille, deux chiens se sont précipités en aboyant avec fureur. Je n’y connaissais pas grand-chose, mais vu leur hauteur sur pattes, leur tête fine et leur corps élancé, il s’agissait de lévriers, mais d’une stature imposante. Et comme ils se dressaient contre la grille, il aurait fallu être aveugle pour ne pas voir que c’étaient deux mâles.

Je ne savais pas si leurs aboiements étaient hostiles ou amicaux, mais ils ont attiré un homme d’une cinquantaine d’années, élégant avec sa veste de tweed et ses guêtres. Il avait des cheveux en brosse, un visage taillé à coups de serpe et hâlé. C’était quelqu’un qui avait l’habitude de vivre au grand air. D’un seul mot, il a fait taire les chiens. D’après son allure, il devait avoir un caractère autoritaire. Pourtant, il m’a accueillie avec courtoisie, et même gentillesse, dès que j’ai expliqué que je venais de la part d’Alice.

Les chiens nous ont suivis quand nous sommes entrés dans la maison. L’homme m’a tout de suite conduite dans une chambre où trônait un lit immense et assez haut. Sur son ordre, les chiens se sont couchés au fond de la pièce. Ensuite, il m’a demandé de me déshabiller. Je m’y attendais, mais il ne s’embarrassait pas de préliminaires.

Quand j’ai été nue, il m’a dit que j’étais belle, que j’avais un corps fait pour l’amour et que même ses chiens se régalaient de me voir. Ses derniers mots ont éveillé quelques craintes dans mon esprit, mais elles se sont dissipées quand il s’est déshabillé lui aussi. Il était plutôt petit, mais musclé, avec des épaules larges, des hanches étroites, un ventre plat. Sa queue était au repos, mais même ainsi elle était d’une taille respectable.

Nous étions debout, face à face. Il m’a caressé les seins. Ses mains étaient longues et fortes. Ses doigts râpeux me donnaient des frissons. Je ne l’imaginais pas se livrant à des travaux de force. Ce devait être un habitué des croisières en solitaire, ce qui pouvait expliquer aussi son visage tanné. Me toucher lui faisait de l’effet, sa queue se redressait.

Il m’a allongée sur le lit et il a poursuivi ses caresses sur mes seins, mais au bout d’un moment, il est descendu à mon sexe dont il a massé les bords avant d’y enfoncer ses doigts. Ce n’était pas un exploit : j’étais béante. Très vite, il s’est couché à mes côtés et sa bouche a remplacé ses mains.

Il a refait le même parcours ; léchant d’abord mes seins et suçant mes mamelons avant d’en venir à mon entrejambe. Sa langue s’est enfoncée dans ma fente. Elle s’est attardée sur mon clitoris, mes petites lèvres, les bords de mon vagin. Quand il m’a mordillé le bouton, j’ai eu l’impression de recevoir une décharge et j’ai décollé mes reins du lit en me cambrant. N’y tenant plus, je me suis précipitée comme une hystérique sur l’homme et j’ai pris sa queue en bouche. Elle était déjà raide, mais je voulais qu’elle devienne dure comme du bois et qu’il me baise. Je suis allée et venue le long de la verge.

À chaque passage, elle augmentait de volume. Elle n’était pas aussi grosse que celle du Noir que j’avais vu au club échangiste, mais il ne s’en fallait pas de beaucoup. L’homme m’a repoussée en disant que j’allais le faire partir et il ne voulait pas juter dans ma bouche. Il s’est couché sur moi dans la position classique du missionnaire. J’étais si ouverte qu’il m’a pénétrée au fond du vagin d’un seul coup de reins. Il a bougé, doucement d’abord, plus vite ensuite. Il m’a fait jouir en un temps honteusement court, mais lui s’était retenu. Il m’a retournée pour me prendre en levrette. J’ai eu un second orgasme et cette fois, il m’a accompagnée dans le plaisir.

Alors que je reprenais mon souffle, il m’a demandé si je m’étais déjà fait baiser par des chiens. J’ai répondu non machinalement. Il avait parlé d’un ton si naturel qu’au premier abord, je n’avais pas trouvé sa question bizarre. Il ne m’a pas fallu longtemps pour réaliser. Horrifiée, j’ai bredouillé qu’il fallait que je parte et j’ai voulu sauter à bas du lit. Il a poussé un coup de sifflet. Aussitôt, les chiens se sont précipités vers nous. Ils n’aboyaient pas, mais montraient leurs crocs. La peur m’a paralysée.

D’un simple geste, l’homme a figé ses bêtes. Ensuite, il m’a dit qu’il voulait les voir me baiser. Ils étaient très doux quand on se montrait coopératif. Si je refusais, il me laisserait me débrouiller seule avec eux. Je pouvais crier autant qu’il me plaisait, la propriété était isolée, et les murs de la maison épais.

J’étais horrifiée, et j’en voulais à Alice qui m’avait envoyée dans ce piège, mais je ne voyais pas comment m’en sortir. L’homme a insisté, exigeant que je réponde vite et sans équivoque. Il a appelé un des chiens. Celui s’est approché en frétillant de la queue. Il était amical, mais de toute évidence excité. Je n’étais sans doute pas la première à qui cette mésaventure arrivait.

Le chien a sauté sur le lit. J’étais à demi étendue. Il a poussé son museau sur mes seins dont les bouts ont tout de suite durci. Je crois que rien ne m’a fait autant honte que cette réaction. Pourtant, j’aurais dû m’y attendre ; je connaissais les effets de la peur sur les sens.

Comme son maître, le lévrier a d’abord léché mes mamelons avant descendre à mon sexe. Évidemment, il était dressé pour ça et savait où donner ses coups de langue. J’ai essayé de résister, mais malgré moi, et malgré la honte la plus brûlante que j’aie jamais connue, le plaisir m’a envahie. L’homme a remarqué mes coups de reins et m’a ordonné de branler le chien. Je n’avais plus la force de refuser ; j’ai pris la verge, mince, mais longue, de la bête dans ma main qui a poussé des gémissements et m’a léchée de plus belle.

Un instant plus tard, l’homme m’a dit de m’allonger sur le dos et d’écarter les cuisses. Il a répété qui si je ne le faisais pas, il me laisserait seule avec ses bêtes. Au point où j’en étais, la menace était inutile : j’ai obéi.

Dès que j’ai pris la position, le chien, comme répondant à un signal, s’est accroupi contre mon entrejambe. Il n’a pas tâtonné avant de me pénétrer avec sa verge. C’était une sensation bizarre, très différente de celle avec un homme. Ce qui m’affolait surtout, c’était le contact doux de la fourrure de son ventre sur mes chairs sensibles.

Le lévrier n’a pas attendu longtemps avant de bouger dans mon sexe. Son va-et-vient était beaucoup plus rapide que celui d’un partenaire humain. D’un geste convulsif, j’ai agrippé son dos et il est allé encore plus vite. En jouissant, il a poussé un glapissement aigu, auquel j’ai fait écho, mais l’orgasme a été bref et il s’est retiré presque tout de suite.

Sans me laisser le temps de me remettre, l’homme a sifflé l’autre chien qui en trois bonds, a été sur le lit, mais au lieu de s’accroupir entre mes cuisses comme le premier, il s’est allongé sur le dos, les pattes et la verge dressées vers le plafond. L’homme m’a alors ordonné de le sucer. J’ai eu un mouvement d’horreur, mais que pouvais-je faire ? Je le savais, il était inutile de discuter et je n’étais pas de taille à lutter contre ses bêtes et lui.

Je me suis penchée sur le ventre du chien et, réprimant un hoquet de dégoût, j’ai pris son sexe dans ma bouche. J’étais au bord de la nausée, mais je n’ai pas eu à sucer longtemps. En effet, l’homme m’a ordonné de m’allonger sur le dos jambes repliées. Dans cette position, j’offrais non seulement mon sexe, mais aussi mon anus.

C’est ce dernier orifice dont le chien s’est occupé après s’être accroupi entre mes cuisses. J’avais reçu tant de bites dans le cul, et sa verge était si mince qu’elle est entrée sans difficultés. Il a eu vite fait d’éjaculer et, sitôt après, il a sauté du lit et a rejoint l’autre, au fond de la pièce.

L’homme m’a demandé de descendre moi aussi et de me pencher en avant. Dans cette position, il pouvait ou me baiser ou m’enculer. C’est la deuxième option qu’il a choisie. Le spectacle avait dû l’exciter énormément ; il m’a bourré le cul à coups reins rageurs et lui non plus n’a pas attendu longtemps avant de jouir. J’ai eu moi aussi un orgasme, un vrai, alors qu’avec ses bêtes, j’avais éprouvé du plaisir, mais pas de la même façon. Ça venait plus de la tête que du ventre.

Je ne pouvais le nier, à cause de sa perversité même, l’expérience avait été excitante, mais un moment plus tard, alors que je quittais enfin cet endroit, je me suis juré de ne plus y mettre les pieds. Je me rendais compte que j’avais surtout peur de mes propres réactions. Aujourd’hui, j’avais été plus loin que jamais et l’idée de me laisser entraîner dans un engrenage sans fin m’effrayait. Bien sûr, cela impliquait de ne plus revoir Alice, mais cela ne me gênait pas : elle prenait trop d’influence sur moi. Tant pis si cela déplaisait à Éric. Il ne m’était plus indispensable.

  18

Éric n’a fait aucune allusion à l’homme aux chiens. J’étais pourtant persuadée qu’il était au courant, mais il devait sentir qu’il valait mieux éviter ce sujet. En revanche, il m’a reparlé de l’amour en groupe et, là, j’étais d’accord : je savais à quoi m’attendre.

Nous sommes donc revenus dans le club échangiste où j’avais vu la femme blonde se faire baiser et enculer par un Noir au sexe énorme. Le patron n’a pas caché sa satisfaction ; ce soir, j’allais être l’invitée d’honneur à la disposition de tous les hommes, et même des femmes ; de quoi perpétuer la réputation de son établissement. En riant, il m’a dit qu’après, je pourrais rester sur place autant que je voudrais pour récupérer. La plaisanterie m’a fait rire jaune.

Éric est parti. C’était probablement un accord entre lui et le patron. Nous étions dans le bureau de ce dernier. Il m’a offert un whisky-orange bien glacé que j’ai bu avec plaisir. J’en ai même demandé un deuxième, mais il m’a semblé qu’il avait un arrière-goût bizarre que je n’avais pas remarqué au premier, peut-être parce que j’étais trop assoiffée pour faire attention. Un instant plus tard, une chaleur pleine de volupté a envahi mon ventre. Le patron m’observait. Un soupçon m’a traversée, mais je ne me suis pas attardée dessus. Après tout, je savais pourquoi j’étais là et un petit coup de pouce à la nature n’avait rien de désagréable.

Très vite, une envie irrésistible d’être caressée et pénétrée s’est emparée de moi. J’ai dit au patron que j’étais prête. Il m’a demandé de me déshabiller et, quand je l’ai eu fait, il a ajouté que j’étais belle, que j’allais faire honneur au club. Tout en parlant, il caressait mes seins. Il s’est accroupi à mes pieds pour donner quelques coups de langue sur mon sexe. J’étais déjà prête à jouir, mais il s’est vite relevé. Il m’a donné une robe noire qui me tombait aux talons, mais fine et moulante. En outre, elle était fendue sur les côtés jusqu’à la taille. C’était la même que portait la blonde, lors de ma première visite au club.

Avant de quitter le bureau, le patron a appuyé sur des interrupteurs électriques. Ensuite, me tenant par la main, il m’a conduite dans la salle. Les projecteurs éclairaient d’une lumière crue le lit surélevé qui se trouvait au milieu. Tout en marchant aux côtés de mon compagnon, j’avais conscience de tous les gens qui nous entouraient. Je ne les distinguais pas bien dans la pénombre, mais ils semblaient aussi nombreux que la fois précédente. Leur présence ne faisait qu’accroître mon trouble parce que, à chaque pas, les fentes de ma robe s’ouvraient largement, me dévoilant de la taille aux chevilles. Personne ne parlait. On entendait juste des bruits de baisers et d’étoffes froissées. En d’autres circonstances, j’aurais peut-être eu le trac mais, là, j’étais trop excitée. Je me suis demandé si la blonde avait eu droit elle aussi à un whisky spécial ? D’après mes souvenirs, elle m’avait semblé moins assurée que moi.

Quand nous sommes arrivés près du lit, le patron du club m’a fait tourner sur moi-même pour que ma robe se soulève. Ensuite, il m’a débarrassée de mon léger vêtement dévoilant ma nudité aux spectateurs qui ont applaudi. Dans la lumière des projecteurs, aucun détail de mon corps ne pouvait leur échapper et ils devaient se régaler. Malgré mon excitation, j’ai eu une pointe de trac, qui s’est vite dissipée.

Le patron m’a fait pivoter une nouvelle fois avant de me laisser à côté du lit. J’étais seule, exposée aux yeux de tous et je m’étais rarement trouvée aussi désirable. Qui donc se serait douté en voyant mon corps mince, mes jambes fines, mes seins fermes et ma peau lisse que j’avais dépassé la trentaine ? Je me sentais euphorique en plus d’être échauffée. Il s’agissait peut-être d’un effet secondaire de ce que contenait le whisky.

Un jeune homme jeune et musclé est entré dans le cercle de lumière. Il était séduisant, mais j’ai eu une bouffée de déception. J’espérais vaguement que ce serait le Noir au sexe énorme et infatigable que j’avais vu l’autre fois qui viendrait. Cependant, si celui-ci n’était pas tout à fait aussi bien monté, il bandait ferme.

Il m’a appuyé sur les épaules pour me faire mettre à genoux. Ensuite, il a pressé son gland décalotté sur les lèvres. Il n’était pas plus bavard que le partenaire de la blonde. Je ne sais s’il s’agissait d’une simple habitude ou d’une consigne, mais les paroles ne semblaient pas de mise dans ce club.

J’ai pris la queue dans ma bouche et j’ai entamé un lent va-et-vient. D’une main insistante sur ma nuque, le jeune m’a contrainte à accélérer le mouvement. Je ne voyais pas pourquoi il m’obligeait à le sucer. Sa queue n’avait pas besoin de durcir davantage. Etait-ce pour m’humilier ? Ou peut-être pour faire le spectacle ? Après tout, je ne savais pas s’il s’agissait d’un simple client ou s’il était payé pour faire un numéro auquel je participais bénévolement.

Quoi qu’il en soit, il m’a vite repoussée. Il semblait se préoccuper surtout de son propre plaisir. J’en ai eu la preuve quand il m’a forcée à m’allonger à plat dos sur le lit, et m’a pénétrée sans autre forme de procès. Si je n’avais pas été si excitée, j’aurais regretté une fois de plus le beau Noir qui avait si habilement léché et sucé la blonde.

J’ai joui très vite. Lui aussi, mais dès qu’il s’est retiré, un autre s’est présenté. Il était plus âgé, plus petit et plus massif. Sa queue courte, mais épaisse, s’accordait à son corps trapu. Pas plus que le premier, il ne s’est encombré de préliminaires avant d’enfoncer sa bite dans mon vagin. Cependant, après quelques coups de reins tout en puissance, il s’est retiré et a enfoui sa tête entre mes cuisses. Sa langue s’est posée délicatement sur mon clitoris. J’étais si excitée que ce léger contact m’a fait l’effet d’une décharge électrique. Pour ne rien arranger, il a pincé mes mamelons tout en titillant mon bouton. J’ai poussé une plainte tout en me cambrant sur le lit. Ses légers effleurements de la langue m’affolaient plus que s’il m’avait léchée franchement. J’en avais des crampes entre les fesses. J’ai joui une deuxième fois, mais dès qu’il m’a sentie partir, il m’a pénétrée de nouveau et m’a accompagnée dans mon orgasme.

Après lui, les hommes se sont pressés en masse autour du lit. Allongée et encore essoufflée après avoir pris deux fois mon plaisir, je n’arrivais pas à les compter. J’y ai vite renoncé. D’autant plus qu’ils se bousculaient. Certains disparaissaient, aussitôt remplacés par d’autres. Des doigts, pas toujours doux, cherchaient mes mamelons, mon anus, l’entrée de mon vagin, mon clitoris. Jamais je n’avais été autant caressée, palpée, fouillée dans mes recoins les plus intimes par autant de monde à la fois. Malgré la brutalité et la panique, ou plutôt à cause d’elles, j’avais rarement été autant à la fête.

Une femme qui s’était glissée au milieu des hommes m’a demandé de me mettre debout sur le lit pour m’exhiber, ce que j’ai fait aussitôt, aidée par des mains si empressées qu’elles en devenaient maladroites. Tournant sur moi-même, j’ai entamé une danse du ventre approximative, mais provocante. Je me dandinais d’un pied à l’autre, tout en balançant mon derrière. Ensuite, jambes fléchies, j’ai écarté les lèvres de mon sexe comme on ouvre un fruit mûr et surtout juteux. Ma mouille et le sperme de mes deux partenaires inondaient mes doigts.

Je ne m’étais jamais comportée d’une manière aussi obscène. Non seulement, je m’exhibais, mais une envie de me conduire comme une franche salope, une sale ivresse m’envahissait. Ce n’était pas les deux malheureux whiskys que j’avais bus qui pouvaient l’expliquer, même pas sans doute l’aphrodisiaque que le patron du club y avait ajouté. Cela venait du plus profond de mon inconscient, de mes désirs refoulés pendant tant d’années. À cet instant, je regrettais qu’Éric ne soit pas là ; il aurait pu admirer le résultat de son travail, mais peut-être que, devinant ce qui allait se passer, c’est pour ça, justement, qu’il était parti. Je ne croyais pas qu’il éprouvait de la jalousie, mais qu’il admettait mal qu’il ne pouvait plus rien m’apporter.

À la fin, je me suis assise au bord du lit, les cuisses écartées au maximum, les mains en appui derrière moi pour pouvoir me cambrer et offrir en même temps ma poitrine et ma fente béante. Les hommes étiraient mes mamelons, mon clitoris, tout en échangeant de lourdes plaisanteries sur la grosseur de mes seins, la longueur de mon bouton ou de mon entaille sexuelle.

Il y a eu des mouvements dans le cercle, et un homme jeune, il ne devait pas avoir vingt ans, est venu me heurter, comme si quelqu’un l’avait poussé par-derrière. Il était nu et son extrême timidité sautait aux yeux. Plus rouge qu’une tomate, il s’est excusé. J’ai deviné qu’il devait être puceau et que quelqu’un : un ami, ou un parent, son père peut-être, l’avait contraint à avancer. Malgré sa gêne, il bandait et sa queue fine, à peine hâlée, m’a mis l’eau à la bouche comme si c’était un sucre d’orge.

Le jeune n’avait pas fini de parler que j’étais déjà à ses pieds pour gober sa bite. Il a eu un hoquet de stupeur qui a fait naître des rires autour de nous. Apparemment, tout le monde avait compris qu’il était puceau. Des applaudissements ont éclaté au moment où mes lèvres ont entamé un va-et-vient le long de sa verge. Il se serait sans doute reculé, mais j’avais l’impression que quelqu’un le maintenait par-derrière. J’en ai eu la confirmation quand, voulant lui enfoncer un doigt dans le cul en même temps que je le suçais, j’ai constaté qu’une main m’avait précédée. Elle s’est vite retirée pour me laisser pénétrer l’orifice étroit du jeune homme. Ce dernier se dandinait d’un pied à l’autre et a bredouillé une vague protestation.

J’ai accéléré mon va-et-vient sur sa queue et il s’est tu. Quand il m’a appuyé sur la tête d’un geste convulsif, je me suis relevée pour me rasseoir au bord du lit, et je l’ai attiré entre mes cuisses. Sa queue s’est enfoncée d’un trait dans mon vagin. J’ai agrippé son cou et j’ai noué mes jambes autour de sa taille.

C’est à ce moment-là que j’ai enfin vu la personne qui se tenait derrière lui. Ce n’était pas un homme, comme je me l’imaginais, mais une femme qui m’a adressé un clin d’œil. Elle aurait pu être la mère du jeune, mais j’avais du mal à croire que c’était le cas. Il devait s’agir plutôt d’une amie de la famille ou d’une tante. Elle n’était pas encore nue, mais ça n’allait pas tarder ; des mains, auxquelles elle se prêtait avec complaisance, la palpaient et ôtaient ses vêtements. D’ailleurs, autour du lit, tout le monde se déshabillait : la grande baise était lancée.

Le patron du club m’avait prévenue : j’étais la reine de la soirée, et, après le jeune, mes partenaires se sont succédé. Je n’ai pas cherché à les compter : il y en avait trop. D’ailleurs, pour moi, ils n’étaient que des bites, des mains et des bouches. Leur nombre et leur sexe m’importaient guère. Plus d’une fois, je me suis retrouvée avec cinq queues pour moi toute seule : une dans la bouche, une dans le con, et une dans le cul pendant que je branlais les deux dernières. Une vraie chienne en chaleur n’aurait pas été autant à la fête. À la fin, je me suis endormie comme une masse.

C’est une jeune fille noire en blouse qui m’a réveillée. Elle avait l’allure d’une femme de ménage. Elle a posé sur la table de nuit un plateau garni d’un solide petit déjeuner. Ensuite, elle m’a montré mes vêtements sur une chaise et s’est éclipsée. Je n’ai pas traîné moi non plus. Le temps de prendre une douche dans la salle de bains attenante, et de me restaurer, je suis partie. C’était le matin et le club était désert, mais j’ai été plutôt soulagée de ne croiser personne.

Arrivée chez moi, j’ai téléphoné à Éric pour mettre les choses au point. Je le remerciais pour tout ce qu’il m’avait fait découvrir, mais à présent je ne voulais plus le revoir. J’avais envie de voler de mes propres ailes. Il n’a pas insisté. Qu’aurait-il pu dire, d’ailleurs ? Je n’étais sûrement pas la seule femme dans sa vie.

  19

Une assez longue période s’est écoulée pendant laquelle je me suis abstenue de toutes relations sexuelles. Ce n’était pas un retour de pruderie : j’avais juste besoin d’une pause pour me consacrer de nouveau pleinement à mon métier et me remettre d’aplomb physiquement. Bon gré mal gré, les excès laissent des traces, même chez quelqu’un en bonne santé. En tant que médecin, je ne l’ignorais pas. Cependant, tôt ou tard, je le savais, le démon de ma sensualité débridée se réveillerait, mais cela viendrait de moi, et de personne d’autre.

C’est arrivé le soir où, lors d’une séance de signatures dans une grande librairie, j’ai fait la connaissance de Gilles. Il avait une dizaine d’années de plus que moi, mais il était bel homme et il m’a plu. Nous avons bavardé dans un coin. Il était professeur, divorcé et voyait rarement ses enfants qui vivaient leur vie. Autrement dit, il était aussi solitaire que moi. Il n’habitait pas très loin et il m’a proposé d’aller prendre un rafraîchissement. Il avait un sourire en coin que je lui ai rendu. Chacun de nous savait que l’autre pensait à la même chose. Nous étions libres tous les deux, il n’avait pas dû baiser depuis longtemps lui aussi. Il n’y avait pas besoin de grands discours.

Son appartement était grand pour un homme seul. Il devait l’avoir loué, ou peut-être acheté, au temps de son mariage. Il m’a entraînée dans la salle de séjour aux beaux meubles anciens. Je me suis assise sur une ottomane. Gilles s’est installé à côté de moi après m’avoir servi un whisky. Sa cuisse frôlait la mienne. Ce simple contact a suffi pour qu’une bouffée de chaleur naisse dans mon ventre. Ce soir, j’étais redevenue ce qu’Éric avait fait de moi : une vicieuse.

Gilles a vidé son propre verre. Je l’ai imité et nous nous sommes regardés. Il avait des yeux noisette en amande que j’ai trouvés fascinants. Ça n’a pas calmé mon trouble, au contraire, mais lui semblait hésiter à présent comme s’il ne savait pas trop comment s’y prendre avec moi. Il venait de divorcer ; il n’avait sans doute pas vécu d’aventure passagère depuis longtemps.

Je portais un tailleur strict, mais avec une jupe assez courte. Plantant mon regard dans celui de Gilles, j’ai avancé mes fesses au bord du siège et je me suis troussée. En allant à la séance de signatures, je n’avais aucune idée érotique en tête, mais depuis qu’Éric avait éveillé ma sensualité, j’avais abandonné définitivement les collants pour les bas, les petites culottes et les porte-jarretelles. J’avais une préférence pour les dentelles noires.

À en juger la lueur sale qui s’est allumé dans les yeux de Gilles, ça faisait de l’effet. Il a posé une main sur mon genou et, lentement, il est remonté le long de l’intérieur de la cuisse. Quand il a atteint mon entrejambe, il a suivi du bout du doigt le sillon du sexe à travers le slip. Je mouillais déjà, mais cette caresse a fini de m’échauffer.

J’ai pris la main de Gilles pour la plaquer brutalement sur mon sexe. Il s’est dégagé et a presque arraché ma veste de tailleur de mes épaules. Nous nous sommes déshabillés mutuellement, malmenant nos vêtements dans notre hâte. Quand nous avons été nus, Gilles a étiré mes mamelons. J’ai saisi sa queue. Elle était dure. Je l’ai branlée lentement. Il a sucé mes mamelons et mis une main entre mes cuisses que j’écartais le plus possible.

Nous n’avons pas attendu longtemps avant de nous allonger tête-bêche sur l’ottomane. J’étais sous lui et je me suis vite aperçue qu’il savait lécher au moins aussi bien qu’Éric. C’était à se demander pourquoi sa femme l’avait quitté. Il allait et venait de mon clitoris à l’entrée de mon vagin à un rythme d’enfer qui me rendait folle.

Cela ne m’empêchait pas de lui prouver que moi aussi j’étais à la hauteur. Tour à tour, je lapais ses couilles et je titillais son méat du bout de la langue. Aucun homme, je le savais, ne pouvait résister à cette caresse. Là non plus, nous n’avons pas traîné avant de changer de position. Gilles m’a fait me lever pour pouvoir se coucher sur le dos à ma place. Je me suis accroupie sur son ventre et, lentement, je me suis empalée sur sa queue. Il a donné de si violents coups de reins qu’il décollait ses fesses de l’ottomane et me projetait en l’air. Je n’avais pas besoin de bouger ; chaque fois sa queue ressortait à moitié de moi et il me suffisait de me laisser retomber pour qu’elle aille heurter avec violence le fond de mon vagin. Nous avons joui tous les deux en un temps honteusement court.

Gilles m’a baisée pratiquement toute la nuit. Nous ne nous sommes quittés qu’au petit matin, aussi épuisés l’un que l’autre, mais gavés de plaisir. Je ne l’ai jamais revu. Cependant, je garde de lui un bon souvenir. Il m’avait confirmé qu’Éric ne m’était plus indispensable pour vivre ma vie sexuelle.

  20

Quelque temps plus tard, après une période d’abstinence due à des contraintes professionnelles et non à une volonté de ma part de rester sage, j’ai appris que le club où j’avais découvert la sexualité de groupe avait changé de mains. Pour l’inauguration, le nouveau patron organisait une soirée spéciale. La tentation était grande de profiter de l’occasion pour y retourner. Je n’y ai pas résisté.

Dès mon arrivée, j’ai constaté un changement. En effet, de vastes vestiaires avait été aménagés et chacun des invités devait se mettre nu, mais ceux qui le voulaient pouvaient porter un masque. Ce que j’ai fait, plus par jeu que par souci de passer inaperçue.

La salle n’avait pas changé mis à part que le lit avait été déplacé du milieu au fond, sur une estrade basse qui constituait une sorte de scène. Autre léger changement, dans la pièce des divans s’étaient substitués aux fauteuils et aux canapés.

Le nouveau patron un homme d’âge mûr, sanguin, mais avec une carrure imposante est apparu. Micro en main, il annoncé qu’une dame allait être l’invitée de la soirée. Elle n’était jamais venue ici et elle n’était pas très jeune non plus, mais elle valait quand même le coup d’œil. Tom allait s’occuper d’elle.

Il a fait un signe et un Noir athlétique est venu sur l’estrade. C’était celui que j’avais lors de ma première visite au club. Il était nu et son énorme queue se dressait comme un gourdin devant son ventre. Le gland décalotté arrivait à la hauteur du nombril. Il luisait dans la lumière des projecteurs. Il m’a paru encore plus gros que dans mes souvenirs.

La femme est arrivée à son tour. Contrairement à moi, elle ne portait pas de masque et je suis restée tout ébahie en reconnaissant ma mère. Depuis que je l’avais vue baiser avec un autre que mon père, et en présence de ce dernier, je me doutais qu’elle n’était pas bégueule, mais de là à imaginer qu’elle s’exhiberait devant une salle pleine de spectateurs, il y avait une marge.

Bien sûr, je ne pouvais la critiquer, je l’avais fait avant elle, ce qui démontrait que le proverbe « Telle mère, telle fille ! » pouvait être inversé. J’étais partagée entre la gêne de la voir apparaître nue en public, et l’admiration pour son cran d’une part, de la façon dont elle était bien conservée malgré son âge, de l’autre.

J’avoue aussi que j’éprouvais une pointe de jalousie parce que le beau Noir, sur lequel j’avais si souvent fantasmé, allait s’occuper d’elle, comme disait le patron du club. N’empêche : si je n’avais pas eu un masque sur la figure, je serais partie de peur qu’elle me reconnaisse malgré la pénombre.

Tom, dont j’avais appris le nom ce soir, et elle se sont caressés mutuellement, debout face à face. Il avait passé ses mains derrière elle pour lui pétrir les fesses. Elles étaient dodues, mais ce qu’elles perdaient en fermeté, elles le regagnaient en sensualité, et certains hommes aiment ça. À voir la gourmandise avec laquelle Tom les palpait, il en faisait partie.

Il a enfoncé ses doigts dans la raie et une expression de surprise est apparue sur sa figure. Il ignorait bien entendu que mon père avait une queue moins longue, mais presque aussi grosse que la sienne. Il ne pouvait pas prévoir que l’anus de ma mère était très ouvert. De son côté, elle s’activait sur la queue et les couilles. Ça m’a rappelé qu’elle disait souvent qu’elle avait des doigts de fée. Ce qui faisait rire mon père. Maintenant, je comprenais pourquoi.

Au bout d’un moment, Tom l’a couchée à plat dos sur le lit, au milieu de l’estrade. Il lui a écarté les cuisses et s’est allongé au-dessus d’elle. Elle a crié quand il l’a pénétrée avec son énorme queue, mais ce n’était pas de douleur. Au contraire, elle lui a enserré la taille avec ses jambes pour l’attirer encore plus profond dans son sexe. Une fois de plus, j’ai admiré son tempérament, en me demandant si à son âge, je serais encore chaude du cul.

Avec lenteur, Tom est allé et venu dans le vagin de ma mère qui répondait en se cambrant quand il s’enfonçait en elle. Au bout d’un instant, elle s’est tendue en arc de cercle tout en criant comme une hystérique. Sa jouissance était spectaculaire, mais sa plainte s’est achevée sur une sorte de râle sourd qui m’a remuée jusqu’au fond du ventre. Ensuite, elle s’est laissée aller sur le lit, le souffle court.

Elle a mis un long moment avant de récupérer. Tom était toujours en elle. L’ayant déjà vu à l’œuvre, je savais qu’il s’était retenu pour pouvoir la baiser et l’enculer à plusieurs reprises. Dès qu’il a constaté qu’elle avait retrouvé ses forces, il est sorti d’elle et s’est allongé à ses côtés. Sa queue dressée à la verticale et couverte de mouille du gland à la racine, luisait dans la lumière des projecteurs.

Il a invité ma mère à s’empaler dessus, mais elle avait plus de caractère que la blonde qu’il besognait le premier soir où j’étais venu au club. Comme pour bien montrer qu’elle ne voulait pas lui laisser toutes les initiatives, elle s’est prosternée à côté de lui et a saisi sa queue à pleine main. Du bout de la langue, elle a d’abord nettoyé le gland, en insistant sous le bourrelet. Tom paraissait pris de court, mais il l’a laissée faire.

Quand elle est descendue le long de la verge, il s’est cambré. Malgré tout son contrôle sur lui-même, il devait avoir du mal à se retenir. Ma mère s’appliquait, léchant tantôt de la pointe tantôt du plat de la langue ; alternant les coups sur le méat et sur la bite, avec parfois une excursion jusqu’aux couilles qu’elle gobait comme des œufs entre ses lèvres. Peut-être avait-elle l’intention de faire jouir Tom malgré lui, mais j’en doutais. Elle préférait sûrement qu’il se vide en elle.

D’ailleurs, dès que la queue a été bien propre, elle s’est empalée dessus. Je ne l’aurais pas cru, mais elle a réussi à l’absorber presque entièrement en dépit de sa longueur. Prise d’un doute, j’ai regardé avec plus d’attention, mais c’était bien dans le vagin qu’elle l’avait prise, pas dans le cul. Elle a entamé un vigoureux va-et-vient vertical. Elle voulait que Tom décharge en elle ; cela se sentait. Pourtant, ce n’est pas ce qui s’est passé. Très vite, elle a de nouveau crié de plaisir alors qu’il restait impassible. Elle semblait jouir plus fort que la première fois. À cette minute, elle n’aurait sans doute jamais cédé sa place à personne, pas même à moi.

Fascinée par l’orgasme de ma mère, j’ai mis quelques secondes avant de réaliser qu’un homme venait de s’asseoir à mes côtés, sur le divan. Comme moi, il était nu et portait un masque qui lui couvrait tout le visage à l’exception de quelques fentes pour les yeux, les narines et la bouche. Impossible de savoir qui il était, mais il paraissait assez âgé quoique ayant gardé une belle allure.

Il était aussi superbement monté comme je m’en suis aperçue en touchant sa queue avec d’autant moins de gêne qu’il me caressait les seins. Le spectacle de ma mère baisant avec Tom nous avait excités tous les deux. Il pouvait s’en rendre compte à mes mamelons dardés comme moi à la dureté de sa bite érigée.

De ses mains aussi chaudes que fortes, il palpé mes seins avant d’en étirer les bouts. J’ai gémi. Mes tétines étaient si gonflées que le moindre attouchement en devenait douloureux. L’homme a dû comprendre. Sans insister, il est descendu jusqu’à mon ventre et a passé sa main entre mes jambes. Ses doigts se sont infiltrés dans mon sexe. J’avais affaire à quelqu’un plein d’expérience. Il lui a suffi de quelques secondes pour me rendre folle en étirant mon clitoris comme il avait fait pour mes mamelons.

J’ai eu une dernière vision de ma mère remettant le couvert avec son beau Noir avant que l’homme ne me renverse sur le divan. Il a glissé sa tête entre mes cuisses. Jamais, je crois, je n’ai été léchée avec autant avec de délicatesse, sauf par Clarisse, ma copine qui m’avait, lors de notre jeunesse en pension, initiée à l’amour entre filles. La pointe de sa langue s’attardait sur mon clitoris. Elle en titillait la tête avant de lécher la tige à petits coups. Chaque contact me faisait l’effet d’une décharge électrique, mais l’homme ne se contentait pas de jouer avec mon bouton. À d’autres moments, il léchait mes petites lèvres et les bords de mon vagin. Parfois, il aspirait ma mouille avec un bruit de succion aussi obscène qu’excitant.

Il a achevé son travail en mordillant mes chairs sensibles. Je ne désirais qu’une seule chose : qu’il me pénètre sinon j’allais devenir folle. Je l’ai supplié de me baiser. Avec un petit rire de triomphe, il s’est agenouillé entre mes cuisses écartées. Soulevant mes jambes, il les a posées sur ses épaules avant de pousser son ventre en avant. Il est entré lentement dans mon vagin. Sa queue était vraiment grosse ; des élancements douloureux accompagnaient sa pénétration. Je croyais pourtant qu’après tout ce que j’avais subi en faisant la connaissance d’Éric n’importe quelle queue pouvait entrer dans mon con sans problème quelle que soit sa taille. Je m’étais trompée, mais les douleurs ne diminuaient pas mon plaisir, au contraire.

Arrivé au fond de mon vagin, l’homme a marqué un temps d’arrêt. Nous n’étions pas les seuls à baiser et des soupirs bruyants retentissaient autour de nous, mais malgré tout ce bruit, j’ai entendu un cri qui m’a fait tourner la tête vers l’estrade. À présent ma mère était à quatre pattes et Tom la besognait à grands coups de reins. Chaque fois que le ventre musclé du Noir heurtait ses fesses rebondies, elle poussait une plainte stridente et se cambrait.

Mon partenaire se tordait lui aussi le cou vers l’estrade et la scène a dû accroître son excitation. Il a entamé un puissant va-et-vient dans mon ventre, réveillant des élancements, que le plaisir a vite balayés. L’homme se préoccupait autant de mes sensations que des siennes. Je sentais qu’il se retenait. Ses coups de reins étaient lents, profonds, et me faisaient gigoter comme une hystérique. Je poussais des cris qui n’avaient rien à envier à ceux de ma mère. C’est moi qui ai joui la première. Quand il l’a compris, l’homme s’est laissé aller. Il se ruait en moi comme s’il voulait me fendre en deux et son orgasme a rattrapé le mien. À bout de forces, nous sommes restés affalés sur le divan, enchevêtrés l’un à l’autre.

Sur l’estrade, ma mère était toujours à quatre pattes. Elle avait dû prendre elle aussi son plaisir, et sans doute plus d’une fois ; elle semblait épuisée. Cela ne l’empêchait pas de se prêter avec complaisance aux assauts de Tom, toujours infatigable, qui la baisait en levrette.

Quand il s’est retiré et a appuyé son gland au centre de sa raie des fesses, j’en ai eu froid dans le dos pour elle. Je savais qu’elle avait l’habitude de se faire enculer, et j’avais vu le calibre de la queue de mon père, mais celle de Tom était réellement impressionnante.

D’ailleurs, malgré la mouille qui la couvrait et les précautions qu’il prenait, ma mère a crié de douleur quand il l’a enfoncée dans son cul. Pour mieux exciter sa partenaire, il lui malaxait des seins et marquait des pauses. J’admirais autant sa maîtrise de soi que sa technique mais, à présent que ma propre excitation était apaisée, je n’étais plus aussi sûre d’envier la place de ma mère. Elle a encore crié quand le ventre de Tom, après une dernière poussée, a touché son cul. Elle griffait le lit en balbutiant qu’elle était déchirée. Il n’a pas bougé.

Quand elle s’est calmée, ce qui n’a pas tardé, il a entamé son va-et-vient. Au début, elle a encore crié, mais très vite, ses fesses sont allées au-devant de l’homme. Maintenant le plaisir l’emportait sur la douleur. L’un et l’autre ont accru le rythme et la force de leurs mouvements. Manifestement, Tom ne cherchait plus à se retenir. Les mains agrippées aux seins de ma mère, il l’enculait avec la même violence que s’il la baisait. Chaque fois qu’il s’enfonçait entre ses fesses, elle ployait l’échine et je me suis demandé si, à la fin, elle n’allait pas s’en tirer avec un tour de reins. Elle n’était plus si jeune, après tout, et à son âge, les excès laissaient des traces, mais pour l’instant, seul le plaisir comptait. Tout s’est terminé par des plaintes hystériques auxquelles Tom a fait écho par de véritables rugissements avant de se figer, le ventre en avant. Après quelques secondes d’immobilité, ma mère et lui se sont écroulés sur le lit. Cette fois, il avait son compte autant qu’elle.

Le spectacle m’avait fascinée au point de me faire oublier que moi aussi j’étais en compagnie d’un homme qui n’avait pas retiré sa queue de mon ventre. Il me l’a rappelé en bougeant. Apparemment, voir ma mère se faire enculer par l’énorme bite d’un Noir l’avait remis en forme. Moi aussi, et j’ai répondu à ses allées et venues par de violents coups de reins. Il ne nous pas fallu longtemps pour jouir une deuxième fois l’un et l’autre.

Quand nous avons retrouvé nos esprits, l’estrade était vide. Après ce qu’elle avait subi, je n’ai pas pu me retenir d’exprimer une certaine inquiétude au sujet de la partenaire de Tom, en me gardant de préciser que c’était ma mère. Mon compagnon a ri et m’a assuré qu’elle allait sans doute très bien ; elle avait l’habitude. Surprise, je lui ai demandé s’il la connaissait, en songeant qu’il s’agissait peut-être d’un de ses amants rencontrés au cours d’une séance d’échangisme. Il m’a répondu que, comme lui, son mari et elle étaient des habitués du club. Ce n’était pas la première fois qu’elle se faisait baiser et enculer devant tout le monde.

J’ai alors réalisé ce que j’aurais dû comprendre dès le début : il y avait de fortes chances pour que mon père soit dans la salle, peut-être même tout près de nous. Bien sûr, j’étais masquée, mais il pouvait avoir reconnu ma voix, et m’avoir vue me faire baiser par mon compagnon. La situation était l’inverse de celle que j’avais connue en allant à l’improviste chez mes parents, mais eux ne savaient pas que je les avais épiés pendant leur séance d’échangisme. Honteuse, je me suis dégagée et, après avoir marmonné une vague excuse, je suis partie. Ou plutôt, je me suis enfuie.

  21

Après cet épisode, je n’ai pas eu d’aventures sexuelles pendant plusieurs mois. Les occasions ne manquaient pas, mais quelque chose coinçait. J’avais l’impression que j’avais atteint une limite. J’aurais pu croire que j’étais redevenue ce que j’étais avant de découvrir le plaisir. Pourtant, au fond de moi, je savais que ce n’était pas le cas. Cette période d’abstinence ne durerait pas.

Cette fois, le déclic est venu de mon amie Clarisse. Nous nous fréquentions toujours, même s’il n’y avait plus de sexe entre nous. Elle avait un petit ami dont elle était folle amoureuse et qui le lui rendait bien. Un jour, ils m’ont annoncé leur décision de se marier. Je m’y attendais, depuis le temps qu’ils se fréquentaient. Leur décision n’avait rien d’un coup de tête et j’étais heureuse pour Clarisse, même si ma propre expérience conjugale avait tourné court.

Roland, le futur époux de mon amie, avait un frère, Jean-Yves, d’à peu près mon âge. Il était entendu que lui et moi devions être les témoins du mariage. Outre de l’affection, Roland semblait avoir une grande admiration pour lui. Je devinais pourquoi. Jean-Yves était un architecte réputé. Il possédait un cabinet à Paris et un autre à New York, ce qui expliquait qu’il n’était pas souvent en France. Je n’ai fait sa connaissance que quelques jours avant la noce. Pour cette occasion, il avait pris trois semaines de congé.

Je l’ai rencontré un après-midi, dans l’appartement où habitaient son frère et Clarisse. Dès le premier abord, il m’a impressionnée. Il était grand, mince, avec des cheveux châtains, courts, mais rebelles, un visage rieur, orné d’un collier de barbe. En somme, il était plutôt beau garçon, mais ce sont surtout ses yeux noisette qui m’ont séduite. Peut-être était-ce un tour de mon imagination, mais j’ai eu l’impression qu’ils pénétraient mes pensées les plus profondes. Je n’ai pas trouvé ça désagréable. Au contraire, ils me donnaient envie d’être dans ses bras.

Ça ne s’est pas amélioré quand, avec son frère et Clarisse, nous sommes allés dîner au restaurant. Pendant tout le repas, sa conversation pleine d’humour m’a captivée. Quand nous nous sommes quittés, il m’a serré la main. J’aurais préféré qu’il m’embrasse, mais je n’ai pas osé lui tendre la joue. Après tout, nous ne connaissions que depuis quelques heures. De retour chez moi, j’ai bu un grand whisky, ça m’arrivait très rarement, mais j’avais besoin de remettre de l’ordre dans mes pensées. Ensuite, je me suis déshabillée dans ma chambre. J’avais l’intention de prendre un bain et de me coucher mais, une fois nue, je n’ai pas résisté à la tentation de m’examiner dans la grande glace de l’armoire.

Une fois de plus, je me suis trouvée séduisante. Bien sûr, ma taille s’était légèrement empâtée. Quelques fossettes et replis malvenus étaient apparus ici et là mais, dans l’ensemble, j’étais bien conservée. Je me suis demandé si Jean-Yves m’aurait trouvée séduisante en me voyant dans le plus simple appareil. J’étais gêné de penser à ça, mais je ne pouvais m’en empêcher.

Mon esprit s’échauffait. J’imaginais les longues mains nerveuses du frère de Roland caressant mes seins, mes fesses, mon sexe. Je n’avais pas besoin de beaucoup me forcer pour voir la scène. Honteuse, j’ai secoué la tête pour chasser les pensées troubles qui m’envahissaient. Que m’arrivait-il ? Etais-je en train de tomber amoureuse comme une collégienne alors que j’approchais de la quarantaine ? J’ai préféré ne pas creuser la question.

Moi aussi j’avais pris des vacances pour le mariage de Clarisse. Je ne l’avais pas dit à Jean-Yves, mais mon amie le lui avait révélé et, le lendemain de notre rencontre, il est venu chez moi. J’étais toute tremblante en lui ouvrant. Ça ne m’a pas empêchée de remarquer qu’il faisait preuve d’une bizarre timidité en m’expliquant qu’il voulait profiter de son séjour dans la région, où il n’était encore jamais venu, pour visiter Tarbes et ses environs. Il me proposait d’être son guide. J’ai accepté avec empressement, tout en sachant qu’il s’agissait d’un prétexte. L’humour de la situation ne m’a pas échappé : nous étions comme deux ados à leur premier rendez-vous amoureux.

Au cours de cette promenade dans Tarbes, nous avons beaucoup flâné, beaucoup bavardé aussi, avant de faire une halte à la terrasse d’un café. Je vivais quelque chose que je n’avais guère connu dans ma jeunesse : une simple aventure sentimentale. Pourtant, si Jean-Yves m’avait demandé de coucher avec lui, j’aurais dit oui tout de suite. Je sentais qu’il en avait envie, tout comme moi, mais une bizarre pudeur nous retenait. C’est à ce moment-là que j’ai compris que quelque chose de profond était en train de naître entre nous.

Nous nous sommes revus souvent les jours suivants, sans aller plus loin que de nous prendre par la taille ou échanger un baiser. Clarisse, qui savait de quoi j’étais capable, vu que je ne lui avais rien caché de mes aventures, ne me reconnaissait plus. Elle prétendait que j’étais retombée en enfance avant l’âge. Je ne me privais pas de répliquer qu’elle était malvenue de se moquer de moi alors qu’elle était amoureuse de son futur époux comme une midinette. À quoi elle rétorquait que ça ne la gênait pas pour s’envoyer en l’air avec lui, le plus souvent possible, sous toutes les coutures et dans toutes les positions. Je ne trouvais rien à répondre à cela.

Le mariage a été parfait, mais pendant que Clarisse et Roland partaient en voyage de noces, Jean-Yves est resté chez eux. Au départ, il avait prévu de passer la fin de ses congés en faisant du tourisme à travers la France. Notre rencontre l’avait fait changer d’avis. Nous avons repris nos chastes promenades, mais ça ne pouvait pas durer ; nous n’étions plus des jouvenceaux depuis longtemps ; nous avions vécu.

Les choses ont évolué un après-midi. Nous étions dans ma voiture, mais c’était Jean-Yves qui conduisait. À un moment, il s’est arrêté au bord de la route, dans un endroit perdu et s’est tourné vers moi. L’instant d’après, nous étions dans les bras l’un de l’autre, nos lèvres soudées. Cela peut sembler bizarre avec toutes mes aventures passées, mais j’avais rarement embrassé quelqu’un sur la bouche, et chaque fois, je n’avais pas trouvé ça excitant. Ce baiser brûlant m’a fait changer d’avis. Quand sa langue a frôlé la mienne, une boule chaude a explosé dans mon ventre. Je n’avais pas fait l’amour depuis des mois, mais ça n’expliquait sûrement pas tout. Nous nous sommes séparés à bout de souffle. J’étais troublée, mais lui aussi à voir la grosse bosse qui soulevait la braguette de son jean.

Nous étions en été, et je m’étais habillée léger avec une jupe ample mais courte et un T-shirt sans rien dessous. Jean-Yves a caressé mes seins dont les pointes ont aussitôt dardé à travers le mince tissu. En riant, il m’a dit que mes tétines bandaient, et il les a pincées très doucement. J’ai gémi de plaisir. Il m’a serrée contre lui, faisant renaître la vague de chaleur dans mon ventre. Comme pour le baiser sur la bouche, c’était la première fois que le seul fait d’être dans les bras d’un homme m’excitait autant. J’ai touché la bosse de son sexe, mais il a repoussé ma main en disant que dans son état, j’allais le faire juter dans son slip.

Nous sommes descendus de la voiture et, étroitement enlacés, nous nous sommes dirigés vers un proche bouquet d’arbres et de buissons. J’ai enlevé la veste de Jean-Yves et je me suis serrée contre lui. Il a dégrafé ma jupe qui est tombée à mes pieds. Ensuite, il a fait passer mon T-shirt par-dessus ma tête. Je n’avais plus sur moi qu’une légère culotte de dentelle dont le fond était déjà humide.

Même à l’ombre des arbres, il faisait très chaud. L’odeur exacerbée de ma mouille est montée à mes narines, augmentant mon excitation, mais aussi celle de Jean-Yves qui reniflait comme s’il humait un parfum délicat. Je l’ai débarrassé de sa chemise. Torse nu, il paraissait encore plus athlétique. J’ai palpé avec gourmandise ses pectoraux durs comme du bois, mais il a ri quand j’ai pincé ses minuscules mamelons et a protesté qu’il était inutile de les malmener ; ils n’étaient pas sensibles comme ceux d’une fille. Il avait raison, mais ils ont quand même durci sous mes ongles.

Jean-Yves a tiré vers le bas ma culotte, qui a rejoint ma jupe autour de mes chevilles. J’ai dégagé mes pieds et je me suis mise à genoux. La bosse qui déformait la braguette de mon compagnon m’impressionnait. J’avais hâte de voir ce qui se cachait dessous. En un tour de main, j’ai débouclé la ceinture, défait le jean, et abaissé le petit caleçon de Jean-Yves. Je n’ai pas été déçue ; sa queue se situait dans la même catégorie que celle de Tom, le bel athlète noir que j’avais vu baiser ma mère, et que celle de mon père. J’avais honte de penser à de dernier dans une telle circonstance, mais comment faire autrement ? La comparaison venait spontanément à l’esprit.

Chassant ma gêne suscitée par le souvenir de ce qui s’était passé au club, j’ai posé mes lèvres sur le ventre de Jean-Yves qui a de nouveau protesté quand je l’ai mordillé. Je ne devais pourtant pas lui faire grand mal. Ses abdominaux étaient si durs que j’arrivais tout juste à pincer la peau entre mes dents, et je ne serrais pas fort. Je suis descendue au sexe. Pour quelqu’un qui n’était pas franchement brun, Jean-Yves était plutôt velu.

J’ai tiré les poils de son bas-ventre et du haut de ses cuisses avec mes lèvres. Ensuite, toujours par jeu, j’ai essayé de remuer sa queue avec mon nez. Je n’y suis pas arrivée ; elle était trop raide. J’ai léché les couilles. Si quelquefois j’avais regretté ma liaison avec Éric, aujourd’hui, j’étais fière de tout ce que j’avais appris en devenant son jouet sexuel. Je savais comment rendre un homme fou d’excitation. Jean-Yves a dû le deviner. Il m’a dit que j’étais plus vicieuse qu’une pute. À son ton, ça sonnait comme un compliment. En tous cas, je l’ai compris comme ça.

J’ai enfourné sa queue jusqu’au fond la gorge. Elle était grosse, mais j’en avais vu d’autres. Elle s’est crispée quand j’ai entamé mon va-et-vient, mais je n’étais pas inquiète : j’étais sûre que Jean-Yves savait se retenir et n’avait aucune envie de jouir dans ma bouche. D’ailleurs, il s’est vite dégagé. Il m’a poussée pour m’obliger à m’allonger et s’est mis à quatre pattes entre mes cuisses écartées.

Avec un mélange d’étonnement et d’amusement, j’ai réalisé qu’à trente-huit ans j’allais me faire baiser pour la première fois en pleine nature. Il m’avait fallu attendre tout ce temps pour connaître ce que la plupart des filles pratiquent au cours de leur jeunesse. Par certains côtés, j’étais encore en retard. De toute manière, ça n’avait aucune importance. J’étais si excitée que le confort représentait le dernier de mes soucis.

J’ai vite pensé à autre chose. Jean-Yves m’y a aidée en collant sa bouche à mon sexe. Lui aussi savait y faire : quelques coups de langue ont suffi pour me faire crier et lever les jambes à la verticale. J’ai cru défaillir quand il a mordillé mon clitoris et mes petites lèvres avec une lenteur exaspérante. Je n’avais qu’une envie : qu’il enfonce sa grosse bite dans mon con.

Il l’a fait, mais au bout d’un moment qui m’a paru une éternité. J’ai noué mes jambes sur ses reins, l’empêchant de bouger. Je voulais sentir sa queue au plus profond de mon ventre. Elle semblait grossir encore. Très doucement, il a donné de petits coups de reins, provoquant des élancements de plaisir qui m’ont fait relâcher mon étreinte. Il a fait aller et venir sa verge en un mouvement de plus en plus ample auquel j’ai répondu en gigotant comme une folle. Je crois que je n’avais jamais crié de plaisir aussi fort que ce jour-là. Heureusement, il n’y avait personne à des kilomètres à la ronde.

  22

Cette année-là, j’ai passé les vacances les plus excitantes de ma vie, mais aussi les plus épuisantes. Jean-Yves avait pris pension chez moi. Hormis quelques pauses pour manger, acheter des provisions et, malgré tout, dormir de temps en temps quand nous étions trop fatigués, nous faisions l’amour du soir au matin et inversement. Clarisse et son mari nous envoyaient des cartes postales où ils ne se privaient pas de raconter ce qu’ils faisaient au lit, et ailleurs.

Je n’étais pas sûre que leur voyage de noces était plus chaud que notre liaison. Cependant, quelque chose me tourmentait. Mon attachement pour Jean-Yves était profond, mais je me demandais si mon aventure avec Éric ne m’avait pas marquée de manière définitive. Est-ce que tôt ou tard, en dépit de mes sentiments pour le beau-frère de Clarisse, je n’aurais pas envie de revivre des expériences sexuelles avec d’autres hommes. C’était ce que faisait ma mère, après tout. Pourtant, je savais que pour rien au monde, elle n’aurait voulu rompre avec son mari. Jean-Yves se montrerait-il aussi complaisant, voire complice, que mon père ? J’en doutais, et je souhaitais que la question ne se pose pas, mais je n’étais guère rassurée.

Je l’étais d’autant moins que les sentiments de Jean-Yves pour moi étaient au moins aussi forts que les miens envers lui. Lui qui travaillait surtout dans son cabinet new-yorkais a changé ses habitudes de façon à rester le plus souvent possible en France pour venir me voir. Il ne s’est pas arrêté là. Au bout de quelques mois, ce que je redoutais, et espérais en même temps, est arrivé. Il a insinué que nous devrions faire comme son frère Roland, et mon amie, Clarisse. Je n’ai pas eu le courage de refuser : nous nous sommes mariés.

Évidemment, ça me faisait une raison supplémentaire d’être proche de Clarisse, et un soir, elle a débarqué chez moi sans crier gare. Elle se sentait désemparée parce que Roland se trouvait en voyage d’affaires au Japon pour une quinzaine. Depuis leur mariage, jamais il ne s’était absenté aussi longtemps. Moi-même, j’étais seule : Jean-Yves se trouvant à New York. Même si j’avais plus l’habitude qu’elle, je me sentais aussi du vague à l’âme.

Assises sur le canapé de ma salle de séjour, nous avons bavardé. Très vite, sous l’influence du whisky, il faut l’avouer, notre conversation a dévié vers des sujets intimes. J’ai expliqué à Clarisse combien la queue de mon mari était grosse. Elle a soutenu que celle de Roland n’était peut-être pas plus épaisse que celle de son frère, mais plus longue. Jean-Yves avait habité chez elle avant de se mettre en ménage avec moi. Elle n’avait pas cherché à comparer les sexes de son mari et du mien, mais en partageant le même appartement, inévitablement, des détails lui avaient sauté aux yeux. J’avais du mal à la croire, mais je ne pouvais pas discuter. Moi, je n’avais jamais vu Roland en petite tenue.

Après cet échange, il y a eu un moment de silence. Clarisse me fixait avec un air sournois. Je connaissais bien cette expression : elle avait une idée vicieuse en tête. Tout doucement, elle a posé sa main sur mon genou, et a dit que le sujet lui rappelait nos bavardages en pension, quand elle m’avait fait découvrir l’amour entre filles. J’ai senti un trouble m’envahir. Depuis que nous avions l’une et l’autre découvert le grand amour, nous avions arrêté nos relations. C’était logique : nous avions nos maris pour combler nos désirs.

Du moins, je l’avais cru, mais je m’apercevais avec un certain malaise que ce n’était pas tout à fait vrai. Avec Clarisse j’avais connu des plaisirs qu’aucun homme, Jean-Yves compris, ne m’avait apportés. À son expression, je sentais qu’elle pensait la même chose.

D’une voix où perçait une pointe de veulerie, elle m’a rappelé nos séances de caresses en pension, et de gouinages après. Je portais un déshabillé. Elle a glissé sa main dessous. Je l’ai laissée faire. Pourtant, une voix au fond de moi me criait que si je ne réagissais pas, je risquais d’être entraînée dans un engrenage dangereux, celui que justement je redoutais au début de mon aventure avec Jean-Yves. C’était sans doute vrai, mais je n’avais pas le courage de repousser mon amie. Je me suis dit que nous nous connaissions depuis longtemps, que nos époux étaient frères et qu’avec une femme ce n’était pas la même chose. J’essayais de me rassurer, sans y parvenir complètement.

La main de Clarisse avait atteint mon entrejambe. Elle a passé l’autre bras autour de ma taille et elle m’a serrée contre elle. Nos lèvres se sont soudées. Nos seins se sont écrasés les uns contre les autres. Ce n’était pas le premier baiser que nous échangions, mais les précédents avaient rarement été aussi passionnés. Il faut croire que nos relations nous manquaient.

À bout de souffle, nous nous sommes séparées. Clarisse avait toujours une main entre mes cuisses. Elle a passé l’autre dans l’encolure de mon déshabillé. Ses doigts se sont refermés sur un de mes seins qu’elle a pressé comme si elle voulait le traire. Elle a ensuite étiré mes mamelons. Ils étaient gonflés et elle m’a fait mal, mais ce n’est pas ça qui a diminué mon excitation au contraire.

Tout comme moi, Clarisse était à bout. D’un même mouvement, nous nous sommes levées pour nous déshabiller. Ensuite nous nous sommes allongées tête-bêche à même la moquette. Ce n’était pas la première fois et nous avons adopté notre position favorite : couchées sur le flanc. Ainsi, chacune pouvait lécher le sexe de l’autre tout en lui enfonçant un doigt dans le cul. Nous étions si bien rodées que nous exécutions les mêmes gestes au même moment. Les longs mois pendant lesquels nous n’avions eu aucune relation n’avaient rien changé.

C’est ainsi que Clarisse a glissé sa langue dans ma fente au moment précis où je faisais de même pour elle. En même temps, elle me fouillait entre les fesses, et je lui rendais la pareille. Son anus était aussi ouvert que le mien. En forçant, nous aurions pu nous enculer avec nos mains tout entières, mais l’idée ne nous était jamais venue. Nous n’avions pas besoin de ça pour jouir. J’ai massé les parois de son conduit rectal. Pendant ce temps, ma langue allait et venait de son clitoris aux bords de son vagin, et elle me faisait subir le même sort. Nos bouches occupées ne nous empêchaient pas de manifester notre jouissance en poussant de grognements étouffés.

C’est au moment où j’écartais ma bouche de l’entrejambe de mon amie que j’ai aperçu Jean-Yves sur le seuil de la salle de séjour. Ce n’était pas la première fois qu’il profitait d’un moment libre pour arriver à l’improviste, mais à voir ses yeux ronds, je n’étais pas la seule à être prise de court. Cependant, son air étonné a vite cédé la place à une expression excitée et il m’a fait signe de me taire. Moi qui m’étais souvent demandé quelle serait sa réaction en me voyant faire l’amour avec quelqu’un d’autre, j’avais la réponse. Il est vrai que ce n’était pas avec un homme.

Tournée du mauvais côté, Clarisse ne s’était rendu compte de rien. Elle s’est plainte que je la laissais tomber. J’ai coupé court à ses protestations en plongeant à nouveau ma langue dans sa fente. Nous nous sommes sucées avec une ardeur accrue. La présence de mon mari ajoutait un côté pervers à la situation, et j’étais encore plus excitée.

Sans en connaître la raison, Clarisse semblait s’en rendre compte ; elle même devenait une vraie tigresse. Outre les coups de langue, elle me gratifiait de morsures qui me rendaient folle. Je l’avais rarement connue aussi déchaînée. Un observateur inexpérimenté, ce qui n’était pas le cas de mon époux, aurait cru que nous nous battions.

Cette fois, je n’ai pas hésité : réunissant mes doigts, j’ai enfoncé main jusqu’au poignet dans le cul de Clarisse. Mon amie a poussé un petit cri étonné, avant de pouffer, en me traitant de cochonne, et d’envahir en force mon anus comme j’avais fait avec elle. J’ai ressenti quelques élancements, vite dissipés. Nous étions chevillées l’un à l’autre, et plus excitées que jamais mais, avant de lécher de nouveau ma copine, j’ai jeté un coup d’œil à mon mari. La situation lui faisait de l’effet à lui aussi : il avait sorti sa queue et se branlait.

Le vagin de Clarisse suintait d’une mouille épaisse qui envahissait ma bouche. Je retrouvais intacte l’ivresse provoquée par le goût et l’odeur du jus intime de mon amie. Du bout de la langue, j’ai titillé son clitoris avant de le mordiller avec douceur. C’était le signal que j’utilisais pour lui faire comprendre que j’étais sur le point de jouir. Elle a refermé ses dents pour m’indiquer qu’elle aussi était prête. J’ai pincé plus fort sa minuscule crête de chair. L’orgasme nous a emportées toutes les deux.

Pendant ce temps, Jean-Yves s’était déshabillé. J’avais encore ma main dans le cul de Clarisse quand il s’est approché. C’est à ce moment seulement qu’elle a réalisé qu’il était là. Elle a voulu se relever ; je l’ai retenue. Quand les mains de Jean-Yves se sont posées sur elle, elle a protesté qu’elle ne voulait pas tromper son mari, même avec le frère de celui-ci. Elle se débattait pendant que mon époux pinçait ses mamelons et pétrissait ses seins, mais je voyais bien que déjà sa résistance faiblissait. Ça ne me surprenait pas ; je la connaissais depuis trop longtemps. Quand il était question de sexe, rien ne pouvait l’arrêter. Elle a néanmoins émis une dernière protestation au moment où la main de mon mari s’est glissée entre ses cuisses, mais la veulerie de sa voix signait sa défaite. Elle s’est cambrée et a laissé échapper une plainte. Je ne voyais pas ce que Jean-Yves lui faisait, mais j’imaginais qu’il lui avait enfoncé les doigts dans la fente.

Elle s’est dégagée pour se retourner face à mon mari accroupi derrière elle. Il l’a renversée contre moi, et a frotté sa queue à l’intérieur de sa fente.

Sans trop savoir comment, nous nous sommes retrouvés tous les trois allongés sur le côté. Coincée entre Jean-Yves et moi, Clarisse donnait de violents coups de reins et ses fesses massaient mon bas-ventre. Elle gigotait d’autant plus fort que mon mari la baisait en force comme il savait si bien le faire. À cet instant, elle ne pensait sûrement pas à comparer les queues de nos époux, mais, sans le vouloir, elle me faisait partager son plaisir avec ses contorsions sur ma chatte. Ma jouissance a fait écho à la sienne et à celle de Jean-Yves.

  23

Ni Jean-Yves ni moi n’étions très fiers de ce qui nous avions fait avec Clarisse. Nous lui avons conseillé de ne rien dire à son mari. Elle a juré de se taire. Elle avait encore plus honte que nous, et à demi-mots, nous accusait de lui avoir tendu un piège. Comme je le lui ai fait remarquer, personne, pas même elle, ne savait qu’elle viendrait chez moi ce soir. Il était donc impossible de manigancer quoi que ce soit à l’avance. Elle a reconnu que c’était vrai, mais, au fond, je ne la sentais guère convaincue et ça me faisait de la peine. Elle était mon amie ; je ne voulais pas me fâcher avec elle. Après son départ, Jean-Yves m’a dit que le mieux était de ne jamais recommencer, et d’oublier tout ça.

J’ai suivi son conseil du mieux que j’ai pu, mais un soir, quelque temps plus tard, alors qu’il était retourné aux Etats-Unis, un coup de sonnette m’a tirée de mon bain. Après avoir enfilé un string et un jogging, qui a aussitôt collé à ma peau humide, je suis allée répondre à l’importun qui me dérangeait. Je pestais, mais ma mauvaise humeur s’est changée en surprise et en crainte quand j’ai reconnu dans l’interphone la voix de Roland, le frère de mon mari, et l’époux de Clarisse.

Il a insisté pour me parler. Je n’ai pas su quoi faire. Il avait l’air très calme, mais je me doutais pourquoi il venait et j’avais peur qu’il fasse un esclandre dans le hall de l’immeuble, ou qu’il attende que je sorte. D’un autre côté, je ne tenais pas à me retrouver face à lui alors que j’étais seule chez moi, mais il y avait aussi le problème de Clarisse. Que s’était-il passé entre eux ? Avaient-ils rompu ?

Je voulais savoir. Finalement, priant le ciel que rien de grave ne se soit produit, j’ai actionné l’ouverture de la porte du sas.

Roland est arrivé sur le palier un instant plus tard et je l’ai fait entrer. Il avait l’air toujours aussi calme, et je faisais semblant de rien. Quand il a été installé sur le canapé de la salle de séjour, je lui ai demandé pourquoi il tenait tant à me parler. Je n’étais guère rassurée, mais dans mon métier on sait qu’un abcès, il faut le vider tôt ou tard, et de préférence le plus vite possible.

Roland a eu un sursaut, comme s’il était sur le point d’éclater de colère, mais il s’est maîtrisé et m’a répondu que je savais très bien de quoi il était question. Clarisse lui avait tout raconté. Elle se sentait trop coupable pour garder pour elle un tel secret longtemps. J’étais atterrée, mais pas vraiment surprise, au fond. Je connaissais Clarisse. Elle était vicieuse, mais pas hypocrite.

Roland a précisé qu’il avait beaucoup crié, mais qu’il n’y avait eu aucune violence entre eux. Il l’aimait, il voulait la garder. Cependant, il se sentait insulté ; il exigeait réparation. Je n’en ai pas cru mes oreilles quand il a ajouté qu’il était venu avec l’intention de coucher avec moi comme son frère avait fait avec sa femme, sinon, il ne lui restait que la ressource de casser la figure à mon mari dès que celui-ci serait de retour. Il n’avait pas l’air de plaisanter et j’en ai eu froid dans le dos. Certes, Jean-Yves était plus grand, mais lui plus large d’épaules. De toute manière, je ne tenais pas du tout à les voir se battre. Il était impossible de prévoir jusqu’où une telle affaire pouvait aller, mais une de ses conséquences était sûre : je ne pourrais plus revoir Clarisse après. Jean-Yves ne lui pardonnerait jamais de ne pas avoir tenu sa langue.

Je me demandais encore ce que j’allais faire quand Roland a posé sa main sur mon genou. À ma grande honte, une bouffée de chaleur a envahi mon ventre. Pourtant, moi aussi j’aimais mon mari, et je n’avais pas envisagé de le tromper. Si Clarisse était incapable de réfréner ses appétits sexuels, à présent, je ne valais pas mieux qu’elle.

Roland m’a demandé pourquoi mon jogging, un vêtement ample par définition, me moulait au point de dessiner les contours de mes mamelons. Je lui ai expliqué que je prenais un bain quand il était arrivé, et que je n’avais eu le temps de m’essuyer. S’il ne s’était pas déjà rendu compte qu’il me troublait, le ton rauque de ma voix a dû le lui faire comprendre.

Le sillon du sexe était nettement visible lui aussi malgré le string que j’avais mis sous le pantalon. Roland l’a suivi du bout de l’index. Je n’ai pas pu retenir un gémissement et j’ai senti naître entre mes cuisses une sensation d’humidité bien connue. À partir de là, mes dernières réticences se sont envolées. Ni le souvenir de Clarisse ni celui de mon mari, rien ne pouvait plus m’arrêter. J’ai posé ma main sur la braguette de Roland, qui m’a repoussée et s’est levé pour se déshabiller. Il a été nu en un rien de temps. Je me doutais déjà qu’il était bel homme, mais quand j’ai vu sa queue, j’ai été soufflée. Clarisse n’avait pas exagéré : elle surpassait en longueur celle de Jean-Yves. Le gland culminait au-dessus du nombril. Sachant combien Clarisse aimait se faire enculer, je me suis demandé ce qu’elle ressentait en recevant ça dans les intestins. Jamais au cours de mes tribulations avec Éric, je n’avais eu affaire à un tel engin. Pourtant, des bites de tous les calibres j’en avais eues plus que mon compte.

Visiblement, Roland savourait son petit effet. Il a tapoté son gland. L’invite était claire et je me suis mise à ses pieds mais, même en me dressant sur les genoux, j’arrivais à peine à la hauteur de l’extrémité de sa queue avec ma bouche. Heureusement, il était moins grand que son frère. Quand j’ai posé mes lèvres sur son gland, il m’a dit qu’il était curieux de voir si j’étais aussi douée que Clarisse pour sucer. Il affectait un ton désinvolte, sans pourtant parvenir à cacher qu’il était aussi excité que moi.

Lentement, j’ai promené la pointe de ma langue sur son gland. Je tenais la verge d’une main et je massais ses couilles de l’autre. Il a eu un mouvement de reins avant de me traiter de petite pute. Il paraissait sincèrement étonné par mon savoir-faire. Pourtant, il aurait dû se douter qu’une amie de Clarisse ne pouvait pas être une oie blanche.

Il s’est dandiné d’un pied sur l’autre quand j’ai passé et repassé la pointe de ma langue sur son méat. Il avait perdu son air désinvolte, ce qui m’a donné la satisfaction que peut procurer un travail bien fait, mais j’ai eu peur qu’il éjacule. Changeant de tactique, j’ai fait tourner ma langue tout autour de la base de son gland. D’une voix oppressée, il a exigé que je prenne sa queue dans ma bouche. Ça ne pouvait lui apporter grand-chose de plus que ce que je lui faisais, mais c’était sans doute à titre d’expérience. Il voulait vérifier jusqu’où je pouvais absorber et probablement établir une comparaison avec Clarisse.

J’ai gobé son gland avant de descendre lentement le long de la hampe avec mes lèvres serrées. Je ne pouvais pas la prendre tout entière, mais je savais que l’expérience tournerait court. Dans son état, Roland ne résisterait pas longtemps à cette caresse ; d’autant plus que je jouais de la langue au passage.

De fait, j’avais à peine avalé le tiers de sa queue quand il m’a repoussée sans douceur. Il m’a saisie sous les aisselles pour me relever. Le haut de mon jogging s’est envolé mais, l’instant d’après, je me retrouvée coincée comme un paquet sous le bras de Roland. Sa force était phénoménale ; même Jean-Yves, pourtant costaud, ne lui arrivait pas à la cheville. Entre ses mains, j’étais comme une poupée. Après m’avoir dépouillée de mon pantalon, il s’est assis sur le canapé et m’a couchée en travers de ses genoux. D’une voix où l’exaspération se mêlait à l’amusement, il m’a dit qu’il allait me faire passer l’envie de rendre les hommes fous avec ma bouche.

La première claque sur mes fesses, que le string ne protégeait pas, m’a arraché un cri, mais plus de surprise que de douleur. Même si ça me cuisait, Roland retenait ses coups, alors qu’il aurait pu me faire vraiment mal s’il l’avait voulu. D’ailleurs, il ne m’a pas frappée longtemps. Après une demi-douzaine de claques, il m’a assise sur le canapé, jambes relevées et m’a ôté ma culotte. Sa bouche a plongé vers mon sexe. De toute évidence, il tenait à me prouver que lui aussi savait se servir de sa langue. Quand elle s’est enfoncée dans ma fente, j’ai crié de nouveau. Jamais je n’avais connu ça. Que ce soit sur mon clitoris ou sur mes petites lèvres, dès qu’il me touchait, j’avais l’impression de recevoir une décharge. Toute honte bue, je l’ai supplié de me baiser ou alors j’allais devenir folle.

Il s’est de nouveau assis sur le canapé mais, cette fois, il m’a installée sur ses genoux face à lui. Vu la longueur de sa queue, il n’a eu aucun mal à me pénétrer jusqu’au fond du vagin d’un seul élan. Notre façon de faire l’amour était des plus bizarres. Je m’agrippais à son cou, il me tenait à la taille pour me soulever et me laisser retomber sur sa bite. Cela ne nous a pas empêchés de jouir très vite, comme des fous.

ÉPILOGUE

Après la visite de Roland, j’ai eu une conversation avec Clarisse. Je ne voulais pas de faux-semblants entre nous, mais son mari l’avait déjà mise au courant. Par la suite, elle, Roland, Jean-Yves et moi, nous avons repris nos relations comme si de rien n’était. Mon époux n’a jamais su ce qui s’était passé, mais je crois qu’il avait deviné pas mal de choses. C’est sans doute pour cela qu’il a tenu à ce que nous nous installions aux Etats-Unis. À présent, je suis une mère de famille respectable. Je n’ai pas parlé à Jean-Yves de la vie que j’avais menée avant notre rencontre. J’avais décidé de tourner la page. Quelquefois, pourtant, je me demande ce qu’Éric, Alice et les autres sont devenus et il me vient alors des bouffées de nostalgie que je m’empresse de repousser. Comme dit le proverbe : « Il ne faut jamais tenter le diable. »

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-087-8

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-542-2

Photographie de couverture :
Fotolia

Cet ouvrage a été numérisé
le 29 mars 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.